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Sur initiative du Buteur et d’El Heddaf
Hannachi et Hammar 
font la paix ! 
«Je demande pardon
à tous les Sétifiens»

«Mes excuses à la
JSK, ses supporters
et tous les anciens
joueurs»

Ghrib tire sur
tout le monde ! 

MCA

«Zekrini est un hypocrite»
«Qu’il se taise,

sinon je révélerai
des choses sur lui»

«Il défend ses
amis arbitres et

dénigre les autres»
«Hammoum 
n’a pas tenu 

sa promesse»

«Le MCA qui joue
le titre dérange

certains»
«On verra bien qui sera champion»
USMA-MCA reporté au samedi 4 mars 

Les salaires
seront gelés !

Rahmouni «Les
larmes des supporters
m’ont déchiré le cœur»

JS
K

USMA
Put «On a

joué comme
des enfants

à Médéa»

Laïb «Moi 
et El Harrach
sommes visés»U

SM
H

C
R
B Yahia-Cherif «Le maintien se jouera
lors des deux prochains matchs»

NAHD
Michel
«Un nul 
à Batna,
c’était
inespéré»
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Les temps sont durs pour Leicester
City. Occupant une place de reléga-

ble, les Foxes n’auront pas d’autre
choix que de renouer, aujourd'hui,

avec la victoire. En effet, les coéqui-
piers de Mahrez et Slimani accueil-

leront ce soir, au King Power
Stadium, Liverpool dans un match

comptant pour la 26e journée de
Premier League. La mission des
hommes de Craig Shakespeare,

l'entraîneur intérimaire de Leices-
ter City, ne sera guère facile face au

Reds de Klopp. Les Foxes restent
sur une mauvaise série de cinq dé-
faites de suite en Premier League.
Pis, les joueurs de Leicester n’ont

pas marqué le moindre but au
cours de leurs six derniers matchs

de championnat.

Slimani sur 
le banc ce soir

C’est dire que les deux attaquants
vedettes de Leicester City, en l’oc-

currence Riyad Mahrez et Islam
Slimani, vont devoir se réveiller

pour mener leur team vers les vic-
toires et sauver l’équipe de la relé-
gation. Mais pour ce match face à

Liverpool, Islam Slimani ne devrait
pas être titularisé. L’ancien joueur
du CRB débutera, selon la presse
anglaise, le match sur le banc, lui

qui était annoncé très incertain
pour cette rencontre en raison de

blessure. Mahrez, quant à lui, sera
d’attaque pour ce choc.

Riad O.

5 défaites de suite en Premier League, 
0 but inscrit lors des 6 derniers matchs 

Mahrez et Slimani
jouent gros ce soir
face à Liverpool

Les choses s’annoncent diffi-
ciles pour l’international algé-

rien Faouzi Ghoulam pour
terminer la saison avec le

Napoli sur une bonne note.
Bien que c’est toute

l’équipe qui soit passée à
côté de son sujet lors du

match face à l’Atalanta
Bergame à domicile et

qui a coûté la défaite du
Napoli sur le score de

deux buts à zéro, le prési-
dent De Laurentiis est en

colère contre certains
joueurs dont l’Algé-
rien Faouzi Ghou-

lam. C’est ce qu’a
annoncé hier des sites internet

napolitains, très proches du Na-
poli. Alors que le club a décidé

de vendre le contrat du joueur à
l’issue de cette saison faute d’un

accord entre les deux parties, on
n’attend que de recevoir quelques

propositions. Entre temps, on
évoque la présence de superviseur de

Chelsea et d’Arsenal pour voir le
joueur. C’est ainsi que De Laurentiis

s’est mis en colère contre le joueur al-
gérien, voulant le vendre à tout prix.
Le président napolitain est en colère
contre Ghoulam et d’autres joueurs

après les avoir accusés de manque
de motivation lors des matchs.

Les supporters n’ont pas
apprécié son geste

Même les supporters sont en colère contre
certains joueurs, dont le latéral gauche des

Verts, Faouzi Ghoulam. En effet, ils l’ont
beaucoup critiqué à travers les réseaux so-

ciaux après son geste en fin de rencontre. Ils
n’ont pas apprécié le fait qu’il ait rejoint en
fin de rencontre directement les vestiaires,

au moment où d’autres joueurs se sont diri-
gés vers les gradins du stade San Paolo pour

demander des excuses aux supporters à
cause de cette défaite inattendue. Il faut dire
que le joueur de l’EN était très déçu après ce
revers et c’est pour cette raison qu’il s’est di-

rigé vers le vestiaire. 
H.R.

Ghezzal sifflé 
par le Parc OL

L’Olympique Lyonnais s’est
largement imposé hier face à
Metz dans le cadre de la 27e
journée de la Ligue 1 (5-0).
Pour ce match, l’entraîneur,
Bruno Génésio a décidé de

laisser son joueur, Rachid
Ghezzal, sur le banc. Les cinq

réalisations de l’OL ont été
l’œuvre de Depay (43’ et 53’),

Balliu (74’ csc), Lacazette
(78’) et Valbuena (90’). Le
joueur de l’EN a été incor-

poré à la 77’ de jeu. Au mo-
ment de faire son entrée sur

le terrain, Ghezzal a été sifflé
par le public du Parc OL.

Rappelons que Ghezzal, dont
le contrat avec l’OL prendra

fin en juin 2018, n’a toujours
pas encore pris de décision

concernant son avenir.

Hamzaoui rejoue un mois
après

Absent des terrains
depuis un mois en
raison de blessure,
Hamzaoui a re-
trouvé hier le che-
min de la
compétition en par-
ticipant  à la dernière
demi-heure du
match de son équipe

face à Feirense. Ce match, comptant
pour la 22e journée de la Liga ZON
Sagres, s’est soldé par le score nul et
vierge de zéro partout.  Rappelons
que l’ancien joueur du MOB a parti-
cipé jusqu’à présent à 13 rencontres
avec le Nacional Madeira et a marqué
4 buts.

Bentaleb et Schalke 04
accrochés par Hoffenheim

Le Schalke 04 de
Nabil Bentaleb a été
accroché hier soir au
Veltins Arena de
Gelsenkirchen par la
formation de Hof-
fenheim dans le
cadre de la 22e jour-
née de la Bundesliga.
Les hommes de

Markus Weinzierl ont ainsi perdu
deux précieux points à la maison.
Schopf a ouvert le score pour Shcalke
04 à la 5’, mais Rudy a remis les pen-
dules à l’heure en faveur de Hoffen-
heim à la 79’ .  Le joueur de l’EN a
participé à l’intégralité de la rencon-
tre et livré, comme à son habitude,
une prestation correcte.

Soudani rejoue avec le
Dinamo Zagreb

Hillel Soudani a re-
joué, hier, avec le Di-
namo Zagreb, lors
du match qui a op-
posé son team à la
formation de Ciba-
lia, dans le cadre de
la 22e journée du
championnat croate.
Ayant débuté le

match sur le banc, le joueur de l’EN a
fait son entrée en jeu au début de la
seconde période, à la place de
Coric. Soudani a contribué au
succès de son team puisque
c’est lui qui a obtenu le pe-
nalty à la toute dernière mi-
nute du match. Il est à noter
que le Dinamo Zagreb,
grâce à un doublé de Hod-
zic (72’ et 90’), s’est imposé
sur le score de deux buts à
un face à Cibalia.

Ça se complique pour Ghilas et Gaziantepspor
Dans le cadre de la 22e journée de la Süper Lig, la formation de Ga-
ziantepspor de Nabil Ghilas a été accrochée à domicile par Fenerbahce
(1-1). Les coéquipiers de Ghilas étaient les premiers à ouvrir le score par
Yilmaz à la 11’, avant que Lensd n’égalise pour Fenerbahce à la 23’. Nabil
Ghilas, qui a participé à l’intégralité de la rencontre, n’a pas réussi à trou-
ver le chemin des filets. L’ancien attaquant de l’EN a été averti à la
88’. Il faut dire que ce résultat n’arrange guère les affaires de
Gaziantepspor qui occupent l’ultime place au classement.

Hanni passeur décisif face à Genk
Annoncé incertain pour ce match face à Genk, Sofiane
Hanni était présent sur la pelouse du Constant Van-
den Stock Stadium, pour le match d’hier comptant
pour la 22e journée de la Jupiler Pro League.  Même
s’il n’a pas trouvé le chemin des filets, Hanni a
contribué au succès décroché par son team (2-0)
en délivrant une passe décisive à son coéquipier,
Tielemans (50’). Avec ce succès, Anderlecht
partage désormais la première place du classe-
ment en compagnie du Club Brugge avec un
total de 58 points.

Le FC Bologne est allé chercher un précieux point au
stadio Luigi Ferraris de Gênes face au Genoa (1-1)

dans un match comptant pour la 26e journée de
Serie A. Ayant ouvert le score à la 57’ par Viviani,

les hommes de Donadoni auraient pu repartir
avec les trois points de la victoire, mais Ntcham a

réussi dans le temps additionnel (90'+4) à re-
mettre les pendules à l’heure. Saphir Taider a

été titularisé par son coach et a participé à
l’intégralité de la rencontre. Après avoir

participé aux vingt dernières minutes du
match face à l’Inter, Taider a de nouveau

été titularisé par Donadoni face à
Genoa, lui qui revient de blessure.

Taider retrouve sa place
de titulaire à Bologne

La direction 
du Napoli en

colère contre
Ghoulam

Belkaroui titulaire face 
à l’ES Metlaoui
C’est hier qu’a débuté la phase des Play-
offs du championnat de Tunisie. L’Espé-
rance de Tunis n’a pas fait dans le détail
en s’imposant face à l’ES Metlaoui (0-2).
Hichem Belkaroui a été titularisé par son
coach lors de ce match. Le défenseur cen-
tral de l’EN a livré une belle prestation.

Mesbah remplaçant 
devant Cagliari
En s’inclinant à domicile face à Cagliari
(1-2) dans le cadre de la 26e journée de
Serie A, Crotone s’est sérieusement com-
pliquée la tâche dans la course pour le
maintien. Désormais, les coéquipiers de
Mesbah auront besoin d’un miracle pour
éviter le purgatoire. Le joueur de l’EN n’a
pas participé à la rencontre d’hier. Mes-
bah a suivi la défaite de Crotone face à
Cagliari du banc des remplaçants.



Gourcuff : «La prestation
de Bensebaïni 

a été rassurante»
Le derby breton s’est terminé en faveur du Stade

Rennais qui s’est imposé un but à zéro. Ramy Ben-
sebaïni, qui découvre ce derby pour la première
fois de sa carrière, a pris part à l’intégralité de la

rencontre. Depuis son retour de la CAN et la
blessure qu’il avait contractée au Gabon, le défen-

seur algérien a travaillé d’arrache-pied pour
revenir et surtout retrouver une place
dans le onze. Finalement, il a fini par
convaincre l’ancien sélectionneur na-

tional, Christian Gourcuff, qui lui a
fait confiance. En fin de rencontre,

l’entraîneur du Stade Rennais n’a
pas tari d’éloges sur l’ancien défen-

seur du Paradou AC lors de la
conférence de presse : «Sincère-

ment, je suis satisfait de la produc-
tion de la défense. On a fait un

très bon match sur le plan défensif.
Ramy Bensebaïni a été lui aussi

bon, à l’instar des autres défenseurs.
Il effectue un retour gagnant et dé-

montre tout le bien qu’on pensait de lui.
C’est une prestation très solide de la part
du joueur qui nous laisse optimiste pour

la suite du parcours.» Autrement dit,
Bensebaïni devrait être reconduit lors
des prochaines rencontres de Ligue 1,

après avoir donné satisfaction à son en-
traîneur. 

Bensebaïni : «Content 
de la victoire»

En fin de rencontre, Ramy Bensebaïni
s’est brièvement exprimé sur le site officiel

du Stade -Rennais. Le défenseur algérien s’est
dit content de la victoire acquise face au voi-

sin lorientais : «On est tous contents de cette
victoire. Elle est très importante sur le plan psy-

chologique car elle nous permet de gagner plus de
confiance. Remporter un derby, c’est toujours im-

portant. Puis, ça nous permet de respirer. Nous avons
renoué avec le succès et ça va nous permettre de ga-

gner encore quelques places au classement.» 
H. R.

Kheireddine Madoui, l’entraî-
neur de l’ES Sétif, s’est confié
hier sur les colonnes d’El

Heddaf TV. L’ancien défenseur in-
ternational s’est dit très intéressé par
l’idée de prendre en main la sélec-
tion nationale A’ qui va entamer les
éliminatoires du championnat
d’Afrique des nations 2018 au mois
d’août. Il a ainsi déclaré : «Je suis très
intéressé par l’idée de prendre en
main la sélection nationale A’. C’est
un challenge très intéressant pour
moi. C’est aussi un immense honneur
pour moi de prendre en main la sé-
lection de mon pays.» Le nom de
Kheireddine Madoui avait été cité
dans les rouages de la fédération et
même du côté de la presse nationale
comme étant un potentiel candidat
pour devenir le sélectionneur de
l’équipe réserve de l’équipe. On avait
même évoqué sur ces mêmes co-
lonnes que le directeur technique
national, Taoufik Korichi, s’est inté-
ressé à son profil. Kheireddine Ma-
doui dira à ce sujet : «Sincèrement, je
n’ai pas eu le moindre contact avec la

fédération. Il y a eu des
pourparlers entre le prési-
dent Hassan Hammar et la
FAF. C’était un premier
contact, mais depuis, il n’y
a rien eu. Actuellement, je
suis concentré unique-
ment sur mon équipe,
l’ES Sétif, avec laquelle
j’ai réussi à décrocher la
première place du
championnat. Je vais
tenter de garder cette
place jusqu’à la fin de la
saison et gagner le cham-
pionnat. Pour ce qui est de
l’EN, on verra après. Je
pense qu’après la tenue de
l’assemblée générale élec-
tive de la FAF, les choses
seront plus claires.» Madoui n’a pas
déposé de candidature, comme il l’a
confirmé lui-même : «Je peux vous
confirmer que je n’ai pas encore dé-
posé ma candidature. J’attends la
tenue des élections de la FAF pour le
faire.» 

N. S. 

L’assemblée générale ordinaire
de la Ligue de football pro-
fessionnel s’est tenue, hier,

au Centre technique national de Sidi-
Moussa. Sous la présidence de Mah-

foud Kerbadj, premier responsable de
la LFP, ce dernier a présenté les bi-
lans moral et financier qui ont été
adoptés à l’unanimité par l’AG. La

majorité des présidents de club ont
marqué leur présence, à l’instar de

Hassan Hammar (ESS), Moh Chérif
Hannachi (JSK), Omar Ghrib (MCA)

et d’autres. 
L’enregistrement des

joueurs se fera dorénavant
via le net

Au cours de cette assemblée générale
qui s’est déroulée dans de bonnes

conditions, le président de la Ligue
de football professionnel, Mahfoud

Kerbadj, a annoncé aux présents une
nouvelle mesure qui sera adoptée à
partir du prochain mercato, c’est-à-
dire dès le mois de juin. En effet, les

clubs ne seront plus obligés de se dé-
placer vers le siège de la ligue à Alger
pour enregistrer les joueurs. Il y aura

à cet effet une plateforme via le site
officiel de la ligue et les clubs pour-
ront ainsi enregistrer leurs joueurs.
Une mesure qui arrange beaucoup

plus les clubs professionnels des villes
lointaines. Le président de la LFP l’a
confirmé : «C’est une nouveauté. Les

clubs ne seront pas obligés de se dépla-
cer à Alger. Il y aura une plateforme

sur le site comme le TMS. C’est un sys-
tème FIFA. Même les dossiers médi-
caux seront enregistrés sur la même

plateforme.» 
Une proposition pour un
championnat à 18 faite 

à Kerbadj
Après l’AGO, des présidents de club

ont sollicité le président de la LFP
pour lui demander de revoir le for-

mat du championnat. Certains n’ont
pas hésité à cet effet de demander un
championnat à dix-huit clubs et non

pas à seize, afin d’avoir plus de
matchs et surtout pour garantir plus
de spectacle. Pour sa part, Mahfoud

Kerbadj a demandé aux présidents de
soumettre cette proposition au-

jourd’hui à l’assemblée générale ordi-
naire de la FAF qui se tiendra au

Centre technique national de Sidi-
Moussa. 

«Pas de recrutement
d’étrangers !»

Pour ce qui concerne le recrutement
des joueurs étrangers, le président de

la LFP est catégorique : «Tant que la
Banque centrale ne donne pas son

aval aux clubs pour transférer l’argent
en devise, le recrutement des étrangers

ne se fera pas. La FAF n’est pas une
banque. A chaque fois qu’il y a litige

avec un club, la FAF est obligée de
payer. Il y a eu le cas d’El Eulma et
aussi de Ngoula avec le Mouloudia

d’Alger. Les clubs ont failli être sanc-
tionnés. Ça ne pouvait plus durer.»
«Il faut être patient avec

les jeunes arbitres»
Sur l’arbitrage, Mahfoud Kerbadj

dira : «Il faut se montrer patient. Il y a
sept arbitres qui sont partis comme

Benouza, Haïmoudi, Bichari et d’au-
tres. Il y a des jeunes arbitres qui sont
en nette progression, il faut donc être
patient avec eux. Il faut leur laisser le

temps de se perfectionner. Et puis, il
ne faut pas contester juste pour contes-

ter. Il fait savoir que parfois, les gens
contestent mais par la suite, on

constate qu’il n’y avait pas d’erreur.» 
H. R.

«Je suis intéressé de prendre 
en main la sélection A’»
«Je suis intéressé de prendre 
en main la sélection A’»
«Je suis intéressé de prendre 
en main la sélection A’»
«Je suis intéressé de prendre 
en main la sélection A’»
«Je suis intéressé de prendre 
en main la sélection A’»
«Je suis intéressé de prendre 
en main la sélection A’»
«Je suis intéressé de prendre 
en main la sélection A’»
«Je suis intéressé de prendre 
en main la sélection A’»

Madoui 

S’exprimant à l’issue des
travaux de l’AG de la

LFP, le président
Mahfoud Kerbadj a
déclaré : «Effective-

ment, je suis très
content du bon dérou-
lement des travaux de
l’AG de la Ligue. Vous
savez bien que le bu-

reau de la LFP est
composé de six mem-
bres dont trois prési-

dents de club de Ligue
1 et trois autres de

Ligue 2 Mobilis, donc
la réussite de l’AG est

celle de toute la Ligue,
pas de ma petite per-

sonne seulement. Cela
démontre aussi la

confiance qui règne
entre les présidents de
club et de la LFP et de

son bureau.»

«A partir de la
saison prochaine,

la licence sera
récupérée par

internet»
Le président Kerbadj a annoncé

qu’«à partir de la saison pro-
chaine, la LFP utilisera les nou-
velles technologies, comme cela

se passe actuellement à la FIFA,
notamment en ce qui concerne

les documents officiels qui seront
délivrés via internet, notam-

ment les licences des joueurs. Le
club introduira les données à

travers le site officiel de la LFP
et pourra en un laps de temps

récupérer via internet la licence.
Cette formule a fait l’objet d’un

essai lors du dernier mercato, on
a constaté que ça a donné de

bons résultats et on généralisera

l’opération à partir de la saison
prochaine.»

«Nous ne sommes pas
contre les joueurs
africains mais… »

A notre question de savoir si
les instances sportives natio-

nales songent à réviser la déci-
sion portant l’interdiction

d’engager des joueurs étrangers,
Kerbadj explique : «Nous ne

sommes pas contre la présence
de joueurs africains ou étrangers

de manière générale dans notre
championnat, on est contre tant

que le dispositif de prise en
charge des transferts n’a pas été

mis en place. Le jour où la
Banque centrale autorisera les
clubs à procéder au  transfert

des indemnités de formation, de
la partie de leur salaire …, à ce
moment-là, nous ne trouverons

aucun inconvénient. La FAF
n’est pas une banque pour pren-

dre en charge tout ça. Jusqu’à
quand nous continuerons à dé-
fendre les clubs pour ne pas être

sanctionnés ?»

«Les erreurs d’arbitrage
existeront toujours»

«Il y aura toujours des erreurs
d’arbitrage. Souvent, on assiste
à des contestations mais après

avoir revu les images, tout le
monde se rend compte que fi-

nalement, c’est une décision
juste. N’oubliez pas que plu-

sieurs arbitres d’expérience sont
partis en retraite  et qu’il est

difficile de remplacer des arbi-
tres comme Benouza, Bichari,
Haimoudi et tous les autres. Je

demande qu’on soit patient
avec nos arbitres.»

H. R.

Kerbadj : «Je suis satisfait
du bon déroulement 
des travaux de l’AG»Les bilans moral et financier

adoptés à l’unanimité
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Les salaires seront gelés 
jusqu’à nouvel ordre 

La sonnette d’alarme a été tirée et la JSK fonce
droit dans le mur. Avec 18 points et trois

matchs en retard, l’équipe kabyle aura besoin
d’un miracle pour espérer se maintenir parmi

l’élite. Au lendemain du match nul face à la
JSS, tout le monde était sous le choc. Per-
sonne n’arrive à accepter l’idée de voir la

JSK à l’avant-dernière place du classe-
ment. Le staff technique doit prendre des
mesures pour trouver des solutions, afin

de sauver le club avant que ce ne soit
trop tard. Au moment où les joueurs

doivent se montrer responsables et
faire tout leur possible pour renouer

avec les victoires, la direction, de son
côté, compte toucher à leurs poches.

En effet, les salaires seront gelés
jusqu’à nouvel ordre. Aucun élément

ne percevra le moindre centime, avant
que l’équipe ne soit définitivement à l’abri. 

Le staff technique prévoit 
de se réunir avec les joueurs 

À la fin du match nul face à la JSS, l’entraîneur
Rahmouni a fait savoir aux joueurs qu’avec un
tel rendement, jamais l’équipe ne pouvait espé-

rer gagner les trois points. Le coach kabyle a
relevé plusieurs insuffisances, physiques, tac-

tiques entre autres. L’aspect psychologique n’est
pas en reste, en seconde mi-temps les joueurs

ont joué la peur au ventre. Du coup, ils ont
confondu entre vitesse et précipitation. À l’oc-

casion de la reprise de l’entraînement au-
jourd’hui, Rahmouni fera le point avec ses

joueurs et exigera d’eux un esprit de gagneurs
à Béjaïa, jeudi prochain, face au MOB.

Une semaine après leur qualifica-
tion en Coupe de la CAF, suite à
leur large victoire de quatre buts

à zéro, les Canaris sont retombés dans
leurs travers et voient rouge en cham-
pionnat. Au moment où l’on croyait
que les Jaune et Vert avaient fini par
débloquer leur compteur et allaient se
relancer dans la course pour le main-
tien, revoilà encore les mauvaises per-
formances. Les Canaris peuvent
toutefois s’estimer heureux d’être pas-
sés à côté d’une défaite qui n’aurait pas
été sans conséquences sur le groupe
pour la suite du parcours. En recevant
dans leur jardin une équipe de la JSS
qui vient d’être disqualifiée de la LDC,
les Kabyles ont complètement raté
leur sortie, concédant un énième
match nul à Tizi. Dans les annales du
club, on ne trouve aucune trace d’un
parcours aussi médiocre, à savoir une
seule victoire à Tizi après 21 rencon-
tres disputées depuis l’entame du
championnat. La fin de match a été
houleuse dans les gradins comme à
travers toute la ville de Tizi. Le pire a
été évité grâce à la mobilisation du
service de sécurité. Au vestiaire, c’était
le moins que l’on puisse dire un climat
de deuil. Personne ne pouvait expli-
quer une telle prestation, un match
pendant lequel les Kabyles n’ont
trouvé aucune fois le chemin des fi-
lets. Abattus, les joueurs se sont abs-
tenus de toute déclaration de fin de
match. Ils ont tous quitté le terrain, de
peur d’une réaction violente de leurs
supporters déchaînés. Une fois au
vestiaire, on croit savoir qu’une réu-
nion d’urgence a été provoquée par
les cadres afin de tirer une fois de plus
la sonnette d’alarme. «L’heure est
grave», disait-on au vestiaire. «Nous

ne pouvons continuer à jouer de cette
manière, car la fin sera la relégation
inévitablement et nous n’accepterons
pas de salir l’histoire glorieuse du club
le plus titré du pays. Qu’on soit tous
conscients que le danger est à nos
portes et que si nous ne réagissons pas
maintenant, ça sera trop tard», di-
saient quelques joueurs visiblement
touchés dans leur amour-propre.»

Le président Hannachi 
sous le choc

Présent au stade du 1er-Novembre,
le président de la JSK, Mohand Cherif

Hannachi, n’a trouvé aucune explica-
tion à ce match nul concédé une se-
maine après une brillante
qualification en Coupe de la CAF.
Ayant motivé ses joueurs pendant la
semaine de préparation du match en
leur accordant un mois de salaire et
quelques primes, Hannachi s’attendait
à une réaction positive de ses
hommes sur le terrain. Malheureuse-
ment, les camarades de Yattou n’ont
pu s’offrir les Sudistes et voient leur
survie en Ligue 1 Mobilis sérieuse-
ment compliquée. Hannachi était
sous le choc au vestiaire, il n’a d’ail-

leurs pas fait de déclaration à la presse
à la fin du match.

Il n’a prononcé 
aucun mot dans le vestiaire 

Déçu par la prestation des joueurs,
le président Hannachi n’a prononcé
aucun mot dans le vestiaire. Le prési-
dent kabyle s’attendait à une confir-
mation, plutôt à une révolte de son
groupe, après l’ascendant psycholo-
gique suite à la qualification en
Coupe de la CAF. Les joueurs ont
compris que
le silence du

président en disait long, lui qui était
très en colère et qui ne fera pas passer
cet échec sous silence. À la reprise de
l’entraînements, il est fort probable
que le président se déplace au stade
pour savonner le groupe et leur dire
qu’il est dans tous ses états et que si
les joueurs ne régissent pas lors des
deux prochaines sorties contre le
MOB et l’USMA, le gel des salaires et
les primes n’est pas à écarter. 

Les supporters aux joueurs :
«Soyez conscients, la JSK
coule !»

Au coup de sifflet final du dernier
match face à la JSS, des scènes de vio-
lence ont éclaté dans les gradins entre
les supporters et le service d’ordre et
ont gagné par la suite le centre-ville sa-
chant que des véhicules ont été sacca-
gés. Furieux suite au match nul qui
complique la mission d’assurer le
maintien, les supporters ont demandé
à voir Moussouni après le match pour
lui transmettre leur inquiétude de voir
la JSK rétrograder pour la première
fois de son histoire en Ligue 2 Mobilis.
les supporters de la JSK ont demandé à
Moussouni de faire part aux joueurs
de leur détresse et de leur demander
d’être des hommes dignes de porter le
prestigieux maillot pour lequel se sont
sacrifiées des générations. «Nous
sommes en danger. La JSK est en péril et
s’il n’y a pas une réaction urgente, ce
sera la descente aux enfers. Jamais on
n’aurait imaginé un jour venir assister à
un match de la JSK en Ligue 2. Le club
nous a habitués à jouer pour les titres et
imposait sa loi même en Afrique. Dîtes
aux joueurs de prendre conscience et de
réagir, l’heure est grave, la JSK coule.»

L. A.

Les joueurs se sont réunis pendant près d’une heure au vestiaire... 

«Soyons des hommes et allons
chercher les trois points face 
au MOB, la situation est grave»

Moussouni leur a tenu un discours «froid» dans le vestiaire

C’est inquiétant !
Aujourd’hui la JSK

est au bord de la
crise. Alors que tout

le monde espérait ga-
gner face à la JSS pour souffler et pré-

parer sereinement le derby face au
MOB, le match nul a faussé les calculs
du staff technique lequel, après la ren-

contre, était remonté contre certains
joueurs qui selon Rahmouni et Mous-

souni n’ont pas leur place à la JSK. D’ail-
leurs, on  parle même d’une erreur de

casting l’été dernier où certains élé-
ments ont été recrutés. Toutefois, l’irré-

gularité de certains éléments persiste,
ce qui n’a pas été du goût de l’entraîneur

Moussouni lequel n’est pas allé avec le
dos de la cuillère pour s’attaquer à tout
le monde dans le vestiaire. Il leur a fait

savoir qu’avec un tel rendement,
l’équipe n’ira pas loin. Ils vont, selon lui,

devoir se racheter obligatoirement ce
jeudi, face au MOB. Même si leur mis-

sion s’annonce dès plus difficiles, l’er-
reur est désormais interdite. 

Ferhani pourrait être remplacé
par Medjkane 

Alors qu’il a été toujours considéré
comme étant l’une des pièces maîtresses

de la JSK, l’international militaire
Houari Ferhani est en baisse de forme

depuis déjà plusieurs semaines. D’ail-
leurs, l’ancien coach Sofiane Hidoussi

avait remarqué que son élément n’avait
plus le même rendement. Mais samedi

dernier face à la JSS, tout le monde était
unanime à dire que Ferhani devait être
laissé sur le banc pour pouvoir souffler,

lui qui n’a pas pris assez de vacances par
rapport à ses coéquipiers. Du coup, le

staff technique songe à le remplacer, ce
jeudi, par Mohamed Lamine Medjkane
qui pourrait être aligné d’entrée face au

MOB. 
Aïboud et Mebarki doivent 

fournir plus d’efforts
C’est un constat amer mais réaliste.
Les milieux de terrain de la JSK ne

fournissent pas beaucoup d’efforts. Face
à la JSS, les deux éléments sur lesquels

tout le monde comptait sont passés à
côté de la plaque. Ce qui irrite énormé-
ment le coach Rahmouni lequel n’hési-

tera pas à se réunir avec les deux
joueurs lors de la reprise pour leur met-

tre les points sur les i. 
Benaldjia manque d’efficacité 

Même s’il n’a pas encore été décisif,

Mahdi Benaldjia est l’un des
rares joueurs recrutés cet

hiver à avoir donné satisfac-
tion. Brillant sur le terrain,
le joueur fournit beaucoup

d’efforts. Seulement, il
manque d’efficacité. Il doit,

en effet, rester très concentré
sur le terrain pour pouvoir

s’imposer car désormais celui
qui ne fera pas la différence sera
automatiquement relégué sur le

banc. 
Zerguine toujours 

transparent 
L’autre joueur qui n’arrive toujours

pas à retrouver sa forme n’est autre que
l’attaquant Zerguine. Aligné en seconde

période face à la JSS, l’ancien pension-
naire de l’USMB n’est que l’ombre de

lui-même. De l’avis des observateurs, il
ne joue pas dans son registre habituel.

Il devrait discuter avec ses entraî-
neurs pour leur demander de lui

changer de poste. 
S. Djoudi 

joueurs inquiète
L’irrégularité de certains 
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«Hammar, dites au public
comment vous avez rem-
porté la LDC !»  C’est la
déclaration qui a fait le
buzz vendredi dernier

lorsque le président de la JSK, Mohand-Chérif Hanna-
chi, a publiquement attaqué Hassan Hammar. Il a en

effet jeté un pavé dans la mare en remettant en cause la
consécration de l’Entente de Sétif en fi-

nale de la Ligue des champions en
2014. Hannachi était visiblement

très remonté suite aux déclara-
tions de son homologue sétifien
qui a affirmé que la JSK et d’au-

tres clubs sont avantagés
par les arbitres. Une inter-
vention qui, rappelons-le,

n’a pas été du goût de Hassan
Hammar, qui n’est

pas allé par le dos de la cuillère pour se défen-
dre. D’ailleurs, il a même déclaré que Hannachi

était le «mal» du football algérien. Alors que le tor-
chon brûlait entre les deux clubs, Le Buteur et El Hed-
daf ont pris l’initiative de réconcilier les deux hommes,
quelques heures seulement avant la réunion des prési-
dents de club, qui a eu lieu à Sidi Moussa.

C’est Hassan Hammar que nous avons
joint en premier. Ce dernier, sans ran-
cune, a accepté de pardonner au prési-

dent kabyle, estimant que ce dernier
était sous pression, notamment avec la
situation critique que traverse la JSK.

De son côté, Hannachi a aussi ac-
cepté de revenir à de meilleurs
sentiments en demandant pardon

à tous les supporters de l’En-
tente, qu’il respecte énormé-

ment. 
S. D.

En marge de l’AG, le prési-
dent Hannachi s’est ex-
primé également sur la

situation critique que vit la JSK
menacée de rétrogradation :
«Je ne nie pas que nous nous
trouvons dans une position
inconfortable, notamment
après le match nul concédé
face à Saoura. Nous nous
attendions à une victoire
pour confirmer et nous
éloigner de la zone rouge.
Notre situation s’est compli-
quée, nous devons sauver le
club. Je le reconnais, nous
sommes tous responsables
de cette crise.»
«On est victimes
d’un complot, la
JSK ne descendra
pas»

Quant aux raisons qui ont
conduit le club à cette si-
tuation, Hannachi ajoute :
«Tout le monde sait que
les arbitres nous ont lésés
en nous privant de beau-
coup de points. Nous

sommes victimes des
erreurs d’arbitrage et

nous lutterons
jusqu’à la fin

pour que la
JSK ne des-

cende pas en Ligue 2.» 
«Le MOB est notre voisin,
dommage qu’on se retrouve
dans le bas du tableau»
En évoquant le prochain derby
MOB-JSK qui se jouera dans des cir-
constances difficiles pour les deux
formations de la Kabylie, Hannachi
poursuit : «Nous affronterons le MOB
dans une conjoncture délicate. Les
deux formations souffrent et le huis
clos sera l’autre point noir. Nos rela-
tions avec nos amis du MOB sont tou-
jours bonnes et nous nous déplacerons
avec l’envie de réaliser un bon résul-
tat. Ce qui fait le plus mal au cœur,
c’est que les deux équipes sont classées
dans le bas du tableau.»
«La déception des suppor-
ters est compréhensive, ils
doivent éviter la casse»
En réponse à une question sur la
réaction des supporters à la fin du
match, Hannachi dira : «Le sentiment
des supporters est compréhensif. Ils
sont déçus et inquiets, c’est tout ce qui
a de plus légitime. Toutefois, je leur
demande de rester sages et ne pas
s’adonner à des actes de violence, ça
ne fera qu’envenimer le climat délétère
au sein du club.»
«Le niveau des arbitres est
meilleur qu’à l’aller»
Répondant à une autre question por-
tant sur l’arbitrage, Hannachi a ré-

vélé : «En toute franchise,
l’arbitrage lors de la phase
aller a été des plus catas-
trophiques. La JSK, pour
ne parler que de nous, a
perdu 12 points à cause
du mauvais arbitrage.
Toutefois, je peux dire
qu’il y a eu une amé-
lioration relative au
retour. Hammoum,
que je respecte, a tort
de dire que les prési-
dents de club exercent
une pression sur les
arbitres, je précise que
ces derniers ne subis-
sent aucune pression.
Personnellement, je ne leur
adresse même pas la pa-
role.»
«La désignation des
arbitres par SMS est
la solution»
Le président Hannachi a
également saisi l’occasion
pour donner son avis sur
la manière de désigner les
arbitres en déclarant ceci :
«Personnellement, je trouve
que la meilleure façon de
désigner les arbitres serait
de leur transmettre des
SMS.»

S. F. 

Sur initiative du Buteur et d’El HeddafHannachi  
«Je n’ai jamais visé
les supporters de
l’ESS, je demande
pardon à tout le
monde»
Même après le semi-échec

enregistré à domicile
face à la JSS, le prési-

dent Hannachi a, lui aussi, ré-
pondu aux questions concernant
son désaccord avec Hassan
Hammar. Le chairman kabyle
dira : «Je n’ai jamais visé les sup-
porters de l’ESS.  Je suis quelqu’un
qui pardonne très facilement. Je
ne me suis jamais disputé avec un
président de club. Je vais d’ailleurs
le rencontrer ce soir (hier, ndlr) à
Sidi Moussa et je vais lui parler le
plus normalement du monde.
Donc, je me réconcilie avec Ham-
mar, cela veut dire que je me suis
réconcilié avec tous les Sétifiens.»
«En remportant la LDC,
l’Entente a honoré l’Algé-
rie»
Et par rapport au sacre sétifien
remporté en 2014, Hannachi
s’explique : «En remportant la
LDC, l’Entente a fait honneur à
toute l’Algérie. C’est des Algériens,
on était tous contents pour eux. Il
faut le reconnaître.»
«En 1963, j’avais assisté au
match de l’ESS au 20-Août»
Hannachi a même déclaré qu’il a
déjà supporté l’Entente par le
passé. Il nous a déjà raconté une
anecdote : «Oui, j’ai déjà assisté à
l’un des matchs de l’ESS. C’était en
1963 face au CRB au stade du 20-
Août. J’étais à cette époque à
Kouba, donc je voulais assister à
la rencontre. Dommage, je ne me
souviens pas du résultat.»
«Je remercie El Heddaf
pour l’initiative de nous ré-
concilier moi et Hammar»
Le président de la formation ka-
byle a salué l’initiative d’El Hed-
daf qui a été derrière la
réconciliation entre lui et
le président de l’ESS
Hassan Hammar : «Je
remercie El Heddaf et
Le buteur pour l’ini-
tiative de nous réconci-
lier moi et Hammar,
je souhaite que
tous les mé-
dias algé-
riens
œuvrent
dans la
promo-
tion du
football
natio-
nal.»

R. m 

Hammar
«Hannachi doit 

demander pardon
aux supporters

ainsi qu’aux 
membres du CA»
Joint par nos soins dans

l’après-midi, Hassan
Hammar a accepté vo-

lontiers de répondre à nos ques-
tions notamment sur son conflit
avec le président Hannachi. A ce
sujet, il dira : «Sincèrement, je ne

sais pas pourquoi Hannachi est
allé aussi loin dans ses déclara-

tions. Il n’avait pas à remettre en
cause le sacre de l’Entente. Pour

vous dire, les membres du CA al-
laient déposer plainte et charger

un avocat pour suivre l’affaire.
Donc, pour que tout redevienne

normal, Hannachi doit demander
pardon aux supporters et aux
membres fondateurs de cette

équipe. Je le redis, c’est de son
droit de défendre les intérêts de

son club.»
«Personnellement, je lui

pardonne, je sais qu’il était
sous pression»

Poursuivant son intervention, le
président de l’ESS dira : «Person-
nellement, je lui pardonne, je sais

qu’il était sous pression notam-
ment avec la situation que tra-
verse son équipe. Il ne faut pas

polémiquer avec des déclarations
fracassantes pour ne pas créer

plus de désavantage. On doit être
responsables de nos déclarations.

Je suis quelqu’un de gentil, je
laisse passer les choses.»

«La JSK est la meilleure
équipe d’Algérie, il faut le

reconnaître»
Avant de conclure, Hassan Ham-
mar reconnaît que la JSK reste la
meilleure équipe d’Algérie : «La

JSK est la meilleure équipe d’Algé-
rie, il faut le reconnaître. Nous, à
l’Entente, allons continuer à tra-

vailler pour réaliser ce qu’a fait la
JSK par le passé.»

«Tout est rentré
dans l’ordre avec

Hannachi»
S’exprimant pour

El Heddaf
TV, le pré-

sident de
l’ESS est

revenu
sur la

récon-
cilia-
tion
avec

Han-
nachi

initiée
par Le

Buteur-El
Heddaf :

«Tout est ren-
tré dans l’ordre

avec le président
Hannachi. Ce der-

nier est le doyen
des présidents et

moi, personnelle-
ment, je respecte
beaucoup la JSK
qui est le club le

plus titré d’Algérie.
J’ai du respect pour

la grande famille
de ce prestigieux

club.»
R. A.

Hannachi et Hammar 
réconciliés !

Hannachi : «Nous sommes tous 
responsables de cette crise»

Kerbadj :
«Le bras de fer
qui a éclaté

entre Hannachi
et Hammar m’a

surpris»
S’exprimant sur la guerre

de déclarations qui
 a éclaté

entre les deux prés
idents

Hannachi de la JSK
 et Ham-

mar de l’ESS, Kerbad
j ajoute :

«Personnellement, je suis

proche de tous les p
résidents.

Le bras de fer qui a
 éclaté

entre les deux hom
mes m’a

surpris. Hannachi e
st le doyen

des présidents et on
 fera tout

pour les réconcilier 
et que les

deux hommes reviennent à de

meilleurs sentiments.»



Il ratera le MOB et l’USMA
Deux semaines 

d’absence pour Khellili
Souffrant d’une déchirure au niveau de l’adducteur, le dé-

fenseur Sofiane Khellili, lequel attendait avec impatience la
phase retour pour pouvoir jouer et relancer la concurrence
dans l’axe, a contracté une blessure qui va devoir l’éloigner

quelques jours des terrains. Selon une source autorisée,
l’ancien axial du CRB en aura au minimum pour deux

semaines d’absence. De ce fait, il fera l’impasse
sur les deux prochains matchs respectivement

face au MOB et à l’USMA. 

Malgré la grosse déception suite
au match nul face à la JSS...

Comportement 
exemplaire des stadiers

Malgré les signes de déception qui se li-
saient sur leurs visages au coup de sifflet

final du dernier match JSK-JS Saoura qui
s’est soldé par le score de parité de zéro

partout, un match nul qui replonge la JSK
dans un coma profond, les stadiers ont eu

un comportement exemplaire devant le
vestiaire. En effet, les éléments chargés de la

sécurité ont veillé d’abord sur la formation
adverse qui a quitté le stade du 1er-Novem-

bre-1954 dans le calme, ce qui n’est pas le
cas malheureusement pour la JSK  lorsqu’elle
se déplace à Béchar, et veillé également sur la

sécurité des joueurs de la JSK lesquels ont rejoint
le bus après la réunion qui a duré plus d’une
heure dans le vestiaire. Sévèrement critiqués
par le public, les joueurs ont pu toutefois re-

joindre l’hôtel sans aucun incident. Les tech-
niciens Mourad Rahmouni et Fawzi

Moussouni ont tenu à présenter leurs ex-
cuses aux supporters, suite à cette contreper-

formance et à lancer un appel de cœur aux
supporters de ne pas abandonner et de conti-

nuer à jouer leur rôle de soutenir ce groupe afin
de ne pas sombrer dans le KO.
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Abattu était l’entraîneur Rahmouni à la fin de
la rencontre face à la JSS qui s’est achevée
sur le score de zéro partout. L’ancien inter-

national kabyle, qui avait espéré une victoire pour
confirmer la bonne santé affichée par ses troupes
après la qualification en Coupe de la CAF, s’est re-
trouvé avec un groupe incapable de trouver la faille
au sein de la défense sudiste. Ayant accepté la mis-
sion suicidaire qui est de sauver la JSK de la relé-
gation avec un groupe dont il n’est pas responsable
du recrutement, Rahmouni a révélé que la mission
est délicate mais il n’a pas d’autres choix que de
continuer avec ce groupe et tout donner dans l’op-
tique d’assurer le maintien. «Il y a des insuffisances
au sein de l’équipe et le temps ne joue pas en notre fa-
veur pour apporter les réglages qu’il faut. Beaucoup
de joueurs sont à la traîne sur le plan physique. Il y
a un énorme chantier à faire. L’urgence, c’est de ga-
gner des points et avec le groupe qu’on a entre les
mains. Nous allons donc continuer avec les moyens
du bord, avec ces mêmes joueurs, et advienne que
pourra. Il reste encore quelques matchs avant la fin
de la saison, on ne doit pas baisser les bras, nous al-
lons essayer dès la reprise de l’entraînement de re-
mobiliser les troupes et aller chercher une victoire à
Béjaïa face au MOB.»

Interrogé sur la réaction de certains supporters
à la fin du match, Rahmouni s’est montré compré-
hensif et dira à ce propos : «La réaction des sup-
porters est le moins que je puisse dire
compréhensible. Quand la JSK n’arrive plus à s’im-
poser dans son propre stade, il y a sérieusement dan-
ger. Personnellement, j’ai les jambes sciées. J’ai le
cœur déchiré en voyant des supporters en pleurs.
Qu’ils sachent que nous aussi, on en a gros sur le
cœur et nous sommes autant peinés que tous les

amoureux du club. Avant d’être au-
jourd’hui l’entraîneur, j’ai été un fervent
supporter et joueur pendant plusieurs
saisons. Le devoir nous interpelle
tous, nous n’allons pas jeter les armes
jusqu’à la dernière cartouche.»
«Seul un espritde ga-
gneurs 
nous sauvera de la des-
cente»

À la question de savoir
quelles sont les chances de la
JSK pour assurer son maintien
en Ligue 1 Mobilis, à douze
matchs de la fin de cet exercice,
Rahmouni rétorque  : «Nous
n’allons pas abandonner la
course pour le maintien. Je re-
connais que notre mission se
complique davantage et l’on ne
peut plus se permettre de per-
dre des points. Seul un esprit de
gagneurs nous sauvera de la ré-
trogradation. Les joueurs doi-
vent ressentir cette
responsabilité et se dire qu’ils
ont la lourde mission de main-
tenir la JSK parmi l’élite. De
notre côté, en tant que membres
du staff technique, anciens
joueurs du club, nous ne lésine-
rons pas sur les efforts, nous
consentirons des sacrifices pour
que la JSK reste debout, c’est notre devoir et on l’as-
sumera jusqu’à la fin.»

Propos recueillis par Lyès A.

«Les larmes des supporters
m’ont déchiré le cœur»

Rahmouni 

MOB-JSK 
reporté au 3 mars 

Prévu initialement ce jeudi, le derby
kabyle qui opposera le MOB à la JSK  a été
décalé d’une journée. En effet, selon le pro-

gramme publié hier soir sur le site officiel de la
Ligue nationale de football, la rencontre aura
lieu finalement le vendredi 4 mars. Le coup
d’envoi sera donné à 16h. A rappeler que le

match se déroulera à huis clos suite à la
sanction infligée au MOB suite aux inci-

dents ayant émaillé le match contre
l’USMH. 

REPUBLIQUE ALGERIENNE DEMOCRATIQUE ET POPULAIRE
WILAYA DE BATNA
DAIRA DE DJEZZAR
COMMUNE DE DJEZZAR

AVlS D'ATTRIBUTION PROVISOIRE DU MARCHE
PROJET : 
Réalisation D'un Réservoir D'eau surélevé
de 15 ml Capacité 300 m3 à OULED SI ALI

Conformément AU Décret Présidentiel N :15/247 DU 16/09/2015
PORTANT Réglementation DES Marchés PUBLICS NOTAMMENT SON 
ARTICLE N : 65 SUITE A L'APPEL D'OFFRE NATIONALE N 01/2017 DU
19/01/2017 PORTANT :

Réalisation D'un Réservoir D'eau surélevé de 15 ml
Capacité 300 m3 à OULED SI ALI
ET SUITE AU PV D'Evaluation des offres du 12/02/2017 le présidente DE
L'APC DE DJEZZAR INFORME L'ENSEMBLE DES SOUMMISSIONNAIRES
DE L'ATTRIBUTION PRROVISOIRE DU Marché QUI SUIT :

AUSSI ET Conformément A L'ARTICLE 82 DU Décret Présidentiel N :15/247
DU 16/09/2015 PORTANT Réglementation DES Marchés PUBLICS LES
SOUMMISSIONNAIRES CONTESTANT LE CHOIX Opéré pourront introduire
leurs recours dans les dix (10) jours a compté DE LA DATE DE PUBLICA-
TION DU Présent AVIS D'ATTRIBUTION PROVISOIRE DU Marché Auprès
DE LA COMMISSION DES Marchés Compétente.

SOUMMISSIONNAIRE NOTE 
TECHNIQUE

Délai DE 
Réalisation

MONTANT 
EN TTC OPSERVATION

BENKORICHI 
KHALED 76 10 MOIS 14.166.307.40 AD MOINS Disant

Anep : 25102637 / Le Buteur du 27-02-2017
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AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
AVEC EXIGENCES DES CAPACITES MINIMALES

CFN° 09841433 5119817
Le président de l'assemblée populaire d'Oued Lili,  lance un  Avis d'Appel d'Offres national Ouvert avec Exi-
gences des Capacités Minimales relatifs à la réalisation du projet suivant : REALISATION DE L'AMENAGEMENT
URBAINE DES CITES (BELABBAS ABDELKADER, BEN SAID ABDELKADER ET 50 LOGEMENTS)
Les entreprises intéressées par le présent  avis d'appel d'offres sont invitées à retirer le cahier des charges au-
près du siège APC d'Oued Lili bureau des marchés contre paiement de 2.000.00 DA (frais d'impression). Le dos-
sier de soumission comprend (Dossier de candidature + L'offre technique contient + L'offre financière contient)
a- Dossier de candidature : 
Une déclaration de candidature • Une déclaration de probité. Les statuts pour les sociétés  • Les document rela-
tifs aux pouvoirs habilitant les personnes  à engager l'entreprise - Tout document permettant d’évaluer les capa-
cités des candidats, des soumissionnaires - Capacités professionnelles ; certificat de qualification et de
classification en travaux  publics comme Activité principale classés à la catégorie 3 ou plus en cours de validité
- Capacités financières : moyens financiers justifiés par les bilans comptables des trois dernières années visés
par les impôts et les références bancaires
- Capacités techniques : moyens humains et matériels et références professionnelles :
- Liste des moyens matériels à mobiliser pour le projet appuyée par des copies des cartes grises ou autres do-
cuments justificatifs de possession. (Tout  acte notarié, liste du matériel  certifié par un huissier de justice ou un
expert agrée pour le matériel non roulant) -  Liste des moyens humains nominatifs à mobiliser pour le projet ap-
puyée par des attestations d’affiliation CNAS ou état de mouvement des salariés - Attestations de bonne exécu-
tion délivrées par les maîtres de l'ouvrage.
b - L'offre technique contient
1-    Le cahier des charges portant à la dernière page la mention manuscrite» «lu et accepté»
2- Une déclaration à souscrire    3- Planning de travaux signé et daté
c - L'offre financière contient
1- La lettre de soumission        
2- Le bordereau des prix unitaires (BPU) 3-Le détail quantitatif et estimatif (DQL)
L'offre doit comporter un dossier de candidature, une offre technique et une offre financière. Le dossier de can-
didature, l'offre technique et l'offre financière sont insérées dans des enveloppes séparées et cachetées, indiquant
la dénomination de l'entreprise, la référence et l'objet de l'appel d'offres ainsi que la mention « dossier de candi-
dature », «offre technique » ou « offre  financière »  selon le cas. Ces enveloppes sont mises dans une autre en-
veloppe cachetée et anonyme, comportant la mention :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT AVEC  EXIGENCES DES CAPACITES MINIMALES
« A N'OUVRIRE QUE PAR LA COMMISSION D'OUVERTURÉ DES PLIS ET D'EVALUATION  

DES OFFRES»
N°...... /2017 Intitulé de l'opération

- La date limite de préparation des offres est fixée à vingt et un (2l) jours à partir de la première date de parution
dans la presse et le BOMOP
- La date limite de dépôt des offres est fixée pour le dernier jour du délai de la préparation des offres à (10H00)
- L'ouverture des plis technique et financier est fixée pour le dernier jour du délai de la préparation des offres à
(10H00)
- Le présent avis tenant lieu la convocation  aux soumissionnaires de présence à la séance publique commission
d'ouverture des plis.
- Les soumissionnaires resteront engagés par leurs offres pendant  cent onze (111) jours à partir de la première
date de parution dans la presse  et le BOMOP
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Après un long passage à
vide, les Rouge et Noir
ont fini par retrouver
le sourire grâce aux
bonnes performances
enchainées ces der-

niers temps. Des performances qui
leur ont permis de retrouver d’ailleurs
une place sur le podium. Victorieux
face au CRB lundi passé au stade du
5-Juillet, ils ont enchainé avec un nou-
veau succès, avant-hier samedi, à
Médéa face à l’équipe phare de cette
ville sur le score de trois buts à un, leur
premier cette saison hors d'Alger en
Ligue 1 Mobilis. Cette victoire a sur-
tout prouvé que ce groupe n’a pas dit
son dernier mot, mais aussi montré la
grande détermination des joueurs à
lutter à fond et jusqu’à la dernière mi-
nute pour conserver le titre remporté
lors de l’exercice précédent. Un tro-
phée qui sera suffi-
sant pour sauver
leur saison en at-
tendant qu’ils fas-
sent leurs débuts sur
la scène internationale et
tenter aussi de
briller en Ligue
des Champions

Total 2017. Actuellement à la troi-
sième place à quatre points du leader,
mais également avec une rencontre en
moins, les Usmistes croient en leurs
chances et le fait qu’ils aient retrouvé
la confiance ne fera que mettre un peu
plus de pression sur leurs concurrents. 
Trois rencontres seule-
ment hors d'Alger, l’autre
atout 

Il y a quelques semaines, le titre
semblait s’éloigner de plus en plus sur-
tout après le faux pas à domicile
contre le DRBT puis la défaite concé-
dée à Constantine. Finalement, grâce
à la pression exercée par certains sup-
porters qui ont exigé une réaction, les
joueurs ont fini par redoubler d’efforts
et enchainer de belles opérations
comme ç'a été le cas à Bejaïa puis face
au CRB et enfin avant-hier à Médéa.
Des performances qui leur ont permis
de revenir dans la course et croire une
nouvelle fois au titre, c’est la suite de la
programmation. Pour ceux qui ne le
savent pas, les Usmistes ne joueront
que trois fois loin de la capitale, les

sept autres matchs se dis-
puteront à Bologhine ou
au stade 5-Juillet. En dix

rencontres, les cama-
rades de Koudri se
rendront à Reli-
zane, Tizi Ouzou

et Sétif lors
de l’avant-
dernière

journée.
Certes, leurs
prochains ren-
dez-vous se-
ront difficiles à
négocier surtout que
leurs adversaires lut-

teront tous pour leur
survie ou viseront une

place dans le haut du tableau, mais
dans le cas où ils maintiendront ce
rythme, il sera difficile de ne pas ima-
giner les protégés de Paul Put finir cet
exercice sur la plus haute marche du
podium ou au moins deuxième. 
Battre le MCA pour pren-
dre une option

Pour qu’ils puissent continuer à
viser le titre, les Rouge et Noir ne dis-
posent pas d’un autre choix que de
battre le MCA, ce samedi, au stade du
5-Juillet lors du choc de la 22e jour-
née. Conscients de l’importance de ce
rendez-vous aux yeux de leurs sup-
porters, les joueurs sont décidés de
bien le préparer et profiter de la
situation que vivent leurs voi-
sins pour les battre, surtout
qu’une victoire sera syno-
nyme d’une sérieuse option
dans la lutte pour le titre.
Seuls les trois points pour-
ront donc rapprocher les
Usmistes un peu plus de
leur objectif de retrouver la
première place qu’ils ont oc-
cupée pendant plus d’une
année avant de la perdre en
décembre passé.

Adel Cheraki

Le titre ? Les Rouge
et Noir y croient 

Tout pour 
récupérer 

Koudri

Il passera des 
tests médicaux 

aujourd’hui
Incertain,
Benkablia
sera fixé ce

mardi 

Longtemps annoncé comme étant
incertain pour le déplacement à
Médéa, Mohamed Benkablia a finale-
ment pu tenir sa place contre l’OM,
mais il a été obligé de quitter la pe-
louse onze minutes plus tard seule-
ment, après avoir ressenti une
nouvelle fois des douleurs. L’attaquant
arrivé cet hiver au club en provenance
de la JSK, ne sait toujours pas s’il
pourra être prêt pour le grand derby
de la capitale. Il passera d’ailleurs des
tests médicaux aujourd’hui et ce n’est
qu’une fois qu’il aura les résultats
que les membres du staff technique
lui communiqueront le verdict.
Une décision tant attendue par le
natif d’Oran qui ne veut absolu-
ment pas rater un tel rendez-vous,
lui qui n’a toujours pas débloqué
son compteur-buts depuis qu’il dé-

fend le maillot Rouge et Noir. Nous
y reviendrons…

A. C.

Obligé de déclarer forfait pour la rencon-
tre d’avant-hier à cause de la blessure qu’il

avait contractée à l’occasion du match
contre le CRB, c’est à partir de chez lui que

Hamza Koudri a soutenu ses cama-
rades. Le milieu de terrain sera at-

tendu aujourd’hui à Bologhine et
c’est avec impatience que le

coach attendra le verdict du
staff médical. Si Paul Put tient

absolument à le récupérer le
plus rapidement possible, c’est

tout simplement parce que Moha-
med Benkhemassa est toujours in-
disponible et que Réda Bellahcene,

titularisé à Médéa, sera suspendu
après qu’il a été expulsé à dix mi-
nutes de la fin. Ne disposant pas

d’assez de choix, le Belge mise
beaucoup sur le natif de Mila et es-
père le voir de nouveau opération-
nel pour le derby tant attendu, un

derby qui opposera, pour rappel, les
Rouge et Noir à leur grand rival.
Une équipe que le n°23 connait

parfaitement puisque c’est
au Mouloudia qu’il a été

formé et où il a gagné
aussi ses premiers titres.
Ne voulant pas rater un
tel rendez-vous, Hamza

Koudri multipliera les aller-
retour à l’infirmerie lors des

prochaines heures avec comme souhait
d’avoir l’aval du médecin pour qu’il puisse

se joindre une nouvelle fois au groupe et
préparer ainsi de la meilleure des manières

le choc de la prochaine journée. Il est né-
cessaire de rappeler que cette affiche est

programmée pour ce samedi au 5-Juillet à
partir de 17h45.

A. C.

La victoire décrochée au stade
Imam-Lyes face à l’Olym-
pique de Médéa est aussi la
sienne. Paul Put est revenu

après la fin de cette partie sur ce
qu’il a vécu en nous déclarant : «C’est
un succès d’une grande importance à
nos yeux.  Nous avons vécu une pé-
riode difficile, mais nous pouvons
dire qu’on a su la gérer. Si nous avons
galéré ces derniers temps, c’est aussi à
cause des blessures. Ce n’est pas facile
pour n’importe quel coach au monde
de composer son onze avec autant
d’absents. Maintenant que nous avons
relevé la tête, nous sommes dans
l’obligation d’enchaîner. Pour pouvoir
le faire, il faut vite se remettre au tra-
vail et corriger les fautes commises. Il
ne faut surtout pas penser que nous
sommes de nouveau imbattables. Il
faut continuer à faire des efforts et
rester vigilants pour demeurer sur
cette lancée». Ses joueurs savent
donc ce qu’il attend d’eux lors des

jours à venir.
« Nous avons joué
comme des enfants en
première période »

Le responsable du staff technique
a reconnu après la fin du match
contre l’OM, qu’il n’a pas trop appré-
cié la prestation de son équipe en
première mi-temps : «Nous avons
gagné, mais je trouve que nous
n’avons pas su gérer la première pé-
riode. Nous avons joué comme des
enfants. Nous avons ouvert la
marque et mené au score, mais en
même temps nous avons laissé beau-
coup d’espaces aux joueurs adverses,
ç'aurait pu nous couter cher». Pour
rappel, les locaux avaient égalisé
juste avant la pause suite à un ex-
ploit individuel de Hamza Banouh.
« J’étais en colère pen-
dant la pause, mais… »

L’ancien sélectionneur du Burkina
Faso est même allé plus loin en affir-

mant qu’il n’a pas été content de ce
qu’il a vu en première période :
«Pendant la pause, j’étais en colère.
J’avais demandé à mes joueurs de se
ressaisir et je leur ai rappelé comment
je voulais qu’ils soient sur la pelouse».
Visiblement, le message est passé
puisque ces derniers sont revenus en
force et ont su reprendre l’avantage
grâce à Andria avant de faire par la
suite le break par Chafaï.
« La réaction de mes
joueurs lors de la se-
conde mi-temps m’a
beaucoup plu »

Pour conclure, Paul Put a tenu à
féliciter ses joueurs pour les efforts
fournis lors de la seconde période :
«Leur réaction lors de la deuxième
mi-temps est une preuve de leur
grande envie de bien faire. Ils se sont
bien battus et je tiens à les féliciter
pour les efforts qu’ils ont faits pour
reprendre l’avantage. Ils ont lutté

jusqu’à la dernière minute pour ne
pas encaisser et c’est ce que j’ai appré-
cié. Le fait qu’ils aient pu revenir
dans la partie prouve aussi qu’ils ont
du caractère et qu’ils ont les capacités
pour être à la hauteur de la confiance
placée en eux».

S. A.

Reprise 
aujourd’hui

Afin de récompenser ses joueurs
suite aux efforts qu’ils ont fournis ces
derniers temps mais aussi à Médéa

avant-hier à l’occasion du match comp-
tant pour la 21e journée de la Ligue 1 Mo-
bilis, Paul Put leur a accordé un jour de
repos. C’est donc aujourd’hui en fin

d’après-midi que Benyahia et ses cama-
rades se retrouveront une nouvelle fois
au stade Omar-Hamadi où ils débute-
ront leur préparation pour le grand
derby de la capitale, qui les oppo-

sera au MCA, ce samedi. Un
choc dont le coup d’envoi

sera donné à 17h45.

« Ce n’est pas facile 
de composer un onze avec 

autant de blessés »

Put
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Maigre est la moisson du Mouloudia

depuis l’entame de la phase retour du
championnat. La dernière défaite

concédée face au leader au stade du 5-Juillet
est la goutte qui a fait déborder le vase pour
Kamel Mouassa qui compte prendre le taureau
par les cornes afin de rectifier le tir, les occa-
sions manquées par l’équipe à chaque rencon-
tre ont eu raison du vieux club algérois. En
dépit du travail fourni à l’entrainement, les at-
taquants du MCA ne parviennent toujours pas
à faire preuve de réalisme face aux buts mais
aussi de rigueur dans leur rendement. A l’oc-
casion du prochain match de championnat et
qui n’est autre que le big derby face  à l’USMA,
il faut s’attendre  à ce que Mouassa effectue un
remaniement au niveau de la ligne d’attaque,
voire des changements afin que le MCA puisse
sortir vainqueur de cette confrontation
Seguer pourrait évoluer en
pointe et Nekkache sur le
flanc droit

Parmi les solutions que Mouassa préconise
pour les prochaines rencontres, à commencer
par ce derby, c’est de faire changer de poste à
son attaquant, Mohamed Seguer. Ce dernier,
qui affiche tout de même  une belle forme de-
puis l’entame de la phase retour du champion-
nat, se montre  efficace lorsqu’il évolue en
pointe, en faisant valoir aussi son jeu tête. De
cela il faut s’attendre à ce que Nekkache passe
sur le flanc droit de la ligne d’attaque du Mou-
loudia et c’est Seguer qui évoluera en pointe
face à l’USMA, d’autant plus que l’ancien atta-
quant du Chabab, et par ses pointes de vitesse,

pourrait être plus utile pour son équipe, sa-
chant que la finition n’est pas son point fort. 
La confiance sera renouvelée
à Bouguèche

Malgré le  fait qu’il manque d’efficacité face
aux buts, comme cela a été le cas face à l’ESS
en ratant deux occasions de scorer, la confiance
sera renouvelée à Hadj Bouguèche qui se mon-
tre très généreux dans l’effort et perturbe les
défenses adverses. Ce dernier évoluera ainsi
comme à son habitude sur le flanc gauche de la
ligne d’attaque, et il aura aussi à assurer le repli
défensif pour aider le milieu de terrain dans sa
tâche. Cette nouvelle variante sera essayée à
l’entrainement  afin de tester son efficacité et il
semble bien que Mouassa table sur le nouveau
repositionnement afin de prendre à défaut la
défense usmiste qui a montré tout de même
des signes de fébrilité.
Gourmi, l’autre solution

Tout en ayant son idée sur la manière avec
laquelle il abordera ce derby face à l’USMA et
les joueurs qu’il alignera en attaque, Gourmi
constitue une autre solution pour Kamel
Mouassa afin de donner un nouveau souffle au
compartiment offensif, lorsque l’on sait que ce
dernier pourrait apporter un plus à l’équipe
grâce à son expérience et qu’il n’attend que sa
chance pour essayer de prouver que l’équipe
pourra compter sur lui. En somme, le coach du
MCA essaye de trouver la meilleure solution
pour que la ligne d’attaque de son équipe
puisse accroître son taux de réussite et renouer
avec le succès face à l’USMA.  

Kamel M.

Samedi passé, l’ancien arbitre inter-
national, Zekrini, avait donné rai-
son à Abid Charef qui a accordé
un penalty à l’ESS, une décision
qui a provoqué le courroux des
Mouloudéens, à leur tête le prési-

dent Omar Ghrib, qui a crié au scandale.
Contacté par nos soins, le président du MCA
dira : «  Zekrini est un hypocrite qui agit en
deux poids deux mesures, en dissimulant les
vérités.Au lieu de dire la vérité, il a essayé
d’induire tout le monde en erreur. Qu’il se
taise ou je révélerai des choses sur lui. »
« Il défend ses amis et déni-
gre les arbitres qu’il ne porte
pas dans son cœur »

Le patron du Mouloudia poursuit : «  Ze-
krini ne manque pas de défendre certains ar-
bitres qu’il protège, malgré leurs erreurs, tout
en dénigrant ceux qu’il ne porte pas dans son
cœur. En tant que consultant, il doit être
neutre au lieu de verser dans la désinforma-
tion. »

« Pourquoi il n’a pas montré
Djabou qui était hors-jeu au
départ de l’action ?»

En parlant de l’action du penalty que Ze-
krini a jugé valable, Ghrib n’a pas manqué de
préciser : « En plus qu’il n’y avait pas penalty,
pourquoi Zekrini n’a pas montré le départ de
l’action où Djabou était en position de hors-
jeu ? C’est vraiment dommage et cela prouve
que c’est un hypocrite ! »     
« Hammoum m’avait promis
qu’il ne désignera plus 
Omari »

Quant aux critiques qu’il a formulées au
sujet de l’assistant Omari, et qui était associé
pour la première fois à Abid Charef, le pre-
mier responsable du MCA estime que le pré-
sident d’arbitrage, Hammoum a appuyé ses
déclaration : « Heureusement que Hammoum
a reconnu que Omari a été désigné à la place
d’un autre assistant et cela prouve ce que j’ai
déclaré à la fin du match. »« A la fin de la ren-
contre de la Supercoupe d’Algérie, et lorsque

j’ai attiré l’attention de Hammoum sur l’arbi-
trage scandaleux du juge assistant qui a ac-
cordé un penalty imaginaire à l’USMA, il
m’avait promis qu’il ne sera pas désigné pour
les rencontres du Mouloudia. Comment expli-
quez-vous qu’il soit désigné une nouvelle fois
pour arbitrer notre équipe ? » se demande-t-il.
« Où étaient ces gens qui
nous critiquent lorsque le
Mouloudia luttait pour sa
survie ? »

Bien que le MCA se trouve à la troisième
position du classement, l’équipe a essuyé de
virulentes critiques et Ghrib n’a pas manqué
de répondre à ses détracteurs : «  Il a suffi
juste qu’on perde un match grâce au cadeau
offert par l’arbitre pour que certains nous cri-
tiquent. Où étaient ces gens lorsque le Mou-
loudia jouait pour sa survie en élite ?
Pourquoi ils avaient observé le silence à cette
époque ? Le Mouloudia faisaient la une des
journaux par ses mauvais résultats et les
scandales mais personne n’a bougé le petit

doigt pour tirer la sonnette d’alarme. »
« Cela fait longtemps que le
MCA ne joue pas les premiers
rôles et cela les dérange » 

Ghrib continue sa plaidoirie : « Cela fait
longtemps que le MCA ne joue pas les premiers
rôles du championnat et nous sommes qualifiés
en Coupe d’Algérie et en Coupe d’Afrique, alors
que par le passé l’équipe s’est fait balayer dès le
premier tour par une modeste équipe du Niger.
Les résultats du Mouloudia dérangent cette
saison et c’est pour cette raison que ces gens
s’agitent et ont tendance à oublier que nous
avons deux matchs en retard. »
« A la fin de saison, on verra
bien qui sera champion »

Le président du Mouloudia se montre opti-
miste pour l’avenir de l’équipe : «  Tout ce que
je peux vous dire, c’est que le championnat ne
se joue pas en une seule rencontre. » «A la fin
de saison, on verra bien  qui sera sacré cham-
pion d’Algérie », promet Ghrib pour conclure.

Entretien réalisé par Kamel M.

La meilleure défense de la L1
Mobilis étale toute sa fragilité
dans l’enceinte olympique 

Alors que le Mouloudia possède de loin la meilleure
défense du championnat avec seulement 14 buts
encaissés depuis le début de l’exercice, il faut re-

connaître que l’arrière-garde algéroise affiche deux vi-
sages bien distincts. À Bologhine, l’édifice mouloudéen
est solide comme un roc avec un seul but encaissé en
cinq rencontres. Il aura fallu attendre la dernière journée
de la phase aller contre l’USMBA pour assister au pre-
mier but d’une équipe adverse. C’est Bouguelmouna le-
quel d’une tête rageuse a mis fin à l’invincibilité des gars
de Bab El Oued. Mais cette force semble se diluer dès
lors que l’équipe se produit au stade du 5-Juillet. Les sta-
tistiques sont là pour démontrer toute la fragilité de la
défense du MCA dans l’enceinte olympique. Et pour
cause, en sept rencontres disputées dans le temple du
football algérien, la défense mouloudéenne a été prise à
défaut à huit reprises. Autre constat édifiant, le Moulou-
dia a pris au moins un but à chacune de ses apparitions
au stade olympique. Cela traduit parfaitement la fragilité

de cette défense qui est pourtant considérée comme la
plus solide du championnat. Maillon fort des champions
d’automne, les Azzi, Mebarakou, Demmou, Boudebouda,
Hachoud et Bouhenna semblent se liquéfier sur la pe-
louse du 5-Juillet comme l’attestent les buts encaissés
contre le NAHD, l’USMH, le CRB, le CSC et l’ESS. Même
en Coupe de la CAF, l’équipe algéroise avait pris une ban-
derille contre les Ghanéens de Bechem United. Un
manque de concentration qui a failli coûter très cher au
Doyen. Ce jeudi contre l’USMA, le Mouloudia aura tout
intérêt à retrouver toute sa solidité pour éviter de subir
un autre revers dans un stade qui constituait jadis son
terrain de chasse de prédilection. C’est aussi pour cela
que les responsables mouloudéens doivent se rendre à
l’évidence qu’un retour à Bologhine est la seule option
qui s’offre au club pour retrouver cette souveraineté per-
due à domicile, essentielle lorsqu’on a cette ambition de
remporter le champi

Encaissant huit buts au 5-Juillet contre un seul à Bologhine

Décidément, la ré-
cente défaite à domi-
cile concédée face à
l’ESS  a mis le Mou-

loudia dans une situation in-
confortable car, même si
l’équipe a deux rencontres en
retard à disputer, elle pouvait
bien récupérer son fauteuil de
leader sans que les coéquipiers
de Hachoud  soient dans l’obli-
gation de faire le plein lors de
ces confrontations. En se re-
trouvant à la troisième position
avec le même nombre de points
que l’USMA, sur qui ils avaient
pourtant pris de l’avance à l’is-
sue de la phase aller du cham-
pionnat, les joueurs du
Mouloudia, mais aussi le coach,
savent pertinemment qu’ils

n’ont pas le droit à l’erreur ce sa-
medi face à l’USMA.
Des cadres veulent
revenir à Bologhine

Le coach du Mouloudia reste
néanmoins serein et essaye de
trouver les solutions pour que
son équipe puisse renouer avec
le succès en championnat,  per-
suadé que ses poulains man-
quent seulement de
concentration. Une source
digne de foi nous a confié que
certains cadres de l’équipe veu-
lent revenir au stade de Bolo-
ghine, du fait qu’ils n’arrivent
plus à s’exprimer convenable-
ment au 5-Juillet, qui semble
devenir un handicap pour eux.
Et dire que le stade olympique
était, dans un passé récent, le

terrain qui réussissait le plus au
vieux club algérois !
Les grandes 
affiches maintenues
au 5-Juillet

Toutefois, la direction du club
et le coach, Kamel Mouassa,
sont convaincus que le 5-Juillet
ne peut en aucun cas être un
handicap pour l’équipe et qu’il
suffit que l’équipe réussisse à
provoquer le déclic pour que le
Mouloudia redevienne cette for-
mation qui était intraitable au
stade olympique. Ainsi, les
grandes affiches seront mainte-
nues au 5-Juillet comme cela été
le cas depuis l’entame de cet
exercice et les autres rencontres
sedérouleront à Bologhine.

Kamel M. 

Les joueurs et le coach sous pression 

   

Ghrib : « Zekrini est un hypocrite.
Qu’il se taise ou je  révélerai

beaucoup de choses sur lui !»
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Le capitaine Hachoud veut tourner la page
en tirant un trait sur cette défaite contre
l’ESS qui fait très mal. Pour l’enfant d’Al
Attaf, il faut rapidement se remobiliser en
vue du big derby contre l’USMA qui est plus
que jamais décisif dans la course au titre. 
On imagine que la douleur de la défaite es-
suyée contre Sétif est toujours vivace ?
On ne peut pas se remettre aussi facilement
d’une défaite surtout lorsqu’elle est concédée à
domicile de surcroît face à Sétif qui est
concurrent direct dans la course au titre. Et
pourtant, il faut bien tourner la page pour
nous concentrer sur le rendez-vous prochain.
Comment expliquez-vous votre énième
échec à domicile pourtant devant des mil-
liers de Chnaoua venus vous soutenir ? 
Nous étions bien en place. Nous avions l’op-
portunité d’ouvrir le score rapidement dans le
match. Mais tout a basculé en seconde pé-
riode après ce penalty qui a totalement
changé la physionomie de la partie. Suite à
cette décision, Sétif à pu égaliser juste après le
retour des vestiaires. Après cela, ce n’était
plus le même match. Et puis tout le
monde connaît la suite. Nous avons
fini par perdre cette rencontre alors
que nous avions tout pour nous im-
poser. Nous étions bien meilleurs
que notre adversaire.
Vous êtes doublement frustré sur-
tout que le second but a été inscrit
suite à une perte de balle de votre
part, n’est-ce pas ?
Je suis déçu surtout que je suis responsa-
ble sur le second but de Sétif. Je demande

pardon à tous les Chnaoua. Personne n’est à
l’abri d’une erreur ou d’une faute.   
Vos supporters ont une nouvelle fois dû quit-
ter le stade du 5-Juillet la mort dans
l’âme.
Nous étions déçus pour notre
merveilleux public qui était au
rendez-vous comme à son habi-
tude. Mais encore une fois, nous
avons déçu nos fans qui étaient
frustrés par le résultat final.  
Cette défaite va-t-elle remettre
en question vos ambitions de
jouer le titre ?
Mais rien n’est encore joué. Tout
reste possible car il ne faut pas
oublier que nous avons encore
deux matches en moins. On
va repartir au
combat
avec l’envie

et la déter-
mination

de renouer
avec la

victoire comme ce fut le cas face au CAB au
stade Sefouhi.   
Vous aurez ce samedi un match choc contre
l’USMA qui est un autre rival dans la course
au titre.
Nous allons encore une fois nous retrouver face
à une équipe du haut du tableau. L’USMA reste

sur une belle victoire au 5-Juillet contre
le CRB. Ce sera donc un match où

malheur au vaincu. 
Mais pour vous relancer, il

faut absolument parvenir à
battre cette coriace forma-

tion usmiste ?
On est conscients de
cela. On sait qu’on est
dans cette configura-
tion. Il n’y a que la
victoire qui pourrait
nous permettre de

rectifier le tir et rattra-
per les points perdus
contre Sétif. Il faut
qu’on procure de la joie
aux Chnaoua. Et la
meilleure manière de le

faire serait de battre
l’USMA.  

Entretien réalisé
par Tarek-Che 

Les Algérois ne seront pas
près d’oublier cette 21e

journée de championnat
qui leur aura été fatale à
plus d’un titre. En plus du

fait d’avoir perdu son duel face à
l’ESS au stade du 5-Juillet, le MCA
a été dépassé au classement par
l’USMBA après son succès face au
CSC. Et comme une mauvaise nou-
velle ne vient jamais seule, voilà
que le club de Soustara décroche
son premier succès en déplacement
depuis le début de la saison. Les
Rouge et Noir ont renoué avec la
victoire en battant l’Olympique de
Médéa dans son antre d’Imam-Lyès
avec l’art et la manière. À la faveur
de cette victoire, l’USMA a rejoint
le Mouloudia au classement géné-

ral. Mieux, ce sont les gars de Sou-
stara qui viennent de s’installer sur
le podium grâce à une meilleure
différence de buts. En l’espace de
quelques jours, le Mouloudia à ré-
trogradé de cette première place au
4e rang en accusant quatre points
de retard sur l’Aigle noir et deux
unités sur Bel-Abbès.     

Sous pression, le MCA doit
battre l’USMA pour rester
dans la course au titre
Avec cette nouvelle donne, le Mou-
loudia se retrouve mano a mano
avec son éternel rival à quelques
jours d’une confrontation fratri-
cide. Le retour en force des Rouge
et Noir, qui accusaient il y a deux
week-ends cinq points de retard

par rapport au Mouloudia, met une
pression terrible sur les hommes de
Mouassa. Faisant du sacre final un
objectif majeur, les partenaires de
Chaouchi savent qu’ils n’ont plus le
droit à l’erreur surtout après avoir
brûlé leur dernier joker vendredi
dernier contre l’Entente. Les
joueurs du MCA se retrouvent
dans la même situation que lors du
match aller à Tchaker lorsqu’ils
étaient dans l’obligation de s’im-
poser après avoir été battus par
l’Entente de Sétif 2 buts à 0 au
stade du 8-Mai-45. Résultat des
courses, les troupes de Menad
avaient imposé leur loi à la sur-
prise générale en produisant un
match plein qui reste la référence
pour le Mouloudia depuis le début

de l’exercice. Refaire le même coup
aux Usmistes reste la seule issue
aux Mouloudéens pour entretenir
cet espoir de terminer sur la plus
haute marche du podium. 

Les joueurs reconnaissent
qu’une défaite lors du derby
aurait des conséquences 
désastreuses
Le capitaine Hachoud, héros des
Algérois lors du match retour de la
saison dernière contre l’USMA
avec un doublé historique, recon-
naît que le rendez-vous de ce jeudi
est décisif dans la course au titre. À
l’instar de ses partenaires l’enfant
d’Al Attaf affirme qu’une défaite
face aux Rouge et Noir aurait des
conséquences désatreuses pour le
Mouloudia qui hypothèquerait
alors ses chances de jouer le titre.
C’est aussi pour cela que le Doyen
doit tout mettre en œuvre pour se
ressaisir en renouant avec le succès
face à son éternel rival. Hachoud
sait mieux que quiconque qu’une
victoire face à l’ennemi juré per-
mettrait à son équipe de regagner
le cœur des Chnaoua tout en fai-
sant une belle opération sur le plan
comptable.     

T. Che

Les arbitres des 
deux confrontations

de la Coupe de la
CAF dévoilés

La Confédération algé-
rienne de football vient de

désigner les arbitres qui
vont officier les deux

confrontations qui mettront
aux prises le MCA et la for-

mation de la RDC, le FC Re-
naissance. Le match aller

qui aura lieu le 10 mars pro-
chain au stade du 5-Juillet

sera dirigé par un trio libé-
rien composé d’Isaac T Z

Montgomery, Abraham
Boye Fahbullehet  et Sekou

Kanneh. Quant au match
retour qui se déroulera à

Kinshasa il sera officié par
un trio d’Erythréens formé

de Idris Mehammed
Osman, Michael Habte Be-

reket et Berhe Tesfagior-
ghis.

Le match retour
aura lieu le 17 mars

à 14h30 au stade
des Martyrs

Quant à la date du match
retour qui mettra aux prises

les deux équipes, il se dé-
roulera le 17 mars au stade
des Martyrs et le coup d’en-

voi sera donné à 14h30,
heure algérienne, soit

15h30, heure locale. 

Le Mouloudia 
a formulé la 

demande de visa 
Bien qu’il reste environ trois

semaines au match retour
et afin de parer à toute

mauvaise surprise, la di-
rection du MCA a for-

mulé la demande de visa
aux membres de la déléga-
tion auprès de l’ambassade

du RDC. 
K. M.

«Je demande 
pardon aux

Chnaoua car je suis
coupable sur le se-
cond but de Sétif» 

Battu par le CRB,
l’USMH et tenu en

échec par le Nasria… 
Mouassa veut 

gagner son 
1er derby

En dépit de toute son expérience et
son vécu d’entraîneur, Kamel Mouassa
a une grosse pression sur ses épaules à

l’approche de ce derby face aux
hommes de Soustara. En effet, depuis

sa prise de pouvoir en novembre
2016, Mouassa n’a toujours pas rem-
porté le moindre derby avec le Mou-

loudia. Battu par le Chabab de
Belouizdad le 19 novembre dernier
puis par l’USMH il y a quelques se-

maines avant d’arracher in extremis le
point du match nul contre le Nasria,

Mouassa est toujours à la recherche de
son premier coup d’éclat face à un

club de la capitale. Voulant démontrer
aux supporters et à tous les observa-

teurs qu’il est capable de remporter un
match derby, Mouassa veut vaincre le

signe indien en s’imposant ce jeudi
contre l’USMA. De cette manière, le

champion d’Afrique avec la JSK en
2001 emboîtera le pas à Djamel

Menad qui avait pris la mesure des
Rouge et Noir lors du premier acte à

Tchaker avec l’art et la manière.
«Soyez des hommes en remportant le

derby ne serait-ce que pour les sup-
porters qui étaient venus de tous les

coins du pays pour vous soutenir
contre Sétif», avait lancé Mouassa à

ses capés lors de la séance de décras-
sage.   

T. Che 

Séance
mercredi à 

l’annexe du 5-Juillet 
En vue du derby qui se jouera au stade du

5-Juillet, les joueurs du MCA ont une séance
de travail au menu ce mercredi sur le terrain
annexe à Hadjout. Cela fait belle lurette que
les Mouloudéens ne se sont plus entraînés
au 5-Juillet alors qu’ils se produisent ré-

gulièrement dans cette enceinte.

Hachoud : «Battre l’USMA est devenu vital 
pour nous relancer dans la course au titre»

Le succès des Usmistes à Médéa
relègue le Doyen à la 4e place 

La LFP modifie une 
nouvelle fois le programme 

Le derby
USMA - MCA
se jouera ce

samedi
Prévu initialement le 4

mars, la LFP a décalé de
48h le derby qui mettra
aux prises l’USMA avec

le Mouloudia d’Alger,
afin de programmer un
match avancé au vieux
club algérois le 6 mars

prochain devant le
MOB, en raison de sa

participation à la Coupe
de la CAF et lui éviter
d’accumuler un autre

match en retard. Toute-
fois, et pour des raisons
d’ordre organisationnel,

la LFP est revenue à la
programmation initiale

et le derby entre l’USMA
et le MCA se disputera
ce samedi à 17h45 au

stade Olympique, et qui
sera retransmis sur le
petit écran. Suite à ce
changement, le match
avancé prévu face au
MOB pour lundi pro-

chain, a été annulé et le
derby kabyle entre le

MOB et la JSK qui était
aussi programmé pour
jeudi a été décalé d’un

jour.
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«Une victoire difficile
mais méritée»

Un mot sur
cette victoire

décrochée dans
les dernières se-

condes de la partie ?
Ce fut une victoire
très difficile. On a

dû attendre les
toutes dernières

minutes de
jeu pour

inscrire le
but de la déli-

vrance. Après la
défaite concédée

lors du derby, c’était
très important pour nous
de renouer avec les résul-
tats positifs, d’autant plus

que cette rencontre se
jouait sur notre terrain devant

notre public.
Malgré les difficultés rencontrées

dans le jeu face à une bonne équipe du
DRBT, vous avez continué à pousser et ça

a fini par payer...
Le DRBT est une équipe qui joue très bien

au football. Aujourd’hui (avant-hier, Ndlr),
ils nous ont créé plusieurs problèmes. Cela

dit, on a aussi essayé de produire du jeu,
mais cela n’a pas été évident face à une

équipe parfaitement regroupée en défense.
Malgré ça, on a réussi à se procurer

quelques situations dangereuses, notam-
ment en seconde période mais faute de pré-

cision dans la dernière passe ou dans le
dernier geste, on ne les a pas concrétisées.  
Quelle est l’importance de ces trois nou-

veaux points ?
Ces trois points sont doublement impor-
tants puisqu’ils nous permettent de nous

éloigner un peu plus de la zone de reléga-
tion qui demeure notre premier objectif

pour cette deuxième partie de saison. De
plus, le DRBT est un de nos concurrents
pour le maintien. C’était donc important

pour nous de les battre et de les dépasser de
six points. Sans oublier le fait qu’après une

défaite, il est toujours plus intéressant de
bien rebondir en gagnant son match, même

difficilement. 
Aujourd’hui encore, on n’a pas vu un
grand Chabab sur le plan du jeu. Un

commentaire ?
Oui, il est vrai que notre prestation n’a pas
été à la hauteur, contrairement à ce qu’on a

montré lors de notre dernier succès à domi-
cile face au MOB. Je pense que cela pourrait

s’expliquer par l’enjeu de la partie pour les
deux équipes. Les joueurs étaient naturelle-

ment plus tendus sur le terrain et cela s’est
répercuté négativement sur le jeu de

l’équipe.
Quelque chose à retenir de cette vic-

toire ?
Je dirais l’abnégation et la force de carac-

tère parce que ce n’est pas vraiment facile de
rebondir après une défaite aussi amère que

celle du dernier derby. Les joueurs ont, mal-
gré les difficultés, continué à croire à la vic-

toire. On a poussé et, Dieu merci, on a pu
décrocher l’essentiel.

Maintenant, il faut penser aux deux pro-
chains déplacements qui vous atten-

dent... 
Maintenant, il faut savourer cette victoire

et récupérer des efforts fournis, avant de se
concentrer sur notre prochaine sortie en
championnat qui s’annonce très difficile.

Comme nous l’a dit le coach, on doit garder
notre concentration sur le prochain match

uniquement. C’est-à-dire prendre les matchs
l’un après l’autre.

Un dernier mot aux supporters ?
Je les remercie pour le soutien indéfecti-

ble qu’ils nous apportent. Je leur dédie ces
trois points et j’espère qu’on pourra leur

donner encore de la joie lors de nos pro-
chaines sorties. J’espère aussi qu’ils seront

présents en force lors de nos deux prochains
déplacements. 

Entretien réalisé par Islam Tazibt

Yahia-Cherif 
Approché à l’issue de la dernière rencontre face au DRBT, l’ailier belouizdadi est re-
venu sur la victoire de son équipe et son importance pour le moral des joueurs.

Séance de 
récupération hier

ll  Après leur victoire samedi
dernier, la troisième durant

cette phase retour, les joueurs be-
louizdadis ont effectué une légère

séance de décrassage. La séance, qui
a été dirigée par Saber Bensmain,

s’est tenue le matin au stade Bensiam
et a vu les Belouizdadis effectuer

quelques exercices légers visant es-
sentiellement à mieux les aider à ré-

cupérer des efforts fournis la veille
face au DRBT. 

Repos aujourd'hui,
reprise demain 

à Bensiam

ll  Pour aujourd’hui, les co-
équipiers de Feham

Bouazza bénéficieront d’une journée
de repos. La reprise est fixée pour

demain à Bensiam où les Belouizda-
dis entameront la préparation du
match contre le CS Constantine.  

Izghouti et Aich 
reprennent

ll  Bonne nouvelle pour le
Chabab de Belouizdad,

Adem Izghouti et Rabah Aich, tous
deux blessés respectivement à la

cuisse et à la cheville, ont repris la
course hier, lors de la séance de tra-

vail tenue à Bensiam. Les deux
joueurs ont effectué quelques exer-

cices légers, sous la houlette du kiné
du club, et des tours de piste. Au-

cune date n’a été fixée quant à leur
retour parmi le groupe.  

Cheurfaoui mis au
repos

ll  De son côté, le
capitaine be-

louizdadi n’a pas
pris part à la

séance d’hier.
Pour cause, le

joueur souffre
de douleurs à la
cuisse, ce pour-

quoi les mem-
bres du staff

médical ont pré-
féré le ménager. Il
devrait être de re-

tour avec ses co-
équipiers lors de la

séance de reprise pré-
vue demain.

Le technicien marocain du Chabab de Belouizdad s’est envolé,
hier en milieu de journée, vers le Royaume Chérifien afin de

régler quelques affaires d’ordre administratif. Ce n’est d’ail-
leurs pas lui qui a assuré la séance de décrassage effectuée

hier matin à Bensiam. Son retour devrait se faire, ce mercredi. Ainsi,
il ne dirigera pas la séance de reprise prévue mardi matin à Bensiam
et éventuellement celle de mercredi. A signaler qu’avant son départ,
Badou Zaki s’est entretenu avec ses dirigeants concernant plusieurs

points touchant au quotidien du club.   
Badou Zaki : «Je suis sûr qu’on 

se maintiendra»
Samedi dernier, en conférence de presse, le technicien belouizdadi

s’est exprimé principalement sur les problèmes d’argent qui secouent
le quotidien de son club. Mais il a aussi évoqué le principal objectif
du CRB qu’est le maintien. «Le maintien ? Sincèrement, je ne crains

pas pour le Chabab de Belouizdad. Je suis même sûr qu’on va se main-
tenir parmi l’élite. On dispose d’une très bonne équipe qui a réalisé de

très belles choses depuis le début de la phase retour», a-t-il
assuré. 

“J’espère que les problèmes
d’argent seront réglés dans

les plus brefs délais”
Interrogé concernant les risques liés à

ces problèmes d’argent, notamment en
matière de concentration, Badou Zaki,

qui espère qu’une solution soit vite
trouvée, a déclaré : «Vous savez, c’est
difficile de travailler avec des joueurs
qui sont perturbés par les problèmes
d’argent et autres promesses non te-

nues de leurs dirigeants. D’ailleurs, ce
n’est pas normal que des joueurs soient

totalement déconcentrés à la veille
d’une rencontre. Mais bon, j’espère que
ces problèmes vont être réglés dans les

plus brefs délais afin de permettre au club
de maintenir sa bonne spirale».

Islam Tazibt

Ces derniers jours, beaucoup de
choses ont été dites çà et là
concernant le président du Cha-

bab de Belouizdad et son projet sportif
qui n’a toujours pas été divulgué. Cer-
tains soutiennent même que Hadj Mo-
hamed n’a encore rien mis de son
propre argent. Ce qui n’a pas manqué
de soulever beaucoup d’interrogations
chez les supporters du club qui ne sa-
vent plus qui croire. Une situation qui a
poussé le président belouizdadi à réa-
gir, lui qui s’est abstenue de toute décla-
ration depuis la dernière défaite face à
l’USMA. En effet, selon une source très
bien informée, Hadj Mohamed devrait
tenir un point de presse pour il s’expli-
quer sur beaucoup de choses, notam-
ment les retards dans le versement des
salaires des joueurs ou encore ses pro-
jets pour le CRB. 

Il a versé la prime de 
la victoire face au DRBT

Aux dernières nouvelles, Hadj Mo-
hamed, qui n’avait jusque-là pas tenu
toutes ses promesses en matière d’ar-
gent avec ses joueurs, a versé la prime
de la dernière victoire décrochée face
au DRBT. Cela s’est passé hier. Cette
démarche vise essentiellement à cal-
mer les joueurs qui ont quitté le stade
du 20-Août, samedi dernier, mécon-
tents et le visage fermé, et ce, en dépit
de leur victoire face à Tadjenanet. Par
ailleurs, nous avons appris d’une
source bien informée que Hadj Moha-
med et ses proches collaborateurs de-
vraient bientôt verser les primes liées
aux matchs de la JS Saoura, le MC
Oran et le MO Béjaia.

Islam Tazibt

Samsung lance le Galaxy A (2017), 
un appareil branché, puissant et utile
à l’occasion du Samsung MENA Forum

Samsung Electronics Moyen Orient et Afrique du Nord (MENA) a
lancé aujourd’hui la gamme Galaxy A 2017 à l’occasion du Samsung
MENA Forum 2017. Les modèles A7 5,7 pouces, A5 5,2 pouces et
A3 4,7 pouces, offrent un design attrayant, une performance très
puissante et un confort ultime. AbdChlala, directeur IT & Commerce
mobile chez Samsung Moyen Orient et Afrique du Nord a déclaré «
La dernière gamme du Galaxy A témoigne de notre engagement
absolu. Nous avons adopté une méthode unique pour concevoir des
téléphones milieu de gamme dotés de fonctionnalités que nos utili-
sateurs ont appris à connaître et apprécié sur les modèles des Ga-
laxy S7 et S7 edge. Ces nouvelles fonctionnalités garantissent aux
utilisateurs du Galaxy A 2017 une expérience unique et plus de per-
formance sans compromis sur le style. »

Communiqué

«Les deux prochains
matchs pour assurer

le maintien»

Il sera de retour mercredi prochain...
Badou Zaki s’est 

envolé pour le Maroc

Afin de diminuer la pression 
autour du club... 

Hadj Mohamed tiendra 
bientôt un point de presse
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Même si la sanction du joueur n’est
pas encore tombée, le technicien re-
fuse de voir son joueur perdre du
temps, en précisant : «Bouchar est un
joueur de l’Entente, et il est le bienvenu
aux entraînements de son équipe dès
la reprise, surtout qu’il a réglé son his-
toire avec la direction, et moi je ne vois
aucun inconvénient.»
Il sera traduit en conseil de
discipline demain avec
Aroussi et Amokrane
Maintenant que Bouchar peut re-
prendre les exercices avec le groupe
aujourd’hui, il faut savoir aussi que la
direction par le biais de son vice-pré-
sident Hacen Senoussaoui, l’a autorisé
à revenir, mais qu’il devra patienter
jusqu’à mardi prochain pour compa-
raître, avec deux autres de ses coéqui-
piers, Aroussi et Amokrane.
Il sera avisé par Mail
Pour le même sujet, et une fois en-
tendu par les membres de la commis-
sion de discipline, Bouchar et Aroussi
devront s’expliquer sur leurs attitudes

en marge de la rencontre face à
l’USMBA, où encore Amokrane sur
son expulsion le même jour. Une fois
entendu, les joueurs concernés de-
vront attendre le lendemain pour
connaître leur sort, et celui-ci devrait
passer par leurs boites électroniques
respectives (Mail). Il faut aussi savoir
que les joueurs sanctionnés auront
huit jours pour faire appel.
Senoussaoui : «Bouchar peut
reprendre, mais passera en
CD mardi»
Pour sa part, le vice-président de
l’ESS Hacen Senoussaoui, dira à pro-
pos de Bouchar : «Bouchar peut re-
prendre les entraînements dès la
reprise lundi, mais il va passer en com-
mission de discipline avec Amokrane et
Aroussi mardi prochain, on prendra les
décisions qu’il faut à leur encontre
après les avoir entendus, ils seront avi-
sés mercredi et ont huit jours pour faire
appel.»

Khalil L.

Comme convenu, la direction et le coach
de l’Entente ont accordé le feu vert au
jeune défenseur Sofiane Bouchar pour
reprendre les exercices avec ses coéqui-
piers, lui qui avait rouspété son statut en
marge de la rencontre face à l’USMBA.
De son côté, le driver Madoui, qui a
beaucoup pensé à la stabilité et à la sé-
rénité de son groupe, a été le premier à
souhaiter la bienvenue à son défenseur,
idem pour le joueur qui reste jeune et
sans grande expérience. Ce qui reste
certain, c’est que cette clémence fera
beaucoup de bien à Bouchar aussi, lui
qui peut figurer facilement dans un onze
rentrant s’il venait à éviter ses excès de
caractère de temps en temps.

Après avoir eu le feu vert de la direction

Bouchar autorisé 
à reprendre 

le travail

Madoui :
«Bouchar est
le bienvenu»

Le gardien de but de l’Entente
Sofiane Khedaïria revient sur la
précieuse victoire de son club sur
le Mouloudia sur ses terres qu’il
qualifie de très précieuse, au vu
du rang de l’adversaire. Par ail-
leurs, l’émigré de Sétif estime
que ses coéquipiers ont été irré-
prochables, tout en affirmant que
le but de Hachoud n’était pas va-
lable. Enfin, le keeper des V Blanc
confie qu’il reste plusieurs ren-
contres à jouer, et que lui et ses
camarades feront tout pour gar-
der cette place de leader. 

Un mot sur la précieuse victoire
acquise à Alger face au MAC ?
C’est une victoire très importante,
dans la mesure qu’elle est intervenue
au moment opportun de la saison, en
plus ce qui a fait que ce succès soit
particulier, c’est le fait d’aller battre un
vrai concurrent pour le titre sur ses
bases. C’est très important pour nous,
et pour cela je remercie les joueurs
des gros efforts fournis et de la pres-
tation de bonne facture qui nous ont
permis d’engranger les trois points.
Inch’Allah on poursuivra notre petit
bonhomme de chemin, et être plus
forts encore à l’avenir.
Relatez-nous les faits du match ?
Au début, le MCA nous a mis sous
pression en voulant nous surprendre,
et c’est ce qui s’est passé après vingt
minutes de jeu. Mais le plus impor-
tant est qu’on n’est pas resté les bras
croisés, puisqu’on a tenté de revenir
au score. Et dès le retour des ves-
tiaires, on a su remettre les pendules à
l’heure et on a poursuivi nos offen-

sives sans se retrancher derrière, et à
ce moment-là, le Mouloudia voulait
inscrire le deuxième but. Hamdoul-
lah, on a su inscrire le but de la vic-
toire au bon moment, qui nous a valu
les trois points. 
Vous vous êtes bien illustré avec
vos défenseurs en fin de match,
votre commentaire ? 
C’est vrai qu’après avoir égalisé et sur-
tout après avoir inscrit le deuxième
but, le Mouloudia s’est jeté corps et
âmes en attaque pour revenir dans le
score, mais on était au rendez-vous et
on a su comment gérer les derniers
moments du match, il faut savoir que
notre second but nous a libérés, et au
final, on a su maintenir notre acquis

qui nous a permis de remporter les
trois points, c’est grâce aux joueurs
qui étaient des hommes sur le terrain.
Les Mouloudéens ont contesté le
but de Hachoud refusé, qu’en dites-
vous ?
En vérité, au moment où je vous parle
(entretien réalisé après le match), je
ne sais pas si Hachoud était hors-jeu
ou non, car je n’ai pas encore vu la
vidéo. Mais selon ce que j’ai vu et ce
qu’on m’a dit après, Hachoud était bel
et bien hors-jeu et que l’arbitre n’avait
pas fauté dans sa décision en sifflant
cette faute, donc le keeper n’a pas in-
flué par ses décisions sur le score
final, et que ses interventions étaient
justes.
Que diriez-vous de la nouvelle po-
sition de l’ESS au classement ?
Bien qu’on ait battu un sérieux
concurrent pour la première place ce
qui nous a permis d’être leader, le
championnat est encore très
long, et il reste pour nous
des rencontres très
difficiles avec de
grands défis qui
nécessitent une
bonne gestion.
En tout cas, on
ne lésinera sur
aucun effort
pour garder
cette première
place jusqu’à la
fin du cham-
pionnat natio-
nal. 
Entretien réalisé par

S. F. 

Le président de l’ESS a profité de la
dernière victoire face au Mouloudia
pour évoquer la question des primes
de matches gagnés avec son coach
Kheiredine Madoui. Les deux
hommes en ont parlé au 5-Juillet, où
le boss a fait savoir à son driver qu’il
allait s’en occuper avant la prochaine
rencontre face au RCR. En fait, Ham-
mar a voulu rassurer Madoui et ses
joueurs, lui qui entend maintenir
cette dynamique de succès dans son
équipe. De son côté, l’ex-coach en
Arabie Saoudite a demandé à son pré-
sident de faire le virement des primes
plus tôt que d’habitude, soit au milieu
de la semaine en cours, évitant du
coup de la faire à la veille des rencon-
tres de championnat.
Madoui veut éviter la décon-
centration à ses joueurs
Le technicien de l’ESS plus expéri-

menté qu’avant a, de son côté, de-
mandé au président de verser les
primes durant la semaine, et non à la
veille des rencontres. La raison est
toute simple, le coach refuse de per-
turber la sérénité du groupe, en ayant
l’esprit à l’argent jusqu’à la veille de la
rencontre, d’où sa demande de payer
les Haddouche et autres au courant de
la semaine.
Deux primes seront versées
les prochaines 48 heures
Et si on se réfère à l’actualité et sur-
tout à la demande du driver Madoui,
on va droit vers le virement des
primes. Selon nos informations, les
deux hommes auraient convenu de
verser deux primes aux joueurs du-
rant les deux prochains jours, afin de
permettre à Madoui et ses capés de se
consacrer exclusivement à la rencon-
tre de ce week-end.

Hammar rassure Madoui

Les primes avant le RCR

«Je vous confirme d’em-
blée que je ne méritais
pas l’expulsion, car
j’avais pris le ballon avec
un pied, et ensuite je
tombe sur l’autre pied
sur un défenseur, ce
n’était pas exprès, donc je
ne méritais de sortir et
Inch’Allah celle-ci ne sera

pas lourde pour
moi. C’est

vrai que
j ’ a i

parlé à l’arbitre en fin de
match, et on m’a dit que
ma sanction ne sera pas
sévère, soit un match, ce
que je souhaite d’ailleurs,
car je n’ai pas envie de
rater les prochains ren-
dez-vous. Je vais purger
pour revenir rapide-
ment. J’ai été titulaire
lors des quatre derniers
matches, et

cette sanction me stop-
pera au vu de la rude
concurrence qui existe
dans l’équipe, les places
sont très chères et valent
un milliard… (Rire).
Aujourd’hui, tous les
joueurs veulent jouer et
travaillent d’arrache-
pied, la preuve est que
l’ESS montre un autre
visage depuis quelque
temps. Quant à moi, je
fais confiance à mes

qualités et au travail
que je suis en train

d’accomplir aux
entraînements,
et inch’Allah, je
vais récupérer
ma place au
plus vite»,
confie le gau-

cher de l’ESS.
Khalil L.

Jugeant sa sanction mal tombée 

Haddouche : «J’espère
que ma place ne va 

pas sauter»

Lors d’une petite discussion avec le
préparateur physique de l’Entente
Adel Labni concernant la condition
physique du groupe, après la dernière
victoire face au MCA, celui-ci a été
émerveillé par l’action qui a ramené
le deuxième but de son club, sur une
course folle du Camerounais Tam
Beng. Labni précisera : «On était
mieux que les joueurs du MCA, et les
changements de Madoui ont été très
bénéfiques. Mais sur l’action du

deuxième but, Tam Beng a fait un truc
hors du commun qu’on ne voit pas
dans notre championnat, c’est une ac-
tion qu’on voit dans les grands cham-
pionnats européens, c’était un but de
classe internationale.»
«Il a couru 70 m, et Hachoud
n’a vu que du feu»
Labni retrace ensuite l’itinéraire du
but et confie : «Tam Beng n’était pas
loin de la touche, il a couru normale-
ment une dizaine de mètres, pour en-

suite chiper le ballon et s’est envolé sur
une distance de 70 mètres, on va dire
depuis notre camps jusqu’aux six mè-
tres du MCA. Il courait très vite, et Ha-
choud n’a vu que du feu avant de
donner sur Nadji, qui lui a remis sur
un plateau et la suite vous la connais-
sez. C’est extraordinaire ce qu’a fait
Tam Beng et les joueurs lors du dernier
quart d’heure du match.»

Khalil L.

Labni : «Ce qu’a fait Tam Beng
est hors du commun»

Khedaïria : «Maintenant, on va tout
faire pour garder ce fauteuil»

Reprise 
aujourd’hui 

à 16h
Après avoir accordé deux jours de

repos, suite à la belle victoire acquise
en terre algéroise face au MCA, le tech-

nicien ententiste, Kheïredine Madoui, a
donné rendez-vous à ses joueurs pour
aujourd’hui à 16h au stade du 8-Mai,
pour la séance de reprise des entraîne-

ments, et il sera question pour eux
d’entamer les préparatifs de la

prochaine rencontre de
championnat face au

RCR.

Amokrane 
et Haddouche 
suspendus face

au RCR
Si d’un côté l’infirmerie du club enten-
tiste est vide à cause de la bonne santé
des joueurs, il est utile de rappeler que
le club des Hauts Plateaux sera amoin-

dri face au RCR par deux de ses
joueurs titulaires. Il s’agit d’Amo-

krane et de Haddouche qui se-
ront suspendus pour la

circonstance.
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L e MOB n’est toujours pas
condamné à la relégation
et son destin demeure
entre les mains des
joueurs. Eh oui, même si

l’équipe enchaîne les déboires et les
faux pas, son avenir en Ligue 1 Mo-
bilis n’est pas encore scellé, notam-
ment après les défaites des
pénitentiels relégables, à savoir le
CSC, le DRBT et le match nul de la
JSK à domicile. Mathématiquement,
les chances de maintien restent in-
tactes et la balle est de nouveau dans
le camp des joueurs. Les résultats de
la précédente journée étaient en fa-
veur des Béjaouis puisque le classe-
ment n’a pas bougé et les choses sont
extrêmement serrées dans les deux
sens. La course pour le maintien
s’annonce rude et palpitante entre le
MOB, la JSK, le RCR, le CAB, le
CSC et le DRBT. Toutefois, les co-
équipiers de Hamza Boulemdaïs de-
vront d’abord gagner au moins le
prochain match à domicile pour res-
ter dans la course.
Six équipes concernées et le
MOB a besoin de 24 points
pour rester parmi l’élite 
Les gars de Yemma Gouraya sont
appelés à faire de leur mieux lors des
matchs restants avant le baisser de
rideau de la saison footballistique
2016-2017, en commençant par ce
match qui les attend ce jeudi. Les
protégés de Boussâada  auront à dis-
puter 11 rencontres explosives de-
vant des équipes qui jouent leur
survie en Ligue 1 Mobilis, à l’image
de  la JSK, le DRBT et le CAB et de-
vant des clubs qui jouent pour une
place sur le podium, le MCA,
l’USMBA et le MCO. Le coach du
MOB, Abdelouahab Boussâada, ne
compte pas lâcher prise et croit dur
comme fer en les chances de son
équipe de rester en Ligue 1 Mobilis
en fin de saison. Boussâada veut ré-
colter au moins 24 unités sur les 33
possibles. Il estime que «nos chances
restent intactes et on doit seulement
faire notre possible, pour engranger
24 points, ou en d’autres termes ga-
gner huit matchs sur les onze res-

tants. Et si on parvient à récolter 37
points, on se maintiendra en Ligue 1
Mobilis».
Les Béjaouis ont toujours
leur destin en mains
C’est donc un véritable tournant que
s’apprêtent à vivre les Béjaouis à par-
tir de ce match face à la JSK, au mo-
ment de jouer des matches
considérés comme ceux de coupe.
Battus, les coéquipiers de Yaya sont
conscients qu’ils n’ont plus le droit à
l’erreur, après une phase aller catas-
trophique, et une dernière place au
classement à l’heure actuelle. Toute-
fois, malgré une place de bons der-
niers au classement avec 13 points
seulement récoltés après 19 matchs
joués, les Béjaouis ne sont nullement
condamnés à la relégation à l’heure
actuelle, vu qu’il suffit juste d’enchaî-
ner deux ou trois résultats positifs,
pour se repositionner au milieu du
tableau.
Face à la JSK, ce sera un
match à six points 
Pour réaliser cet objectif qui reste à
la portée des joueurs béjaouis, ils de-
vront gagner le prochain match face
à la JSK pour se rapprocher de cette
même équipe qui possède 18 unités
dans son escarcelle. Rappelons que
les gars de Yemma Gouraya n’ont
gagné que deux matchs à domicile
lors de la phase aller, ce qui veut dire
que leur mission ne sera pas du tout
facile à l’avenir contre de très bonnes
équipes. Les dirigeants du MOB ne
souhaitent pas mettre la pression sur
le staff technique, lui laissant d’opé-
rer ses choix, car l’heure des bilans,
selon eux, aura lieu en fin de saison.
Aucun faux pas n’est permis
contre les autres potentiels
relégables
Mais compte tenu de la situation de
l'équipe, celle-ci ne doit aucunement
se contenter des points à domicile,
cela risque de ne pas être suffisant.
Etant donné que le rêve est permis,
le MOB se doit de se montrer
concurrent pour les matches contre
les potentiels relégables, même si la
mission semble des plus difficiles
face à deux autres concurrents di-

rects pour la relégation, le DRBT et
le CAB. Ainsi, dans cette situation,
la volonté est le seul mot d’ordre
pour les coéquipiers de Rahal, som-
més de se réveiller et de se révolter

pour ne pas voir leurs chances de
maintien diminuer considérable-
ment. C’est l’unique solution pour se
refaire une santé et sortir la tête de
l’eau. Les joueurs ont promis de tout

faire pour réussir leur mission. Reste
à savoir maintenant s’ils pourront
assurer au moins les 24 points requis
pour se maintenir parmi l’élite.

 S.A.

L a séance de la reprise a eu
lieu, comme prévu, hier en
fin d’après-midi au stade
de l’Unité-Maghrébine.
Les camarades de Yaya

Fawzi ont bossé avec une grande vo-
lonté, question de se booster et de se
mobiliser pour l’affiche qui les attend
face à la JSK qui s’annonce très diffi-
cile pour les locaux. Le staff a axé la
séance sur la récupération et le volet
technico-tactique, pour essayer de
corriger les lacunes décelées.  En plus,
le coach Boussâada s’est focalisé sur le
psychologique, en usant des termes
flatteurs pour galvaniser ses troupes
après la dernière défaite face au RCR.
Le technicien a remonté le
moral à ses troupes 
Lors de la première séance d’exercices,
le staff technique a profité de l’habi-
tuelle réunion d’avant-match pour
évoquer le dernier match face au
RCR, jeudi passé. Le driver voyait que

ses éléments étaient toujours abattus,
suite à cet énième revers. Il a ainsi dé-
cidé de miser sur le psychologique, en
usant des termes flatteurs pour galva-
niser ses troupes. Rahmani and Co
sont réceptifs à ses propos et com-
mencent à retrouver la bonne am-
biance.
Il s’est réuni longuement
avec eux 
Alors qu’au début, le coach a entamé
directement la séance, et s’est rassem-
blé aux vestiaires avec ses joueurs
après l’entraînement. Ainsi, il leur a
rappelé le précédent match, et expli-
qué par la suite le programme de cette
semaine. Par ailleurs, le driver refuse
de se louper, lui qui est en train de
préparer comme il se doit ce match de
la prochaine sortie, tout en recom-
mandant aux joueurs d’oublier leur
dernier revers et  bien gérer leurs ef-
forts, afin d'éviter un éventuel relâ-
chement, surtout après la défaite

contre Relizane. 
Il les a sensibilisés sur 
l’importance du derby  
Le technicien a également évoqué
avec ses troupes l’importance de ga-
gner ce jeudi face à la JSK. Même s’il
n’aimerait pas hausser le ton avec eux
pour leur éviter toute pression sup-
plémentaires, le technicien a exigé de
ses poulains de se battre encore et
faire des sacrifices car le match est
très important, voire un tournant
pour la suite du parcours. Pour lui, la
rencontre qui opposera son équipe à
la JSK sera plus difficile que les deux
précédentes et les joueurs doivent être
sur leurs gardes. Boussâada croit dur
comme fer que son équipe peut ga-
gner ce match, mais se méfie de la
réaction des Canaris. 
«Le derby, c’est votre match
les gars !» 
Alors que l’ambiance était quelque
peu tendue au début de la séance,

nous avons constaté que les joueurs
sont bien motivés suite au  discours
du coach. Les regards sont plus
fermes, preuve de la grande concen-
tration qui monte à l’approche de la
rencontre. Du côté du staff technique
et des dirigeants, on a instauré un ré-
gime drastique. Les joueurs ont été
mis en garde contre tout relâchement
avant la rencontre : «Il faut tourner la
page et oublier la dernière défaite.
Nous n'avons plus le droit à l'erreur, et
seule la victoire face à la JSK nous re-
lancera dans la course pour le main-
tien, c'est votre match de la saison et il
faut être à la hauteur de la confiance
placée par le club en vous.» Apparem-
ment, on semble avoir compris le
message du coach, puisque les cama-
rades du capitaine Yaya ne veulent
plus parler que de ce match et de la
solution qui les amènera à réaliser
une victoire ce jeudi.  

S. A.

Après les défaites du CSC, DRBT et du faux pas de la JSK

La course pour le maintien
plus que jamais relancée !

Reprise hier sous le signe
de la mobilisation 

Rahal 
de retour 

face à la JSK 
Ayant été laissé sur le banc face

au RC Relizane et le match
d’avant contre l’USMA, le milieu
de terrain béjaoui, Fawzi Rahal,

retrouvera certainement sa place
ce jeudi à l’occasion de ce derby
kabyle, son ancienne équipe. Ce

dernier devra donc prendre la
place de Bentayeb qui n’a pas eu

le rendement escompté lors du
dernier match face au RC Reli-
zane. Il sera ainsi, logiquement

associé à Boucherit et Bouchema
à la récupération. Ce dernier

pourrait aussi jouer dans l’anima-
tion derrière les attaquants. Tout

déprendra donc de la stratégie du
coach Boussâada pour ce match.  

Il sera dans un 
match spécial 

Le match face à la JSK sera spécial
pour Rahal. Et pour cause, ce

joueur avait rejoint le MOB l’été
dernier en provenance de cette

même équipe, et affronter son an-
cien club où il a joué une saison

avant de revenir à Béjaïa, l’été der-
nier. Interrogé sur ce match,

Rahal nous a fait savoir que cette
rencontre est tout ce qu’il y a de

plus ordinaire pour lui, mais il
sera quand même très content de
revoir ses anciens coéquipiers. En

fait, pas tous, du moment que
plusieurs jouent ailleurs. 

S. A.



131LIGUE MOB
N° 3650
Lundi 27
février
2017

Une défaite amère concédée par votre équipe à
Relizane. Avec du recul comment expliquez-vous
ce revers ?
Que voulez-vous que je vous dise ? Cela est arrivé
dans un match où nous attachions beaucoup d'es-
poir à réaliser un bon résultat, mais nous sommes
passés à côté de notre sujet. On a bien joué mais on
a manqué d’efficacité. On aurait pu au moins revenir
au moins avec un point, mais dommage.
Vous n’arrivez toujours pas à quitter la dernière
place…
C’est très décevant pour une équipe comme le
MOB. Notre parcours est très maigre voire même
catastrophique. Malgré cette situation, nous restons
très concentrés et très confiants en nos moyens
pour redresser la barre dès la prochaine rencontre.
Pour l’instant, il nous faudra juste une victoire pour
décoller. 
Les supporters sont déçus par vos résultats, ils ne
s’attendaient nullement à ce scénario. Un com-
mentaire ?
Je suis vraiment désolé pour nos supporters qui
nous ont toujours soutenus et je leur lance un appel
pour qu’ils soient toujours à nos côtés et on tâchera
de leur offrir la victoire face à la JSK. C’est le seul
moyen de se racheter et de se relancer en cham-
pionnat et atteindre notre maintien en Ligue 1 mo-
bilis.
Ce match derby sera capital pour vous surtout
que l’adversaire traverse aussi une mauvaise
passe, n’est-ce pas ?
Ce sera bien évidemment un match capital dans la
mesure où nous nous trouvons dos au mur. Cette
rencontre sera une occasion pour nous de se rache-
ter et de se réconcilier définitivement avec nos sup-
porters qui veulent voir un autre visage.
Néanmoins, la manière nous importe peu mainte-
nant, car le plus important demeure de renouer avec
le succès dès ce prochain match.
Et comment s’annonce donc ce match pour vous ?
Ce sera un match très difficile contre une équipe qui

vit la même situation que la nôtre. Nous n’avons
d’autres choix que de gagner ce match, surtout qu’on
ne doit pas rater cette dernière carte chez nous.
Notre situation nous oblige à renouer avec le succès.
Notre public qui nous a soutenus dans les moments
difficiles, ne tolérera aucun autre faux pas. C’est
pourquoi la victoire est impérative ce jeudi.
L’équipe a échoué offensivement lors des derniers
matchs, pourra-t-elle être plus efficace dans ce
match face à la JSK ?
Pourquoi pas ? Il ne faut pas oublier qu’on jouera à
domicile, c'est-à-dire l’attaque à outrance, ce qui
nous laissera plus d’espace pour nous exprimer
offensivement, et c’est ce qui augmentera nos
chances de marquer, il faut profiter de la
moindre occasion car celui qui marque le
premier dans un tel match aura de grandes
chances de gagner. 
Les changements fréquents d’éléments
ne vous affecteront-ils pas encore cette
fois-ci ?
On est toujours au début et le staff tech-
nique recherche toujours la bonne for-
mule ; et c’est normal qu’on trouve à
chaque fois de nouveaux éléments qui
font leur apparition pour  avoir leur
chance de jouer. L’essentiel est que ceux qui
soient sur le terrain donnent un plus et
jouent à 100% de leurs qualités. 
Pour conclure, qu’avez-vous à dire aux fans
inquiets ?
Qu’ils sachent que quand ça ne marche pas, la si-
tuation nous inquiète nous aussi. C’est pourquoi on
fera tout ce qui est en notre pouvoir pour se rache-
ter de nos derniers revers. On fera tout aussi afin
d’améliorer notre classement et retrouver une place
honorable le plus vite possible. Il faut qu’ils restent
derrière leur équipe et, ensemble, on atteindra notre
objectif.

Entretien réalisé par 
S. A.

Le président était à Alger 
Les employés n’ont pu 
rencontrer Hassissen

Alors qu’il leur a donné rendez-vous, hier,
pour une réunion, le président Hassissen ne

s’est pas présenté comme prévu pour rencontrer
ses ouvriers qui réclament leurs salaires im-

payés depuis dix mois. Renseignement
pris, le président s’est rendu à Alger pour
assister à l’Assemblé générale de la Ligue
nationale de football. Cela n’a pas été du
goût des employés du club qui ont rega-

gné, encore une fois, leurs domiciles
bredouilles. Les ouvriers se trouvent

confrontés à une situation intenable et
ne peuvent se permettre de nourrir

leurs familles.
Ils menacent de recourir

à une autre grève  
Toutefois, il faut dire

aussi que, durant
la réunion entre

eux, hier, les
ouvriers ont

évoqué surtout
l’absence des di-

rigeants et du
président de-
puis quelques

semaines main-
tenant. Ce qui a

donné à réflé-
chir aux em-
ployés qui se

sont sentis seuls
et abandonnés ces

derniers jours.
C’est ainsi qu’ils ont

fixé un ultimatum
pour aujourd’hui afin
de percevoir leur dû.

Dans le cas contraire, les ou-
vriers n’hésiteront pas à refaire

le coup et entrer en grève illimitée.   

Messâadia «On se 
battra jusqu'au bout»

OM

Après le revers concédé à domicile face
aux Rouge et Noir usmistes, l’attaquant
Hamza Banouh a tenu à rassurer les fans
de l’OM, affirmant que le groupe va ten-
ter de réagir avec l’espoir de retrouver ra-
pidement le chemin des victoires : «On
n’a pas d’autres choix que d’accepter cette
défaite face à l’UMSA. Néanmoins, il faut
penser désormais au reste de notre par-
cours, en prenant les prochains matchs
comme des rencontres de coupe, avec l’es-
poir de rectifier le tir dès le prochain
match.» 

Boubekeur veut connaître
la gravité de sa blessure

Souffrant de  fortes douleurs au dos, qui
l’ont contraint de céder sa place à Herida
en début de seconde période, le défen-
seur central Boubekeur a décidé de pas-
ser aujourd’hui les examens médicaux
nécessaires pour connaitre la gravité de
sa blessure, en espérant recevoir le feu
vert du médecin pour reprendre rapide-
ment le chemin de l’entrainement.

Sofiane A.

V éritable coqueluche des fans
de l’OM, l’entraineur
Ahmed Slimani a essuyé
néanmoins, de nombreuses
critiques après le revers

concédé face à l’USMA à domicile (1-3).
En effet, de nombreux observateurs n’ont
pas compris les choix tactiques du techni-
cien, alors que les coéquipiers de Bou-
khanchouche avaient l’opportunité de
tenir tête aux Usmistes, et obtenir au mi-
nimum le point du match nul à domicile.
Le changement 
surprenant de Lamara avant la
pause 
Parmi les choix les plus surprenants du
coach Slimani face à l’USMA, est le fait
de remplacer Lamara par Rachedi, avant
même la fin de la première période, ce
qui a beaucoup déstabilisé l’équipe par la
suite.
Bouchiba n’a pas tenu le coup
face à Meftah 
En effet, suite à la sortie de Lamara, Sli-
mani a tenté le coup de repositionner le
milieu de terrain Bouchiba, comme laté-
ral gauche. Un choix nullement payant,
puisque ce dernier a beaucoup souffert
pour contenir les offensives du latéral
Meah. 

Gherbi a laissé un grand vide au
milieu de terrain 
Contraint de faire reculer Gherbi dans
l’axe de la défense suite à la sortie sur
blessure du défenseur central Boubekeur,
cela a permis aux visiteurs, de remporter
la bataille du milieu de terrain, en aggra-
vant le score avec deux nouveaux buts. 
Slimani a refusé d’aligner Be-
naissa et Ouadah 
Malgré le fait de ne pas avoir le monopole
du jeu, en laissant le soin aux visiteurs
d’avoir la possession du ballon, Ahmed
Slimani n’a pas jugé utile pour autant d’in-
corporer les deux milieux de terrain Be-
naissa et Ouadah, afin d’apporter un sang
frais et plus de solidité dans le jeu de l’OM.  
Lamraoui n’était pas dans un
grand jour 
En plus de ses choix tactiques assez
controversés, l’entraineur Ahmed Slimani
n’a pas pu compter sur un grand Lam-
raoui face à l’USMA. En effet, le portier
de l’OM n’a pas livré une grande presta-
tion face aux Usmistes, avec notamment
une faute largement évitable sur Guessan
dans la surface de réparation, sans ou-
blier sa grosse bourde sur le troisième but
des visiteurs. 

Sofiane A.

Il a perdu son duel face à Put…

Les choix de 
Slimani font débat 

Banouh «Rectifier le tir dès
le prochain match»

Qu'en est-il de Boucherit ? C'est la question
qui taraude l'esprit des supporters ces

jours-ci. En effet, ce joueur n'a pas encore
repris le travail. Non concerné par le der-
nier match face à Relizane, suite à sa sus-

pension contre l’USMA, le milieu de
terrain béjaoui, Antar Boucherit, a
quitté Béjaïa, juste après ladite ren-
contre, sans autant donner signe de

vie depuis. Attendu hier pour re-
prendre le travail, l’ex-Usmiste ne

s’est pas présenté comme prévu.
Une absence qui a suscité beaucoup

d’interrogations au sein de l’entou-
rage béjaoui surtout qu’on sait que

ce joueur n’a pas été autorisé à s’ab-
senter, du moment qu’il devait se

présenter à l’entraînement après le
match contre l’USMA. 

Il ne souffre d’aucune bles-
sure

Contrairement à certaines rumeurs
balancées ces derniers temps, cet élé-

ment ne souffre d’aucune blessure qui le
prive de prendre part aux rencontres offi-
cielles, lui qui n’est même pas venu expli-

quer aux dirigeants les raisons de son
absence. D’ailleurs, on croit savoir que ce

dernier est injoignable même sur télé-
phone. Cette fois, il sera à court d'argu-
ments, cette absence pourrait lui coûter

très cher. Affaire à suivre…
S. A.

Huit joueurs ab-
sents à la reprise !
Ayant bénéficié de deux jours

de repos, les Béjaouis ont repris

le travail, hier dans la soirée, au

stade de l’UMA. Pour cette pre-

mière séance de la semaine,

on a noté l’absence de
plusieurs joueurs. Pas
moins de huit élé-
ments ont loupé la
séance de la mati-
née. Il s’agit de
Rahmani, Daïf,
Lakhdari, Bou-
chema, Khadir,
Belkacemi, Bou-
cherit et Ferhat.
D’après nos in-
formations, cer-
tains joueurs ont
été autorisés à
prolonger leur
repos, alors que
Lakhdari, Rah-
mani, Daïf, Bou-
cherit et
Bouchema de-
vront toutefois
justifier leur absence,
auprès du staff tech-
nique et la direction
également. 

Khadir en
tenue de ville 
Même s’il n’était pas
concerné par les entraîne-
ments de son équipe, à
cause d’une forte angine qui

l’oblige à rester loin du
groupe pendant deux jours

au moins, le défenseur laté-

ral Sofiane Khadir s’est
quand même présenté au
stade de l’UMA, avant-hier en

fin d’après-midi, et a suivi une

partie de cette séance d’entraî-

nement  en tenue de ville. 

Il n’a plus donné signe de vie 
depuis le match face à l’USMA

Absence énigmatique
de Boucherit 

Séance de soins
pour Belkacemi

Le jeune attaquant du MO Béjaïa, Ismaïl
Belkacemi, qui n’a pas encore repris le travail
suite à sa blessure contractée lors du dernier
match face à Relizane, a effectué une séance
de soins  dans l’après-midi, chez Riad Oukaci,

un  membre du staff médical. Il faut dire que le
staff médical suit de très près les joueurs sur-
tout lorsqu’il s’agit de blessures aussi compli-
quées. Le joueur en question devra donc

réintégrer le groupe aujourd’hui et
sera prêt pour la rencontre

face à la JSK. 
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Benamra «On doit
réapprendre à gagner»

Peut-on dire que la déception
des derniers échecs est au-
jourd'hui dépassée ? 
En effet, et la situation s'améliore

de jour en jour. On est de nouveau
concentrés sur ce qui nous attend
dans la suite du parcours en cham-
pionnat. Le staff technique se
penche beaucoup sur l'aspect psy-
chologique pour rendre au groupe
cette dynamique de travail. 
Des regrets ? 
Non, mais il faut tirer les ensei-

gnements de ces trois dernières dé-
faites. Le championnat est encore
long. Il reste encore 9 matchs à jouer
et on essayera de glaner le maximum
de points durant cette période. On
fera tout pour réaliser le maintien,
notre objectif.
Au vu des résultats réalisés de-
puis le début de la phase retour
avec deux victoires, deux nuls et
deux défaites, le bilan n'est-il pas
négatif ? 
Le bilan, on le fera à la fin de la

saison, pas maintenant. Le cham-
pionnat n'a pas encore livré tous ses
secrets. En dépit de notre dernière
contre-performance, il n’y a pas le
feu. Il nous reste encore du chemin à
parcourir. Ce ne sera pas facile
certes, quand on sait que des matchs
très difficiles nous attendent. Mais il
ne faut pas être pessimiste. On doit
rester concentrés et essayer de faire
mieux encore. 

Après deux jours de repos, com-
ment s'est déroulée la reprise des
entraînements ? 
Dans de bonnes conditions, les

jours de repos que nous a accordés
le staff technique nous ont fait beau-
coup de bien, dans la mesure où ils
nous ont permis de souffler un peu
et de récupérer surtout. L'on sait
qu'on a encore du travail devant
nous pour la préparation de notre
prochain match face au DRBT. 
Comment voyez-vous la suite du
championnat ? 
Je pense que les prochaines jour-

nées seront encore très difficiles.
Pour notre part, on fera tout afin de
réussir des résultats positifs. 
Pensez-vous déjà à cette rencon-
tre face au DRBT ? 
C'est notre prochain rendez-vous,

on est donc obligés d’y penser. On
ne doit pas pour autant faire trop de
calculs, mais songer à le préparer
avec le plus grand sérieux. 
Comment se présente cette ren-
contre pour vous ? 
Ce sera un match comme tous les

autres, cela veut dire difficile, surtout
que le DRB Tadjenanet se trouve
dans la zone des relégables. Pour
notre part, je pense qu'on n'a pas
trop le choix que d'aller chercher un
résultat positif pour accroître nos
chances de maintien. 

Entretien réalisé Nacereddine Ratni 

Laïb «Nos mauvais résultats sont
en grande partie dus à l’arbitrage»

Charef met en
garde ses joueurs
«Désormais,
il n'y a que
l'avenir qui
compte» 

La séance de reprise qui s'est dé-
roulée avant-hier a été caractérisée
par la présence d'une grande majo-
rité des joueurs. Les membres du
staff technique en ont profité pour
booster à nouveau les joueurs. L’en-
traineur en chef leur a parlé de tout
ce qu'a vécu le groupe durant les
derniers jours qui étaient très diffi-
ciles, mais la plus grande partie de
son discours a concerné les pro-
chains matches de championnat. Le
patron de la barre technique voulait
mettre ses poulains dans les condi-
tions de cette compétition pour les
aider à oublier les deux dernières
contre-performances. Le driver es-
time qu’il est très important d'enta-
mer les prochains matches avec un
résultat probant. Ce qui redonnera
confiance au groupe. 

N.R. 

Les explications 
du staff technique 

Après les dernières contre-performances

Même si les derniers mauvaises
performances étaient, faut-il le pré-
ciser, plus ou moins inattendues au
vu de la valeur de l'équipe harrachie
par rapport à son adversaire, il
s'avère finalement qu'il existe cer-
taines défaillances et qu'il serait utile
pour les membres du staff technique
d'y remédier au plus vite. Au vu de
la sérénité qu'ils affichent, les mem-
bres du staff technique ne semblent
pas s'inquiéter outre mesure, du
moins c'est ce que l'on peut déduire
à travers la discussion que nous
avons eue avec les membres du staff
technique. 

Haniched : «On ne doit
pas blâmer uniquement
les attaquants»

Haniched, l’un des adjoints de
Charef, que nous avons interrogé à
l’issue de la rencontre contre le
MCO pour nous donner son avis sur
ce qui n'a pas marché au sein de son
équipe, nous a déclaré : «Pour moi,
ce nul concédé à domicile ne reflète
pas la physionomie de la rencontre.
Avec un peu plus de réussite devant
les buts, on aurait gagné. Nous
sommes déçus, car nous avons laissé
filer bêtement une victoire. il faut
aussi dire qu’on a manqué d'efficacité
au niveau de la ligne d'attaque. J'in-
siste à dire que l'efficacité nous a fait
défaut, puisque nous nous sommes
créé des occasions de but très nettes.
Si les attaquants s’étaient montrés
plus efficaces devant, on aurait gagné
et l’arbitre n’aurait pu rien faire. Mais
bon, l'efficacité, cela se travaille et de-

mande aussi beaucoup de concentra-
tion. Nous devrons donc remédier à
cette situation le plus rapidement. »

«Le groupe a les moyens
de se ressaisir»

Tout en minimisant les effets des
derniers échecs, Haniched nous a
également fait part de sa grande
confiance quant aux capacités de son
équipe : «Il arrive à toutes les équipes
du monde de traverser des périodes
de vaches maigres. Nous devrons ou-
blier cet échec et bien nous préparer
pour le match de Tadjenanet. Ce n'est
qu'un faux pas et je suis convaincu
que l'équipe a les moyens de se ressai-
sir. Les joueurs l'ont à plusieurs re-
prises prouvé. Personnellement, j'ai
une grande confiance de les voir se
ressaisir.»

Bechouche : «Le maintien
passe inévitablement par
la gagne sur notre propre
terrain» 

Quant à Bechouche, l’autre adjoint
de Charef, dira : « Personnellement, je
n'ai pas peur de l'équipe en dehors de
nos bases car les joueurs se comportent
très bien et sont conscients qu'ils doi-
vent récolter des points à l'extérieur.
Par contre, je suis inquiet du rende-
ment collectif chez nous. Avant de pen-
ser de ramener des points hors de nos
bases, il faut d'abord faire le plein à do-
micile. Ainsi, le maintien passe inévita-
blement par la gagne sur notre propre
terrain.»

 N.R.

Présent hier à l'AG ordinaire de la
Ligue professionnelle, le prési-
dent de l'USMH Mohamed Laïb,

que nous avons interrogé en marge de
cette réunion pour nous nous faire un
commentaire sur le mauvais arbitrage
dont sont victimes certaines équipes
de Ligue 1 mobilis, particulièrement
son équipe qui a été plusieurs fois
lésée ces derniers temps, nous a dé-
claré : «Il est inutile de répéter que
nous sommes victimes des arbitres,
puisque tout le monde est au courant
en voyant  les images à la télé. Déjà
avant le NAHD et le MCO, les arbi-
tres ont commencé vers la fin de la
phase aller contre l'USMA, et le refe-
ree nous a privés d'un penalty valable.
Par la suite, un autre nous a égale-

ment privés dans le temps addition-
nel d'un penalty plus que valable face
au CRB.  Puis devant la JSK, on me-
nait 1-0, et l'arbitre accorde un pe-
nalty à cet adversaire dans le temps
additionnel, heureusement que
Zeghba a réussi à sauver. Puis vint le
match du NAHD. Alors là, les deux
penalties offerts au NAHD, mais fran-
chement, c'était un véritable scandale.

«Je me révolte quand
j'entends Hamoum défendre
les arbitres»

Après le NAHD, on pensait  que
cela allait s'arrêter. Mais hélas,
puisque une semaine après, c'est-à-
dire le week-end dernier,  l'arbitre
nous a privés encore une fois d'un pe-

nalty flagrant. Moi ce qui me révolte
le plus, c'est le fait que le président de
la CD veuille défendre l'indéfendable.
Je me demande comment avec toutes
ses fautes, Monsieur Hamoum a l'au-
dace de déclarer les arbitres sont de
bonne foi et que tout être humain
peut se tromper. En guise de réponse
à Monsieur le président de la Com-
mission d'arbitrage, je dis, certes, l'er-
reur est humaine, mais pas toujours
contre la même équipe, sinon cela de-
vient intentionnelle.»

«Qui fait pression sur les
arbitres, alors qu'aucun de
nos dirigeants n'assistent
aux matchs»

Quand à la supposée pression dont

parle Monsieur Hamoum en disant
que souvent les arbitres subissent une
grande pression, personnellement je
me demande qui fait pression sur eux.
Ailleurs, je ne sais ce qui se passe,
mais à Lavigerie je peux vous assurer
qu'aucun dirigeant

n'assiste au match. Donc je ne vois
pas qui pourrait faire pression sur les
arbitres. En ce qui concerne les
contestations des joueurs et celles du
staff technique, je trouve normale les
réactions de  Charef et celles du staff
technique. Quand un coach  prépare
son équipe toute une semaine pour
réussir un bon résultat et qu'à la fin, il
la voit perdre à cause d'un arbitre,
c'est vraiment révoltant.»
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A près un bon point de pris lors de la
précédente journée de championnat
face à l’USMH, les joueurs du Mou-
loudia d’Oran ont repris le chemin

du travail avec un bon moral. Cela permet-
tra surtout aux hommes de Belatoui de re-
prendre confiance en eux après une série de
mauvais résultats. Toutefois, l’ensemble des
joueurs savent qu’il faut dès maintenant se
pencher sur la prochaine rencontre de
championnat face au CAB. Tout le monde
sait que le Mouloudia est de nouveau face à
un détail, celui de réapprendre à gagner à
domicile. La contre-performance devant le
CRB est restée en travers de la gorge et il est
impératif de reprendre les choses en main
face au CAB. Loin de la pression pour la
course au podium, les Mouloudéens veulent
d’abord prouver que cette seconde place lors
de la phase aller n’est pas le fruit du hasard.
Il faut à présent se mettre au travail pour en-
chaîner avec un résultat satisfaisant.

Belatoui a encore des soucis 
à se faire

Pour sa part, l’entraîneur en chef Belatoui
a encore des soucis à se faire sur le plan de jeu
car même si son équipe a pu revenir d’El Har-
rach avec le point du nul, tout est loin d’être
parfait dans son équipe. Si le coach a pu enfin
améliorer le compartiment défensif qui re-
trouve sa solidité, c’est loin d’être le cas en at-
taque. Et même si l’équipe s’est créé de
nombreuses occasions à El Harrach, aucune
n’a pu être concrétisée. Cela aurait même pu
permettre au MCO de revenir avec les 3
points de la victoire. C’est dire que beaucoup
de choses doivent être revues dans le com-
partiment offensif.
Le podium passe par 
des victoires à domicile

Même si le coach a parlé récemment du
maintien en Ligue 1 Mobilis comme princi-
pal objectif, terminer sur le podium reste tout
de même la priorité de la direction. Belatoui

essaye de mettre moins de pression sur les
épaules de ses joueurs afin qu’ils puissent
s’exercer en championnat avec le meilleur ni-
veau possible. Mais les joueurs restent tout de
même conscients de la situation. Ils savent
que pour espérer arracher une qualification
africaine, il faudra réapprendre à gagner à do-
micile.
Les Hamraoua à fond 
derrière leur équipe

Pour leur part, les supporters du Moulou-
dia d’Oran promettent de rester à fond der-
rière leur équipe. D’ailleurs, leur déplacement
en force à El Harrach jeudi dernier prouve
que les Hamraoua sont fidèles à leur équipe.
D’ailleurs, les supporters promettent une fois
de plus d’envahir le stade Ahmed-Zabana dès
la prochaine rencontre de championnat face
au CAB pour espérer pousser les joueurs à
aller chercher ce succès qui manque à
l’équipe.

 Sofiane B.

Aguid marque
son territoire

L’ex-Mobiste
Amir Aguid a été
l’auteur d’une très
belle rencontre
face à l’USMH. Et
même si son
équipe n’a pas
gagné son match,
le Mouloudia a
tout de même pu
revenir avec le
point du nul. Et
de l’avis de l’en-
semble des obser-

vateurs, Aguid a été
très convaincant. Cela prouve que le
joueur reste en progression. Sa prestation
devrait confirmer son statut de titulaire
lors de la prochaine journée face au CAB.
Le joueur n’attend désormais que de
confirmer.
« Cela m’encourage 
à donner encore plus »

Joint par nos soins au sujet de sa presta-
tion face à l’USMH, le joueur se dit satis-
fait : « J’estime que j’ai tenu mon rôle
convenablement dans cette rencontre. J’es-
père à présent pouvoir confirmer lors des
prochaines rencontres car le plus important
à mes yeux est d’enchaîner les bonnes pres-
tations et se montrer à la hauteur de la
confiance du staff technique. J’espère aussi
que le Mouloudia puisse retrouver le che-
min des succès dès la prochaine rencontre.
En tous les cas, ma prestation m’encourage

a donné encore plus à l’avenir. »

Cap sur le CAB !

Un premier mot sur ce nul
contre El Harrach ?
Je dirai que c’est un très bon

résultat. Certes il y avait une
place pour un succès mais ça
reste tout de même une bonne
performance vu les nombreux
faux pas enregistrés en cham-
pionnat. En plus, nous avons
joué à l’extérieur. Je pense que
nous avons été meilleurs que les
précédentes rencontres. Il faut
continuer sur ce rythme.

Ce point ne vous a pas fait
gagner beaucoup de points
au classement…
Certes cela ne nous a pas fait

remonter au classement mais
l’important est d’avoir tout de
même pu arracher ce nul. Je
pense qu’après la mauvaise série,
on avait besoin de se reprendre
en championnat. On sait que
pour espérer remontrer au clas-
sement, il faut gérer match par
match mais surtout rester
constant en matière de résultat,
chose que nous n’avons pas pu
faire depuis un moment.

Ne pensez-vous pas qu’il est
de plus en plus difficile de
jouer le titre ou le podium ?
Il est vrai que l’écart se creuse

petit à petit avec les clubs qui
nous devancent surtout l’En-
tente de Sétif. Il est vrai aussi
que jouer le titre peut paraître
difficile. Toutefois, il faut se met-
tre dans la tête une chose im-
portante.

Laquelle ?
A l’heure actuelle, notre prin-

cipal objectif est d’assurer le
maintien. Par la suite, on es-
sayera de jouer les premières
places dans l’espoir de pouvoir
arracher une place qualificative
en compétition africaine. Je
pense qu’il faut gérer match par
match et ne pas trop se mettre la
pression. Dans l’immédiat, on
essayera de réapprendre à ga-
gner à commencer par ce match
face au CAB. On sait qu’il reste
encore 30 points en jeu et tout
demeure possible.

Beaucoup pensent qu’il fau-
dra confirmer devant Batna.
Qu’en pensez-vous
Oui, c’est clair. Je dirai même

que ce nul face à l’USMH n’aura
aucun sens en cas d’une défaite
face au CAB. Maintenant que
nous nous sommes repris, il fau-
dra aller chercher une victoire
contre les Batnéens. La rencon-

tre se jouera chez nous à do-
micile et nous allons tout faire
pour qu’on soit à la hauteur de
cet événement. Je pense aussi
qu’il est venu le temps de re-
prendre les choses en main et
enchaîner par d’autres bons
résultats car nous avons perdu
trop de points depuis l’entame
de la phase retour du cham-
pionnat.

Comment avez-vous vécu
cette non-participation
face à l’USMH ?
Je ne vous cache pas que

j’aurai aimé jouer cette ren-
contre, mais le dernier mot
revient au coach. Il est le pre-
mier responsable et c’est lui
qui décide. C’est pour vous
dire que je ne suis pas là pour
contester ses choix. Je les res-
pecte. J’attendrai ma chance.
Je vais travailler davantage
pour gagner la confiance du
staff. Je sais qu’il y a une
grande concurrence au Mou-
loudia mais je reste confiant
car je sais que j’ai les qualités
pour m’imposer. A moi de sai-
sir ma chance lorsqu’elle se
présentera.

 Entretien réalisé par  
Sofiane B.

L e président Houari
ne s’est pas pré-
senté dans l’après

d’hier au siège de la
Ligue nationale de foot-
ball professionnel à
Alger pour prendre
part à l’assemblée géné-
rale de cette instance.
Peiné par la disparition
tragique de sa fille
Nihel, Baba n’a pu assis-
ter à l’assemblée. Pour
rappel, aucun représen-
tant du Mouloudia
d’Oran n’était présent
hier puisque le boss n’a
pas chargé un dirigeant
pour se présenter à la-
dite AG.
Il a confié 
à ses proches
qu’il se 
retirera des 
affaires du club

Visiblement, le pre-
mier responsable du
club semble décidé à
maintenir son idée celle
de quitter les affaires du
club. En plus de la diffi-
culté que traverse le
Mouloudia en cette pé-
riode, Baba n’a plus la
force de continuer sa
mission. La disparition
tragique de sa fille l’a af-
fecté terriblement.
Il a bénéficié
du soutien de
l’ensemble des
présidents
suite au décès
de sa fille

L’ensemble des prési-
dents de club des
Ligues 1 et 2 Mobilis
ont compati à la dou-
leur du président

Mouloudia suite au
décès tragique de sa
fille. Certains se sont
même déplacés jusqu’à
Oran pour présenter
leurs condoléance tan-
dis que d’autres l’ont
appelé au téléphone.
«Je remercie
tous ceux qui
m’ont soutenu
dans cette
peine»

Pour sa part, le pré-
sident Baba a tenu à
remercier toutes les
personnes qui ont
compati à sa douleur :
« Il est vrai que j’ai
perdu la personne la
plus chère à mes yeux
mais que voulez- vous,
je sais que c’est le destin
et tout est entre les
mains de Dieu. Je re-
mercie toutes les per-
sonnes qui sont restées
à mes côtés dans ces
moments terribles.
Que Dieu l’accueil
dans Son Vaste Para-
dis. » 

 S.B.

Baba n’a pas assisté
à l’assemblée 
générale de la LNFP

Bentiba «Le nul d’El Harrach n’aura
aucun sens si on perd face au CAB»



J oint hier au bout du fil, le technicien
français du Nasria est revenu sur plu-
sieurs points  touchant à l’actualité de
son équipe, notamment le match nul

décroché à Batna face à l’équipe locale. En
premier lieu, Alain Michel s’est dit satis-
fait de l’état d’esprit dans lequel se trou-
vent ses protégés : «Je pense que les
joueurs se trouvent dans un très bon état
d’esprit. Il y a cette envie de progresser et
de bien faire durant les journées à
venir.» 
«Pour plusieurs raisons, on
ne pouvait pas espérer plus
que le match nul face au
CAB»

Le coach nahdiste est revenu
par la suite sur le match nul dé-

croché face à Batna, il estime que
c’est un résultat bénéfique : «On ne
pouvait pas espérer mieux, et cela
pour plusieurs raisons. Après un

long trajet, les joueurs étaient très
fatigués. L’état de la pelouse ne nous a
pas facilité la tâche non plus. Le
changement qu’on a opéré en début
de la partie a chamboulé nos plans.
On aurait pu avoir plus de solution en
seconde période mais ce n’était pas le
cas. On a opéré par des contre-at-
taques rapides, malheureusement on

n’a pas su les concrétiser.»
«Le bilan de l’équipe est plutôt 
équilibré» 

Avec une seule défaite concédée lors des
douze derniers matchs joués, les Sang et Or
se voient contraints à décrocher un autre ré-
sultat positif face à l’OM et durant ses pro-
chaines sorties en Ligue 1 Mobilis. Sur ce
sujet, Alain Michel nous dira : «Le bilan est
plutôt équilibré. On a  réussi à basculer dans
la première moitié du tableau avec un match
en moins. Les joueurs savent très bien qu’il
faudra redoubler d’efforts pour garder leur
place en première partie du tableau. C’est une
chose indispensable en Algérie pour la
confiance et l’équilibre général du club.» 
«Il faudra être à notre meilleur 
niveau pour battre l’OM»

Au final, Alain Michel a évoqué le pro-
chain match qui se jouera face à l’OM, il es-
time qu’il a une idée sur la qualité de jeu
proposé par l’adversaire : «Notre adversaire a
réalisé un très bon début de saison. Certes, il
traverse une mauvaise passe, mais on va
jouer une des meilleures équipes du cham-
pionnat actuellement. J’ai déjà eu l’occasion
de superviser cette équipe et j’ai pu voir un
très bon collectif avec quelques excellentes in-
dividualités. Il faudra donc être à notre meil-
leur niveau pour pouvoir les battre.»

Rachid C.

Blessé
face à
l’USMBA,

Abdelghani Khiat a
manqué les deux derbys joué face
au MCA et l’USMH. Complètement
rétabli, il était parmi le groupe qui
s’est déplacé à Batna. Aligné après

dix minutes de jeu seulement, le
défenseur des Sang et Or a réussi

a se montrer rassurant. Lors de cet
entretien qu’il nous a accordé, le

natif de Mila est revenu sur le pré-
cieux point décroché.  

Pour commencer, un commen-
taire sur ce match nul décroché

face au CAB ?
Comme il fallait s’y attendre, la

partie était difficile à gérer. Ce n’est
jamais facile d’affronter une équipe
qui joue sa survie en championnat.

On est sur une bonne lancée. Les
consignes du coach ont été appli-

quées à la lettre. On est vrai-
ment satisfait du résultat réa-

lisé, il arrange parfaitement nos
affaires. Je dois dire qu’on a

éprouvé quelques difficultés en pre-
mière période. Les Batnéens ont raté

beaucoup d'occasions. En seconde
mi-temps, nous avons repris le

match en main et nous avons raté
une multitude d'occasions. Nous au-

rions pu revenir de Batna avec les
trois points de la victoire mais le

score du match nul demeure un ré-
sultat positif pour nous.

Selon vous, le Nasria a-t-il gagné
un point à Batna ou  en aurait-il

perdu deux ?
C'est vrai que nous avons fait le

déplacement à Batna avec la ferme
intention de décrocher les trois

points, mais au vu du déroulement
de la rencontre, j'estime que nous

avons gagné un précieux point.
Chaque équipe a eu sa mi-temps.

Nous aurions pu gagner le match
tout comme  notre adversaire aurait

pu avoir le gain de la rencontre. Il
faut aussi reconnaître que ce n'est

pas évident de revenir de Batna avec
le point du match nul. Ce résultat est

positif pour nous.
Lors de ce match, vous avez réussi
une bonne entrée. Votre commen-

taire ?
Dieu merci, je suis vraiment satis-

fait. J’ai contracté une blessure   de la
cuisse, j’étais donc au repos forcé. Je

me suis contenté de soins durant
presque deux semaines. Désormais,

elle fait partie du passé. J’ai joué le
plus normalement du monde je n’ai

ressenti aucune douleur. Une fois sur
le terrain, je n’avais qu’un seul objec-

tif, me donner à fond pour contri-
buer au succès de mon équipe. Je

profite de cette occasion pour félici-
ter l’ensemble de mes camarades. On
était solidaires, on s’est battus comme

un seul homme.
Comment se présente pour 

vous votre prochain match face à
l'OM ?

L'O Médéa est une très bonne
équipe. Après un début de saison très
réussi, elle vit maintenant une situa-

tion un peu compliquée. C’est vrai,
elle a perdu à domicile face à

l’USMA. Mais cela ne veut pas dire
qu’ils vont se déplacer à Alger pour

minimiser les dégâts. Ils vont tout
tenter pour se racheter. On doit se

méfier de cette formation afin de dé-
crocher les trois points. C’est une

rencontre à six points. Elle se dérou-
lera chez nous, et devant nos suppor-

ters. On n’aura pas le droit à l’erreur.
Notre objectif est de finir la saison le
plus haut possible dans le tableau du
classement. Pour atteindre notre but

on doit faire le plein à domicile.   
Entretien réalisé par 

Rachid C.

Place à la
préparation

de l’OM
Appelés à disputer une

rencontre importante ce
samedi au stade du 20-
Août-55 face à l’Olym-

pique de Médéa pour le
compte de la 22e  journée
de la Ligue 1 Mibilis, c’est
aujourd’hui que les Sang

et Or vont reprendre le
chemin des entraîne-

ments. Le dernier match
nul décroché à Batna face

à l’équipe locale semble
avoir donné plus de

confiance aux joueurs
dans la mesure où ces

derniers se sont montrés
confiants quant au reste

du parcours qui les attend
et sont déterminés plus

que jamais à lutter
jusqu'au bout pour at-

teindre leur objectif. Les
membres du staff tech-

nique sous la houlette du
coach Alain Michel tente

d'effectuer les réglages
qui s'imposent bien qu'il

se soit montré satisfait
des prestations livrées par

ses protégés ces derniers
temps.

Herida, l’unique 
absent

Blessé au niveau du
genou lors de la dernière

sortie suite à un duel avec
un attaquant cabiste, le

solide défenseur, Moha-
med Herida a été

contraint de céder sa
place après huit minutes
de jeu seulement. Ayant

bénéficié de dix jours
de repos, l’ancien
joueur du CRB
sera l’unique

absent lors de
la prochaine

confronta-
tion. Malgré

son impor-
tance dans

les plans du
technicien

nahdiste, son
absence n’in-

quiète pas vrai-
ment Alain Michel.

Ce dernier compte
énormément sur le retour
d’Abdelghani Khiat pour

faire face à ce forfait.
Pour rappel, blessé depuis

presque trois semaines,
c’est le natif de Mila qui a

remplacé Mohamed He-
rida en cours de jeu.

La direction motive les
joueurs

Sur un autre volet, les
dirigeants du Nasria, sou-
lagés par le match nul ar-

raché vendredi dernier au
stade Seffouhi face au

CAB, ont tenu à motiver
les joueurs afin de les

pousser à fournir plus
d'efforts à l'avenir. A cet

effet, ils ont eu un dis-
cours salutaire avec leurs
joueurs en les remerciant

pour la prestation qu'ils
ont livrée face aux Bat-
néens, tout en leur de-

mandant de fournir plus
d'efforts afin de confirmer

les résultats réalisés
jusque-là.
Rachid C.
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Les
entraînements
cette semaine 
au 20-Août

Conscients de l’importance de la prochaine
empoignade qui les opposera samedi à

l’Olympique de Médéa, les membres du staff
technique du Nasria ne veulent rien laisser au
hasard et souhaitent mettre tous les atouts de
leur côté afin d’être dans la meilleure forme

possible le jour J. Pour cela, Alain Michel et
ses adjoints ont programmé les séances

d’entraînements de cette semaine au stade
du 20-Août-55. Pour rappel, la séance

de la reprise est programmée ce
matin à Bensiam.

Le
match amical

à 17h 30
Prévu cet après-midi face au

Rapid  de Bélouizdad, le match amical
que vont jouer les éléments qui n’ont pas
été concernés par le déplacement à Batna
se déroulera à partir de 17h 30 au stade

du 20-Août.  Une occasion pour cer-
tains joueurs qui ne font plus partie

des plans du premier responsable
à la barre technique de gagner

quelques minutes dans
les jambes.

Khiat «Décrocher un point 
à Batna est un résultat positif»
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Michel 
«Les joueurs sont dans
un bon état d’esprit, on
doit en tirer bénéfice»

Michel 
«Les joueurs sont dans
un bon état d’esprit, on
doit en tirer bénéfice»

Michel 
«Les joueurs sont dans
un bon état d’esprit, on
doit en tirer bénéfice»

Michel 
«Les joueurs sont dans
un bon état d’esprit, on
doit en tirer bénéfice»

Michel 
«Les joueurs sont dans
un bon état d’esprit, on
doit en tirer bénéfice»



171LIGUE CSC
N° 3650
Lundi 27
février
2017

Un commentaire sur le revers
concédé face à l’USMBA ?
C’est une défaite amère, difficile à di-
gérer, car il y avait de la place au
moins pour un match nul. Il ne faut
pas se mentir,  on pouvait bien reve-
nir à la maison avec un bon résul-
tat. Pour vous dire combien la
défaite nous a fait mal.
Qu’est-ce qui a manqué au CSC
pour arracher un bon résultat à
Bel Abbès ?
On a raté des occasions nettes de
scorer en première mi-temps,
sans oublier le penalty man-
qué. En football, lorsque vous
manquez des occasions, il
faut s’attendre à encaisser. Le
football est ainsi fait et c’est
difficile de digérer une telle
défaite, car si on avait mar-
qué, le match aurait pris
une autre tournure. Je vou-
drais ajouter quelque
chose…
Allez-y…
Ce n’est pas seulement lors de
ce match face à l’USMBA
qu’on a raté de précieux
points, mais dans plusieurs
matchs. Je ne suis pas en train
de critiquer mes coéquipiers en
raison des multiples ratages d’oc-
casions mais je peux vous assurer
que la chance nous a tourné le dos à
maintes reprises.
Vous paraissez affecté après cette
défaite, n’est-ce pas ?
Eh comment ne pas l’être et je ne suis

pas le seul, tous mes coéquipiers sont
affectés et déçus. Le CSC mérite une
place meilleure au classement et on
fera tout notre possible pour refaire
surface.
Les résultats de la journée ont été à
l’avantage du CSC et ce malgré la
défaite de Bel Abbès…
On aurait aimé revenir de Bel Abbès
avec la victoire ou au moins
avec un point du

match nul, mais ça n’a pas été le cas.
Mais croyez-moi, le CSC reviendra en

force et on est décidés à
relever ce défi. Le
coach nous a beau-
coup parlé après le
match. On travaille
d’arrache-pied aux
entraînements et on

fera tout pour amé-
liorer la situation de

l’équipe.
Mais la manière ne suffit pas pour
gagner…
C’est vrai et je suis entièrement d’ac-
cord avec vous. Mais je reste persuadé
qu’on est sur la bonne voie et avec le
temps on va revenir en force. Il faut
être patients avec nous et on refera
surface, c’est promis.
Vous vous êtes contenté de
quelques minutes face à l’USMBA.

Cela ne vous a pas dérangé ?
Non pas du tout, je suis un joueur
comme tous les autres du groupe et je
suis à la disposition du coach. Je suis
un joueur professionnel et je dois res-
pecter les choix du staff technique et
l’intérêt du CSC passe avant tout
autre considération.
L’équipe sera opposée ce samedi
au CR Bélouizdad dans un
match difficile, n’est-ce pas ?
Ce sera un match difficile devant

un adversaire qui affiche la
grande forme depuis l’entame

de la phase retour. Mais les
points de Hamlaoui res-
teront à la maison et ce,
quelles que soit la nature

et la qualité de l’adversaire.
On respecte le CRB, mais la

victoire est impérative pour nous et
on fera tout pour donner de la joie
aux milliers de Sanafir qui seront au
rendez-vous.

Propos recueillis par 
Hamza S.

El Hadi Bela-
meiri est très déçu de

la dernière défaite, car il
estime que lui et ses co-

équipiers pouvaient revenir
avec un bon résultat à

Constantine. Belameiri reste
persuadé que le CSC revien-
dra en force et que le CRB
y laissera des plumes

à Hamlaoui.

Belameiri «Face au CRB,
les trois points resteront

à Hamlaoui» 

L e coach Amrani s’est
adressé à ses joueurs en
leur demandant de se
montrer à la hauteur de la
confiance placée en eux

par les milliers de Sanafir en leur
lançant ce qui suit : « On est à la
croisée des chemins et on n’a plus le
droit à l’erreur et si on veut vraiment
que le CSC se maintienne en Ligue 1
Mobilis, il faut la mobilisation géné-
rale ». Et d’ajouter : « On est appelés
à batailler dur pour arracher une
victoire face au CRB et de faire
tout notre possible pour main-
tenir le club en Ligue 1 Mobi-
lis. Je veux des joueurs
engagés à 100% et qui vont
batailler sur le terrain pour
améliorer la situation du
CSC au classement et   l’ex-
tirper du bas du tableau ».

«Les fainéants n’ont
pas de place dans
l’équipe» 
Abdelkader Amrani, qui sait
que la situation de l’équipe est dif-
ficile, demande aux fainéants de tra-

vailler davantage ou de se mettre de
côté, car, à ses yeux, ils n’ont pas de
place avec le groupe : « Les fainéants
n’ont pas de place dans l’équipe et je
vous demande de travailler sérieuse-
ment et sans relâche pour que le CSC
retrouve ses sensations et s’éloigne de
la zone rouge lors des prochaines sor-
ties ».

Propos recueillis par 
S.K.

Le prix du billet baissé à 100
DA face au CRB

llLa direction du club a ré-
pondu à l’appel des Sanafir

puisque le prix du billet d’accès aux
tribunes lors du prochain match face
au CRB qui aura lieu ce week-end à
Hamlaoui, sera baissé et ramené à
100 DA. Ce qui va avantager un
grand nombre de supporters à se dé-
placer en force au stade. Une louable
initiative prise par la direction du
CSC qui sait qu’avec le soutien des
Sanafir, les camarades de Bezzaz
vont se transcender face au CRB et
arracheront la victoire.

Reprise aujourd’hui

llLes partenaires de Sameur re-
prendront le chemin des entraî-

nements cet après-midi. La séance
de reprise est prévue à 16h et le
coach Amrani sera appelé à entamer
la préparation en prévision du
match de la prochaine journée qui
les attend face au CRB ce samedi au
stade Hamlaoui.

Vers la programmation d’un
match amical face à Grarem

llLe coach, Abdelkader Am-
rani, a demandé aux dirigeants

de programmer un match amical
pour demain. Après avoir sollicité la
direction de l’USM Ain Beida, cette
dernière s’est excusée à la dernière
minute. Et les dirigeants se sont diri-
gés vers leurs homologues de Gra-
rem, un club qui évolue en inter
régions. D’ailleurs, d’après notre
source, tout porte à croire que le
match amical opposera le CSC à
Grarem ce mardi.

Boucheriha très affecté

llLe jeune défenseur, Bouche-
ria, est très affecté après ce qu’il

lui est arrivé après la défaite concé-
dée face à l’USM Bel Abbès. Bouche-
riha, qui a marqué, contre son camp,
l’unique but de la partie,  permettant
à l’USMBA de s’offrir une victoire
inespérée. D’ailleurs d’après nos
sources, le jeune Boucheriha n’a pas
dormi depuis le match de l’USMBA
tant il était  affecté. Son père lui a
demandé de ne pas faire de déclara-
tion. Même le coach Amrani conti-
nue de le soutenir et de l’encourager,
car   les plus grands défenseurs du
monde ont commis des erreurs pa-
reilles.

S.K. 

Les résultats de la 21e journée ont été à l’avantage du CSC…

Le maintien à 38 points et des
résultats hors Constantine

sont indispensables 

Les résultats de la 21e journée ont été à
l’avantage du CSC  malgré sa courte dé-
faite, 1 à 0, face à l’USM Bel Abbès, les

équipes menacées de relégation, entre au-
tres le DRB Tadjenanet, la JS Kabylie, le
CA Batna et le MO Bejaia sont passées à
côté du sujet. Le DRBT a perdu au 20-

Août face au CRB, tandis que la JSK a été
accrochée par la JS Saoura et c’est le cas
pour le CA Batna qui fait match nul contre

le NAHD. Enfin le MOB y a laissé des

plumes à Relizane en s’inclinant devant le
RCR local. Des résultats en faveur du CSC
qui sera tout de même appelé à réaliser

de bons résultats en dehors de ses bases
et de faire le plein à domicile.

Le MOB a presque mis un
pied en L2 en attendant les

deux autres relégables
Des équipes menacées du purgatoire, on

trouve la lanterne rouge, le MO Béjaia, qui

totalise 13 points  avec deux matchs de
retard. Les Mobistes ont presque mis un
pied en L2 Mobilis. Pour les deux autres
relégables, leur identité n’est pas encore
tranchée. Le MOB, qui a six matchs à dis-

puter à domicile, pourrait atteindre un
total de 31 points en cas de succès. Le
CSC pourra atteindre 36 points sachant

qu’il lui reste cinq matchs à domicile et ce
sera le cas pour le CA Batna, alors que le

DRB Tadjenanet pourrait atteindre le nom-
bre de 38 points sachant qu’il lui reste six
matchs sur ses bases. Pour le RCR, il peut
atteindre les 35 points et enfin la JSK les
33 points. Pour dire que la JSK est plus

menacée que jamais au côté du MOB en
Ligue 2 Mobilis. 

Le CSC est dans le besoin de
points à l’extérieur de ses

bases
L’équipe chère aux Sanafir sera aussi dans

le besoin de points en dehors de ses
bases. Les camarades de Bezzaz auront à
effectuer quatre déplacements, chez des

équipes menacées de relégation comme le
RC Relizane et la JS Kabylie, sans oublier
l’USM El Harrach et le Nasr Hussein Dey.
Les Constantinois sont appelés à réaliser

au moins deux matchs nuls, surtout face à
la JSK et le RCR, pour assurer leur main-

tien en Ligue 1 Mobilis.
H.S.

Amrani «On est à la croisée
des chemins et je veux des

joueurs prêts pour 
la bataille»

Amrani veut 
récupérer Benayada 

et Manucho
Le coach Abdelkader Amrani veut

avoir plus d’atouts en prévision du match
qui les attend face au CRB, ce samedi au

stade Hamlaoui. Amrani veut récupérer les
deux joueurs blessés, le défenseur, Hocine

Benayada, et l’attaquant ivoirien, Manucho, et
ce même s’il va bénéficier du retour de Ma-
zari qui a purgé sa suspension, sans oublier

Aoudia qui retrouve petit à petit son
meilleur niveau. Mais le coach veut

avoir plus d’atouts pour espérer
s’imposer face aux gars de

Laâqiba.

«J
e
su
is
tr
ès

af
fe
ct
é
pa
r
la
si
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at

ion
du

CSC
»

«On mérite une 
place meilleure au

classement»



Encore une fois, les at-
taquants du DRBT ont
brillé par une ineffica-

cité flagrante, samedi der-
nier, face au CRB, à
l'occasion du match de la 21e
journée de Ligue 1 Mobilis,
suscitant certaines craintes
sur la capacité des attaquants
à relever les nombreux défis
qui attendent leur formation.
Les Blanc et Bleu, malgré la
faiblesse de l’adversaire, ont
laissé filer un précieux point,
suite à leur défaite (1-0), face
à la formation de Belouiz-
dad. Contrairement aux pré-
cédentes rencontres
l'arbitrage a été correct et n’a
pas été favorable aux visi-
teurs, mais les camarades de
Guitoune se sont illustrés
par leur manque d'efficacité
devant une défense du CRB
prenable.
L’attaque, le maillon
faible de l’équipe

Tout le monde est una-
nime à dire que l'attaque est
le maillon faible des Bleu et
Blanc cette saison. Le DRBT
a du mal à retrouver ses re-
pères et son attaque n'a mar-
qué que 21 buts en 21
matchs de championnat, de-
venant ainsi le maillon faible

de l'équipe cette saison.
L'équipe de Liamine Bou-
gherara possède l’une des
plus mauvaises attaques de
Ligue 1 Mobilis. Une statis-
tique qui inquiète les amou-
reux de Tadjenanet. L'équipe
éprouve à chaque match des
difficultés à marquer des
buts. Récemment, à l'occa-
sion du match face au CRB,
l'attaque était quasiment ab-
sente. Ni Chibane ni les au-
tres n'ont inquiété la défense
belouizdadie.

Bougherara appelé à
trouver des solutions

Devant cette situation, le
premier responsable à la
barre technique, Liamine
Bougherara, devrait soumet-
tre ses attaquants à des exer-
cices bien spécifiques lors
des prochaines séances d'en-
traînement. Les attaquants
doivent retrouver le sens du
but, avant le périlleux match
à Tadjenanet, samedi pro-
chain face à l’USMH.

Bouabdellah

DRBT
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Balagh «Le match du CSC n’a pas été facile 
et on remercie tous ceux qui nous ont soutenus»

Le driver Cherif El Ouezzani
demande aux dirigeants d’ac-
célérer les démarches pour

prolonger les joueurs qui sont en
fin de contrat. Le coach de l’USMBA
veut préparer comme il se doit la
prochaine saison, en misant sur
l’ossature du club tout en renouve-
lant la confiance aux cadres qui
sont en fin de contrat.

Beaucoup d’entre eux
verront leurs contrats
arriver à terme en fin de
saison

Plusieurs joueurs et non des
moindres verront leurs contrats ar-
river à terme en fin de saison. Il
s’agit entre autres de Sidhoum, Ba-
lagh, Cherifi, Labani, Lamali, Toual
pour ne citer que ces derniers. Les
dirigeants doivent donc bouger et
activer, pour régler ce problème
des fins de contrat.

La direction prête 
à entamer 
les négociations

Les responsables de l’USM Bel
Abbès sont prêts à entamer les
négociations avec les fins de
contrat, avant même la fin de cet
exercice footballistique, pour bien
préparer la prochaine saison. Le
président El Henani se dit prêt à
répondre aux attentes du coach
Cherif El Ouezzani.

Cherif El Ouezzani : 
«Il faut préparer 
la prochaine saison»

Le premier responsable de la
barre technique Si Tahar Cherif El
Ouezzani estime qu’«il faut dès
maintenant préparer la prochaine
saison, en renouvelant les contrats
des joueurs qui seront libres de tout
engagement en fin de saison. Il faut
penser à l’avenir de l’USMBA et c’est

pour cette raison que j’ai demandé
de prolonger les fins de contrat».

Tedj Eddine

Vous allez reprendre les entraînements
aujourd’hui pour préparer le match de
la JSS…
Oui après un repos mérité suite au succès

arraché face au CSC, on va replonger dans la
préparation pour se projeter sur le match de
ce week-end face à la JS Saoura.
Comment s’annonce justement ce match
pour vous ?
Ce sera un match difficile qu’on ne doit pas

rater et on fera tout notre possible pour
confirmer la bonne santé de l’USM Bel
Abbès. On est sur la bonne voie et on doit
garder cette bonne dynamique.
Mais la JSS est la bête noire de l’USM
Bel Abbès…
Les données ont changé et  on est plus forts

maintenant et on ira à Béchar pour damer le
pion à la JS Saoura sur son terrain et devant
ses supporters. On n’a plus peur d’eux et on se
déplacera avec la nette intention de revenir à

la maison avec la victoire.

Avec du recul, un mot sur le succès réa-
lisé face au CSC.
C’est une victoire qui n’a pas été facile à ar-

racher, mais Dieu merci on a eu le dernier
mot en s’offrant les trois points mis en jeu.
On a affronté une bonne équipe de Constan-
tine qui nous a posés beaucoup de pro-
blèmes, mais on a su comment rafler la mise.
Sur le plan personnel, vous n‘avez pas
marqué…
Ce n’est guère un problème pour moi, l’es-

sentiel que l’USMBA a gagné et c’est le plus
important à mes yeux. Face au CSC, je n’ai
pas eu de réussite, mais j’aurai l’occasion
inch’Allah face à la JSS de marquer (rire).
Un mot pour conclure…
On est sur la bonne voie et on est plus que

jamais décidés à aller de l’avant, en enregis-
trant d’autres bons résultats. On va tout faire
pour revenir de Béchar avec les trois points
du succès.

Propos recueillis par Tedj Eddine

On se rappelle que deux
joueurs de l'effectif profes-
sionnel ont refusé d'obtem-

pérer, et cela suite à des directives
de l'entraîneur en chef. Il s'agit du
latéral gauche Fares Aggoune et du
milieu de terrain Moncef Moundji,
à qui il a été demandé de rejoindre
l'effectif espoir. Les deux joueurs
ont refusé catégoriquement et c'est
ce qui a profondément irrité
Bouakkaz. Moundji et Aggoune,
s'ils persistent dans leurs positions,
risquent des sanctions.

L'ultimatum de la 
direction

Informé de cet incident, le ma-
nager général Ali Houari a aussitôt
réagi. Il a donné un ultimatum aux
joueurs, en les informant que s'ils
ne se pliaient pas à la discipline du
groupe, ils encourraient de graves
sanctions.

Bouakkaz campe sur sa
position

La genèse de cet incident re-
monte au match contre le MOB.
Bouakkaz a décidé de mettre Ag-
goune et Moundji à la disposition
de l'entraîneur des U21. Il a expli-
qué aux joueurs que la seule raison
était qu'ils devaient avoir du temps

de jeu et être compétitifs avant de
rejoindre l'effectif professionnel.
Les deux joueurs ont refusé cette
alternative et les relations avec leur
entraîneur se sont tendues. 

Le ton a changé
Le ton employé par  Bouakkaz

envers ses joueurs a visiblement
changé depuis quelque temps. Le
coach relizanais qui employait,
jusque-là un langage plutôt conci-
liant avec ses joueurs a changé de
méthode du tout au tout. L'entraî-
neur du RCR ne veut, désormais
rien pardonner à ses joueurs. Il est
conscient de la difficulté de la
tâche et sait ce qu’il reste à faire. Il
nous dira à ce sujet : «Comme tou-
jours en tant que professionnels,
les joueurs doivent faire preuve du
plus grand sérieux. Il faut qu'ils se
mobilisent et fassent honneur au
maillot qu’ils portent. Ils doivent
impérativement faire preuve de sé-
rieux et d'assiduité. Plus d’écart ne

sera désormais toléré. Moundji et
Aggoune doivent savoir que je ne
peux pas convoquer 26 joueurs et
que la décision qui a été prise était
pour leur bien et celui du club.» 

«Le règlement intérieur
doit être appliqué dans
toute sa rigueur» 

Bouakkaz expliquera que c'est à
la direction de régler ce genre d'af-
faires, et cela en se basant sur le
règlement intérieur. Il nous dira en
substance : «En réalité,  il n’y a
aucun souci et les petits tiraille-
ments sont monnaie courante dans
la vie d'un club. Les joueurs s’en-
tendent parfaitement et l’ambiance
au sein du groupe est bonne. Main-
tenant, si certains joueurs ne se
comportent pas en professionnels,
il y a un règlement intérieur que
chacun est sensé connaître et il
sera appliqué dans toute sa ri-
gueur.»

Reprise demain 
à Lahoui-Ismaïl

ll Le driver du DRBT, Liamine Bougherara, a
donné rendez-vous à ses poulains pour demain

à 16h au stade Lahoui-Ismaïl de Tadjenanet. Suite à
cet énième semi-échec concédé à Alger, Chibane et
consorts trouveront du mal à reprendre le travail et
préparer le prochain rendez-vous face à l’USMA. Un

grand travail psychologique attend le coach et ses deux
collaborateurs pour permettre à leurs poulains d'oublier

cette défaite enregistrée à Alger.

Demane : «On ne 
mérite pas la défaite»

ll L’attaquant du DRB Tadjenanet, Demane, re-
vient sur la défaite amère concédée par les

hommes de Liamine Bougherara face au CRB, samedi
passé à Alger : «La défaite du CRB était très amère
et difficile à digérer, le problème est qu’on est restés
solidaires sur le terrain jusqu’à l’ultime minute, mal-
heureusement le CRB a marqué sur pénalty, je pense
qu’on ne mérite pas cette défaite, on pouvait revenir

avec un point au minimum.»

CAB
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C’ est aujourd’hui
que seront ren-
dues publiques les

décisions de la commission
de discipline auxquelles les
Batnéens restent très atten-
tifs  en raison du risque de
suspension qu’encourt le

stade Sefouhi suite aux der-
niers incidents survenus,
vendredi dernier, lors de la
rencontre face au NA Hus-
sein-Dey. Surtout que l’arbi-
tre de la rencontre a rédigé
un rapport plutôt salé. En
tout cas, au vu des incidents

qui se sont produits, notam-
ment la blessure du
deuxième arbitre et l’arrêt de
la rencontre pendant sept
minutes, le CAB ne peut pas
échapper au huis clos lors de
sa prochaine rencontre à do-
micile.
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La reprise hier
Juste après le match joué et gagné contre le MOB, Mouaz

Bouakkaz a informé ses joueurs qu'ils avaient deux jours de
repos. La reprise s'est faite hier. Les joueurs du Rapid auront
à, préparer le périlleux déplacement à Sétif et cela pour y dé-

fier l'ESS.
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Inquiets, les
joueurs veulent

rencontrer Nezzar
La dernière défaite concédée

face au NAHD a apporté son lot
de déceptions, puisque le club a

perdu trois précieux points
dans la course au maintien,

mais aussi d’interrogations. En
effet, les joueurs qui devaient

percevoir un mois de salaire en
cas de victoire face au NAHD,

s’interrogent, maintenant
qu’ils ont été battus sur leur
terrain, sur leur régularisa-

tion. D’ailleurs, une rencontre
est prévue, cet après-midi,

avec le président Nezzar afin
de discuter  ce détail.    

Six points 
pour un mois 
de salaire

Plusieurs points seront
évoqués lors de ladite
réunion, notamment la
question des salaires.
Selon une source proche
de la direction du CAB,
Nezzar songerait à exiger
de ses joueurs les six
points des deux prochaines
rencontres pour leur verser
un mois de salaire. Ce qui
n’a pas manqué de faire réa-
gir les joueurs qui estiment
que la direction est en train
de leur fixer des exigences
désavantageuses.  

Selmi : «Ma blessure n’estpas inquiétante»Joint par nos soins afind’évoquer sa blessure     dugenou, Salmi a déclaré : «Ma blessure n’a rien deméchant. Dieu merci, jeme sens mieux et d’ail-leurs je vais prendre partaux entrainements avecl’équipe pour préparernotre prochaine sortie enchampionnat face auMCO. Une rencontre dontles points seront très im-portants pour continuer àlutter pour notre survie
parmi l’élite ». 
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O. Guermeche :
«Il est encore 
tôt pour parler
du podium»

C eci est une réaction du milieu de
terrain de l’équipe, en l’occur-
rence Omar Guermeche. Ce

dernier qui a pris part au match de
vendredi passé face à Boussaâda es-
time que son équipe a fait la bonne af-
faire en récoltant le point du match
nul, compte tenu des conditions catas-
trophiques dans lesquelles s’est dérou-
lée la rencontre. «Nous avons sué sang
et eau pour gagner ce point», fera sa-
voir le joueur ajoutant que le trio d’ar-
bitres a tout fait pour faire perdre son
équipe en accordant un penalty des
plus imaginaires à l’adversaire en se-
conde période alors que ce même trio
devait fermer les yeux sur certains dé-
passements jugés très graves portant
atteinte à l’éthique sportive. L’arbitre
aura-t-il le courage de mentionner tout
cela dans son rapport qu’il doit remet-
tre à la ligue ? «Rien n’est sûr», expli-
quera Guermeche. A une autre
question de savoir si son équipe peut
prétendre jouer une place sur le po-
dium, l’intervenant estime qu’il est en-
core tôt pour en parler, préférant rester
concentré sur l’important match de
vendredi prochain à Skikda face à
l’ASK. Toutefois, il reconnaît que la
JSMS mérite bien de figurer parmi les
clubs de la Ligue 1 Mobilis et que lui et
ses camarades sont prêts à jouer à fond
leurs chances tant que le championnat
continue de suivre son cours.
Reprise aujourd’hui 
à 16h au 20-Août

Après deux journées de repos accor-
dées aux joueurs par le staff technique,
histoire de récupérer un tant soit peu
de la grosse fatigue ressentie par le
groupe après ce long trajet effectué par
route vers Boussaâda, l’occasion sera
aussi donnée au staff technique, à sa
tête l’entraineur Gomes, pour remettre
en selle les camarades de Cheniguer
aussi bien sur le plan physique, tech-
nique que moral. Concernant l’atta-
quant Khazri Seif Eddine qui s’est
trouvé bien mal en point à la fin du
match de Boussaâda, ce dernier après
avoir passé quelques examens médi-
caux devra reprendre normalement
avec ses camarades, croit-on savoir. 
Bientôt des travaux 
de rénovation dans 
l’ancien cercle sportif 
du club

Longtemps resté fermé pour le pu-
blic sportif skikdi, l’ancien cercle de la
JSMS sis à Didouche-Mourad devra
connaître dans les prochains jours
d’importants travaux de rénovation
en vue de reprendre son statut d’antan
qui était ce lieu de rencontre privilé-
gié par les anciens du club des «V
noirs». Selon un dirigeant du club,
c’est le président Tabbou qui aurait
sollicité le wali pour l’entame de cette
opération de rénovation. On y revien-
dra… 

H.M.L.

A yant réussi à maintenir leur
invincibilité en quatre
matches sans défaite et de

consolider leur place sur le po-
dium avec une deuxième place et
36 points, les Vert et Rouge de la
JSM Béjaia sont appelés à faire le
maximum pour améliorer leur
classement et surtout conserver
leurs chances intactes à l’acces-
sion d’autant que la suite du par-
cours ne s’annonce pas facile vu
que le classement ne cesse de se
resserrer au fil des journées où
plusieurs équipes sont concernés
par la relégation. Cela dit, les Bé-

jaouis de la JSMB seront appelés
à disputer des matches difficiles et
importants, à commencer par
celui de ce week-end face à l’ASO
Chlef, prévu samedi prochain au
stade de l’UMA, et ce, pour le
compte de la 23e journée du
championnat de Ligue 2 Mobilis.
Occupant la 2e place du classe-
ment avec 36 points, les Béjaouis
misent désormais sur 18 points
lors des huit prochaines rencon-
tres et faire le plein afin d’éviter
une mauvaise surprise pour espé-
rer réaliser l’objectif tracé. De ce
fait, ils ne comptent pas céder de

points à domicile.
Remporter tous les
matches à domicile

Ainsi, parmi les objectifs pri-
mordiaux du club, celui de faire le
plein à domicile. De ce fait, ils ne
comptent pas céder le moindre
point lors des quatre prochaines
rencontres restantes où seule la
victoire compte et permettra aux
Vert et Rouge de consolider leur
place sur le podium. De ce fait, le
staff technique ainsi que les
joueurs semblent être conscients
de ce qui les attend en affichant
une grande détermination pour

bien négocier les matches res-
tants,  empocher les 12 points en
jeu et prendre une belle option
pour l’accession en Ligue 1 Mobi-
lis.
En quête de six points
à l’extérieur

Toutefois, si les Béjaouis tablent
sur 12 points à domicile, il n’en
demeure pas moins que la prio-
rité va aussi aux matches à l’exté-
rieur où les poulains du coach
Iicène sont à la recherche de six
points pour se mettre à l’abri et at-
teindre au moins 53 points lors
des rencontres restants, pour s’as-
surer de figurer parmi le trio de
tête qui accédera à la fin de la sai-
son. Les joueurs sont conscients
de l’importance de ces matches et
ne comptent pas se laisser faire au
risque d’être confrontés à une si-
tuation difficile d’autant plus que
l’USMB et l’USB ne se trouvent
qu’à deux longueurs de la JSMB,
qui occupe la seconde place avec
36 points et qui semble en bonne
position pour décrocher le ticket
pour la Ligue 1 Mobilis.
Ifticène ne veut pas
faire de calculs

Interrogé à propos du nombre
de points qu’il vise pour la suite
du parcours, Younes Iicène a
évité de se focaliser sur l’avenir,
estimant que toutes les rencontres
sont importantes et qu’il ne veut
pas faire trop de calculs en misant
sur le plus grand nombre de
points possible. Soit une manière
d’éviter de mettre trop de pression
sur ses joueurs, préférant gérer
match par match.

H.L.

A huit journées seulement de la fin
Les Béjaouis tablent sur 18 points

L e président de la JSMB,
Boualem Tiab, a tenu à évo-
quer la suite du parcours qui

attend son équipe en déclarant :

«Je crois que toutes les rencontres
sont importantes pour nous dans
la mesure où on vise le maximum
de points qui nous permettront de

nous mettre à l’abri d’une mau-
vaise surprise. De ce fait, on tâ-
chera de récolter le maximum de
points pour espérer figurer sur le
podium et décrocher l'accession».
«On ne doit pas céder
de points à domicile»

Par ailleurs, à une question
concernant le nombre de points
qu’il veut empocher, le président
de la JSMB estime : «Je pense
qu’on ne doit pas perdre de points
lors des prochaines rencontres à
domicile, car on a déjà cédé des
points précieux auparavant. De ce
fait, on vise à faire le plein lors des
rencontres restantes tout en cher-
chant d'autres en dehors de nos
bases afin de se maintenir sur le
podium jusqu’à la fin de la saison
et réaliser notre objectif. Nous

sommes conscients que notre tâche
ne sera pas facile».
«Il y aura cinq 
ou six équipes 
qui se disputeront 
les trois tickets»

A propos des équipes qui se-
ront de véritables concurrents
pour le club lors des prochaines
journées, Boualem Tiab dira : «Je
crois que mis à part le PAC qui a
déjà un pied en Ligue 1, pas moins
de quatre ou cinq équipes seront
concernées par l’accession. Ce qui
nous impose de bien gérer les ren-
contres restantes et tenter de récol-
ter le maximum de points qui nous
permettront de réaliser notre ob-
jectif et d’accéder à la fin de la sai-
son».

H.L.

Tiab : «On vise le maximum de points
lors des prochaines rencontres»

Deux séances 
au programme

Ainsi, vu qu'il n’y a pas de match
amical cette semaine, le staff tech-
nique a décidé de programmer deux
séances d’entraînement aujourd’hui
où il sera question de combler les la-
cunes constatées lors de la dernière
journée et trouver de nouveaux mé-
canismes afin que l’équipe puisse
bien réagir et enchainer un autre

succès à domicile.

Zerrouki devrait être
apte face à l’ASO

N’ayant pas participé aux précédentes ren-
contres en raison de blessure, le milieu de ter-
rain de la JSMB, Zerrouki, devrait être apte pour

la rencontre de ce week-end face à l’ASO
puisqu’il a repris toutes ses forces et pourrait

ainsi participer à cette rencontre. Ce qui devrait
permettre au staff technique d’avoir l’embarras
du choix pour aligner l'équipe qui sera en me-

sure de réussir un bon résultat.

H.L.

La préparation 
de l’ASO débute aujourd’hui

C’est aujourd’hui lundi dans la matinée que les
Béjaouis de la JSMB vont reprendre le chemin des
entrainements et ce, afin de se préparer pour le

rendez-vous de ce week-end devant la formation de
l’ASO Chlef comptant pour la 23e journée du cham-
pionnat de Ligue 2 Mobilis. Une reprise qui va s’ef-
fectuer au stade de l’UMA où le staff technique

tentera d’apporter les correctifs qui s’imposent afin
d’être au rendez-vous.

Félicitations
Le foyer de notre confrèr

e du quoti-

dien « La Dépêche de Ka
bylie », Zahir

Hamour, vient de donner nais
sance à un

joli poupon prénommé « Islem ». En

cette heureuse circonsta
nce, la presse

sportive à Béjaia présent
e ses sincères

félicitations à Zahir, souh
aite longue vie

au petit « Islem » et un prompt rétablis-

sement à la maman.
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P our ce qui est du match de ce
vendredi contre l'USMB, Zane
Kamel précisera que c’est le

genre de matchs piège par excellence.
Lui et les autres membres du staff, ont
pris le soin d’accumuler des rensei-
gnements sur cette formation. Les
échos qu’ils ont eu de cette équipe est
qu’elle est de qualité et qu’elle ren-
ferme des joueurs combatifs. La meil-
leure preuve est la place au classement
qu'elle occupe. Le coach blidéen nous
avouera que les prochaines séances
vont être consacrées à apporter
quelques retouches et à procéder à
certains réglages. On peut dire que
Kamel Zane sera en face d’un vérita-
ble casse-tête pour certains postes,
dont les postulants potentiels ont
montré qu’ils méritaient de les occu-
per. Le technicien blidéen aura à faire
des choix douloureux et il nous l’a dit.
Même si, pour éviter toute mauvaise

surprise, les Blidéens sont dans l’obli-
gation de faire le jeu, ils doivent le
faire avec prudence.
Zane, l’homme de la 
situation ?

Ils ont  en eu des arguments, ces
joueurs de  Blida pour  arriver à
contrer la solide équipe de Mascara,
qui cherchait à tout prix la victoire
lors du match qui s’est joué vendredi
passé.  Maintenant, les joueurs de
l’USMB n’ont plus droit à l’erreur et ils
le savent parfaitement, eux qui ont
trébuché à plusieurs reprises en
championnat. Il serait suicidaire pour
la formation  blidéenne de ne pas
montrer de l’ambition, lors du pro-
chain match contre Biskra et ceux qui
suivront. Réaliser une belle perfor-
mance passe nécessairement par une
prise de risque. Il faudra donc aux ca-
marades de Laïfaoui oser, pour  ajou-

ter trois points dans leur escarcelle et
surtout gagner en confiance avant les
prochaines  grandes explications.
Kamel Zane aura de son coté, à cœur
de voir son équipe terminer la ren-
contre avec un résultat probant, his-
toire de montrer qu’il est l’homme de
la situation.
Confirmer lors 
des prochains matchs

L’objectif lors des prochaines
confrontations pour les joueurs de
Blida ne peut être qu’uniquement évi-
ter la défaite, c’est dire que pour eux,
tout faux pas est interdit. Le coach
blidéen n’a que quelques jours pour
préparer comme il se doit  la récep-
tion de l'US Biskra dans un match qui
reste indécis. Il fera en sorte que son
équipe continue sa marche vers
l’avant.

S. B. 

Le portier blidéen Meziane a été in-
traitable lors du match joué vendredi
passé à Mascara. En effectuant des ar-
rêts de grande classe, il a très vite ras-
suré ses coéquipiers. Dans l'entretien
qu'il nous a accordé, il nous dira que
le match de ce vendredi est très im-
portant.

Avant toute chose, quelles sont les
nouvelles ?
Excellentes. Il faut dire que le nul

que nous avons réalisé face à une très
bonne équipe de Mascara, nous a ras-
suré. Nous restions sur une mauvaise
série et il nous fallait nous ressaisir.
Pour ce qui de ma blessure, elle n’est
qu‘un mauvais souvenir et je retrouve
petit à petit tous mes moyens.
Et pour ce qui est de la prépara-
tion du match face à l’USB ?
En réalité, nous n’avons pas beau-

coup de temps pour effectuer une
bonne préparation. Cela ne veut pas
dire que nous ne serons pas prêts pour
ce match.
Quelles sont vos chances dans ce
match ?
Réelles. Nous le jouerons avec la vo-

lonté d’engranger la totalité des points.
Nous aurons à cœur de confirmer
notre dernière performance.

Que savez-vous de cette équipe de
Biskra ?
Mis à part les résultats qu’elle a réa-

lisés jusque-là et la place qu’elle occupe
au classement, pas grand-chose. Je sais
aussi qu’elle renferme des joueurs d’ex-
périence et cela suffit pour que nous
prenions cette équipe de Biskra très au
sérieux.
Justement, cette performance a été
longue à se dessiner, n’est-ce pas ?
C’est vrai et cela pour la simple rai-

son que notre adversaire était de qua-
lité. Cela s’est joué sur un rien et la
chance a été, cette fois-ci de notre côté.
Et en ce qui vous concerne ?
Je ne suis pas loin du top sur le plan

physique et si l’entraîneur me fait
confiance, je ferais de mon mieux pour
aider mon équipe. 
Vous aurez l’occasion de retrouver
votre public et le stade Brakni.
Est-ce un avantage ?
Ce sera avec grand plaisir que nous

jouerons devant notre public à Brakni.
C’est bien sûr un avantage. Il est cer-
tain que nous attendons de nos sup-
porters qu’ils nous apportent leur
soutien. 
On vous laisse conclure…
Il faut que nos supporters sachent

que nous donnerons, nous les joueurs
le meilleur de nous-mêmes, ce ven-
dredi et lors des matchs suivants. Nous
ferons honneur aux couleurs que nous
défendons en espérant être récompen-
sés à la fin de cet exercice.

Entretien réalisé par Slimane B.

Meziane : «Les trois
points et rien d’autreContre Biskra, le match

piège par excellence!

Aliouet opérationnel
Le jeune attaquant de l'USMB Aliouet est totale-

ment rétabli. Après s'être entraîné durant toue la séance

de la semaine passée, il a renoué avec la compétition. Ce

fut avec l'équipe espoir qui a tenu en échec son homo-

logue de Mascara vendredi dernier. C'est une bonne nou-

velle pour Kamel Zane qui pourra compter sur un

attaquant de qualité.

Les joueurs ont retrouvé 
le stade Brakni

Zane Kamel a accordé deux jours de repos à ses

joueurs après le déplacement à Mascara. La reprise s'est

faite avant-hier sur la pelouse du stade Brakni. C'est sur

la nouvelle pelouse de ce stade que les camarades de

Meziane recevront la formation de l'USB ce vendredi.

Aucune absence 
à l'entraînement

Zane Kamel n'aura que l'embarras du choix pour com-

poser la liste des 18 éléments qui seront concernés par le

match de ce vendredi. En effet, aucune absence n'était à

déplorer lors de la séance de reprise.
S. B.

L e coach de l’USMB   n’a pas caché sa sa-
tisfaction après le nul réalisé contre la
fantasque équipe de Mascara. Il ne s’est

pas empêché par ailleurs de tempérer les ar-
deurs des uns et des autres. «Je ne vous
cache pas que je regrette notre entame de
match. Malgré cela, mes joueurs ont réagi
d’une façon admirable et ils ont réussi à se
créer des occasions de but à des moments
importants du match. Pour moi, ce résultat
n’est pas une surprise. Mes joueurs en vou-
laient et cela se voyait sur le terrain.»  Le
tout maintenant est de confirmer cette em-
bellie et la réception de l'équipe de Biskra
est une superbe occasion pour le faire.
Une discipline tactique 
à toute épreuve

Vendredi dernier, en plus de l’incroyable

volonté dont ils ont fait preuve, les Laïfaoui,
Mohamedi et autre Brahimi ne se sont pas
désunis, même dans les moments les plus
difficiles de la rencontre. Comme cela ne
leur est pas arrivé souvent, ils ont fait preuve
d’une incroyable discipline tactique. Après
avoir poussé durant les quatre-vingt dix
premières minutes, en jetant toutes leurs
forces dans la bataille, ils sont arrivés à en-
granger un précieux en plus d'avoir aug-
menté leur capital confiance. Au vu de ce
qu’a montré l’équipe de  Blida, elle est à
prendre très au sérieux en cette fin de sai-
son.
Un entraîneur satisfait
«Mes joueurs ont fait un match sérieux

contre le GCM, comme ce fut d’ailleurs le cas
lors des précédents et ils se sont créés, tout

comme notre adversaire, d’ailleurs, de nom-
breuses occasions de scorer. Il ne faut pas ou-
blier que nous avions en face de nous une
équipe qui en voulait et dont les joueurs
avaient à cœur de nous jouer un mauvais
tour. Il est toujours compliqué de négocier de
tels matchs. L’essentiel, dans ce genre de ren-
contres est le résultat et croyez-moi, sur ce
plan, je suis entièrement satisfait. Il est cer-
tain qu’une fois que nous aurons récupéré
certains joueurs qui, pour le moment sont in-
disponibles, notre rendement sera meilleur.
J’ai demandé à mes joueurs de garder les
pieds sur terre car les choses vont très vite en
football.» Nous dira le technicien blidéen
qui visiblement est satisfait du rendement
de ses poulains.

S. B.

Une superbe réaction à Mascara, mais…

I l fallait s'attendre à ce que le pre-
mier responsable de la barre tech-
nique du PAC, José Maria

Noguès, aille à la rencontre de ses
joueurs, hier, à l'occasion de la reprise
des entraînements. Le technicien es-
pagnol, lors d'un bref discours pro-
noncé à l'ensemble de ses joueurs, a
tenu à féliciter son groupe à la suite
de leur victoire décrochée vendredi à
Biskra face à l’équipe locale par un but
à zéro. Une victoire qui, selon ses
dires, aurait pu être beaucoup plus

large, au vu du nombre important
d'occasions mal exploitées. Néan-
moins, l’entraîneur en chef a fait sa-
voir à ses joueurs que pour le
moment, rien n'est encore acquis et
qu'ils devront bien négocier la suite
du parcours. 
Il leur a accordé une
journée de repos

Ayant constaté que les joueurs
étaient très fatigués suite au long tra-
jet effectué à Biskra, le driver des

Jaune et Bleu leur a accordé hier une
journée de repos pour qu’ils puissent
récupérer leurs moyens et afin de leur
permettre de reprendre leurs esprits.
Si tout se passe comme prévu, c’est
aujourd’hui que le gardien de but
Toufik Moussaoui et ses coéquipiers
reprendront les entraînements en
prévision de la prochaine confronta-
tion qui les opposera en fin de se-
maine au WAB au stade des
Frères-Benrabah de Dar El Beïda.

Rachid C.

José Maria félicite ses joueurs

face à Biskra»
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Le groupe de télécommunica-
tions Ooredoo a rendu public, le
mercredi 22 février 2017, ses ré-
sultats financiers de l’année 2016
confirmant le leadership en
termes d’innovation digitale de sa
filiale algérienne, qui a clôturé
l’année 2016 avec des indicateurs
positifs et ce, en dépit d’un mar-
ché très concurrentiel. Ce succès
a été notamment porté par la
stratégie de l’entreprise, qui place
les clients au cœur de ses préoc-
cupations grâce notamment à la
dynamique commerciale du haut
débit de l’Internet mobile 3G et
4G. Les revenus de Ooredoo (Al-
gérie) ont atteint 112,2 milliards
de dinars algériens en 2016,
contre 110,7 milliards de dinars
en 2015. Le parc clients a quant à
lui atteint  13,8 millions d’abon-
nés à fin décembre 2016 contre
13 millions d’abonnés à fin dé-
cembre 2015, soit une augmenta-
tion de 5,6%.  Le résultat avant
intérêts, impôts (taxes), dotations
aux amortissements et provisions
sur immobilisations (EBITDA) a
été de 39,3 milliards de dinars al-
gériens en 2016. En 2016, les in-
vestissements d’Ooredoo
(Algérie) ont atteint 23,3 mil-

liards de dinars algériens, grâce
notamment à l’amélioration et à
l’expansion de son réseau sur tout
le territoire national. Au sein du
groupe Ooredoo, Ooredoo (Al-
gérie) représente 10% du nombre
d’abonnés et 11% des investisse-
ments globaux du groupe.  A l’an-
nonce de ces résultats, le
Directeur Général de Ooredoo
M. Hendrik Kasteel a déclaré : «
Ooredoo Algérie clôture l’année
2016 par un renforcement de sa
position sur le marché de la télé-
phonie mobile doublé d’un suc-
cès du lancement de ses services
de téléphonie mobile de 4ème gé-
nération. Ooredoo a maintenu
son leadership technologique
dans la 3G avec plus de 8 millions
d’abonnés. Nous remercions nos
abonnés de leur confiance et leur
promettons d’être à la hauteur de
leurs attentes. Nous nous enga-
geons à faire perdurer ces succès
à travers nos investissements
pour renforcer notre stratégie
d’excellence commerciale et d’in-
novation. Nous réaffirmons notre
volonté à soutenir le développe-
ment du secteur national de la té-
léphonie mobile et de l’économie
numérique.»  Les résultats de

l’année 2016 de Ooredoo Algérie
traduisent la fiabilité de sa straté-
gie quant à la contribution au dé-
veloppement du marché de
l‘industrie numérique en Algérie.
Ooredoo Algérie, opérateur mo-
derne, se fixe l’objectif de renfor-
cer ses investissements en Algérie
en 2017 afin d’augmenter rapide-
ment la pénétration de la techno-
logie 4G, qui couvre aujourd’hui
31 wilayas, et permettre au client
algérien de profiter de l’expertise
et du savoir -faire technologiques
du Groupe Ooredoo.     

Le Département des Relations
Publiques et Médias Ooredoo       

Quel commentaire faites-vous du match
nul concédé devant le CRB Aïn Fekroun
?
C’est un nul décevant dans la mesure où on

ne s’attendait pas à un tel faux pas, étant
donné que nous avons bien préparé ce match
et on a misé énormément sur un bon score
pour renouer avec les succès, mais dommage
que cela n’a pas été le cas. On a commis des
erreurs qu’on a payées cash et on doit désor-
mais penser à l’avenir et éviter de céder de
nouveaux points à domicile.

Et comment s’annonce les prochaines
rencontres face à la situation dans la-
quelle se trouve votre équipe ?
Je ne vous cache pas que notre situation est

compliquée, étant donné que nous sommes
proches de la zone des turbulences et on doit
réagir dans les meilleurs délais pour ne plus se
compliquer la tâche. Dorénavant, on n’a plus
le droit à l’erreur, car on doit bien négocier les
prochains matches pour espérer remonter
dans le classement et atteindre notre objectif.

Donc, vous visez la victoire face au MCE
Eulma ce week-end, n’est-ce pas ?
Bien évidemment, après cet échec à domi-

cile, on devrait bien négocier les futures
matchs, pour nous racheter et réussir un bon
résultat afin d’améliorer notre classement. Les
joueurs sont conscients de la tâche qui les at-
tend et décidés à renouer avec la belle série.

Entretien réalisé par Ali B.

R assurante, la victoire
de samedi dernier a
fait énormément de

bien aux camarades de Mel-
lika qui se trouvaient en
mauvaise posture. Ce succès
leur permet de se retrouver à
la neuvième place et souffler
un peu, en attendant les huit
prochains matchs, même si
beaucoup de personnes pen-
sent que les carottes sont
cuites pour les Chélifiens
concernant l’accession. Rien
n’est encore perdu, en dépit
de tout, mais une petite
chance reste pour l’ASO, no-
tamment lors de la prochaine
sortie face à la JSMB. Les
poulains de Khezzar peuvent
créer la surprise devant la
JSMB et remporter ce match.
Une confrontation directe
qui peut conduire les Ché-
liffiens vers la sixième ou la
cinquième place au classe-
ment, à sept matchs de la fin
du parcours, au moment où

une défaite pourrait les écar-
ter définitivement de la
course, c’est pour cela que
l’ASO jouera le tout pour le
tout lors de ce match qui
aura un caractère de coupe
mais surtout de revanche
suite à la défaite de l’aller à
Boumezrag.
L’ASO réimpose 
sa suprématie à 
Boumezrag

Une autre victoire à Bou-
mezrag avec le nouvel entraî-
neur El Hadi Khezzar a
permis à l’ASO de réimposer
sa suprématie à domicile, qui
a perdu beaucoup de sa ré-
putation lors des dernières
saisons, lui qui était dans un
passé récent le tambeau des
équipes qui voulaient gagner
à Chlef. Khezzar a gagné ses
deux matchs à domicile avec
son réalisme, l’équipe a pu
marquer trois buts en deux
matchs et surtout ne pas
prendre le moindre but à do-

micile. Des statistiques re-
marquables pour le nouveau
coach.
Khezzar veut sa 
première victoire
à l’extérieur

Après avoir gagné deux
matchs à domicile, le coach
est à la quête de sa première
victoire à l’extérieur sous les
couleurs de l’ASO, lui qui a
réalisé jusque-là un seul
match nul lors de ses deux
sorties. Il sera en confronta-
tion directe avec Iicen qui
lui a succédé à la JSMB, au
moment où il a pris lui sa
place à Chlef. Les deux en-
traîneurs connaissent bien
leurs ex-clubs et le match
sera une bataille tactique
entre les deux formations.
Khezzar, qui a battu Iicen à
Chlef quand il était l’entraî-
neur de Béjaïa, veut encore le
gagner à Béjaïa, à présent
qu’il est à la tête de l’ASO.

 A.F.

Larbi Aïssa blessé 
à la cheville 

Le jeune Seddik Larbi Aïssa était
obligé de céder sa place à Chaouchi
lors du dernier match à cause d’une

blessure qu’il a contractée à la cheville
et qui risque de le priver du prochain
match. Il effectuera des examens pour
connaître la nature de sa blessure et la

durée de son absence.

Mellika est sorti 
par précaution

Le capitaine Mustapha Mellika, qui
est sorti à l’heure de jeu, sera présent à
la reprise selon nos sources, sa blessure
n’est pas sérieuse et Khezzar a préféré
le faire sortir par précaution et ne pas

le perdre pour le prochain match
contreBéjaïa.

Ouabdi a assuré 
une fois de plus !
Le portier Walid Ouabdi a assuré

lors du dernier match, ce qui lui  per-
met de consolider sa place de titulaire
depuis trois matches déjà alors que-
Mehsas restera sur le banc.Ouabdi a

gagné des points par rapport à son ca-
marade et l’entraîneur prendra une dé-
cisiondifficileconcernant le prochain
match sur l’identité du gardien qui

jouera face à Béjaïa.

La reprise 
aujourd’hui

La reprise del’entraînement est pré-
vue se soir au stade Boumezrag. Les
joueurs ont eu un jour de repos pour
récupérer. Lapréparation du prochain
match commencedonc ce soir et tous
les joueurs sontattendus pour repren-

dre le travail, sauf ceux qui trainent des
blessures.

JSMB-ASO 
programmé pour 
samedi prochain

L’ASOjouera contre la JSMB a été
programmé par la ligne nationale le sa-
medi 4 mars prochain, à 15h. Cette af-
fiche, qui sera très musclée entre deux
équipes qui se connaissent bien, sera

retransmise en direct sur le petit écran.

Quel commentaire
faites-vous sur cette

belle victoire ?
On est très heureux

d’avoir renoué avec le
succès chez nous. Cette

victoire est venue au bon
moment pour nous faire

oublier le revers face à
Saïda et est méritée, vu

les efforts qu’on a fournis
durant toute la rencontre.

On est soulagés d’avoir
remporté cette affiche.

Ne pensez-vous pas
que vous pouviez faire

encore mieux ?
C’est vrai, vu les occa-
sions qu’on a eues, il y
avait de la place pour

d’autres buts,surtout en
deuxième période car

nous avions eu plusieurs
opportunités d’aggraver

la marque.
Le match était-il diffi-

cile comme vous
l’atten-

diez
?

Ef-
fective-

ment, ça n’était pas
facile du tout de ga-

gner. L’adversaire
voulait revenir
dans le match
mais on a su

comment le mu-
seler,surtout en

marquant en
début de rencon-
tre.Cequi nous a

vraiment aidés à gérer
nos efforts durant tout le

match.
Vous avez enfin pu
marquer lors de ce

match, racontez-nous
comment vous avez

vécu ça ?
Ça faisait longtemps

que je courrais derrière
ce but. Je suis très heu-

reuxsurtout que ça nous
a permis de tuer le match

et d’assurer les trois
points, je remercie aussi
mes camarades qui ont

ycontribué.
Pensez-vous que l’es-

poir est toujours per-
mis pour l’accession ?
On ne veut pas rêver, il

faut jouer nos pro-
chains matches

pour les gagner. Il
faudra assurer

notre maintien
et améliorer

notre clas-
sement,

on

verra ce
que ça

donnera pas
la suite car
il reste encore
huit matchs à
jouer et tout
peut arriver.

Entretien 
réalisé par

A.F.

Boutiba 
«Heureux de ce but
qui va me libérer»

Maintenant, jouer le tout
pour le tout face à Béjaïa

Match amical aujourd’hui
face au Nasr El Sania

L es Assemistes de l’ASM Oran seront au
rendez-vous aujourd’hui pour affronter la
formation d’En Nasr Essania en amical

sur le terrain de cette dernière, et qui sera une
belle opportunité pour assurer une meilleure
préparation pour la prochaine rencontre du
championnat qui aura lieu ce week-end devant
le MCE Eulma à l’extérieur. Le coach Ben-
chadli veut à travers cette rencontre éloigner
les joueurs de la pression, d’autant plus que le
club traverse une situation difficile actuelle-
ment. Ce qui impose un minimum de sérénité
pour espérer renouer avec les bons résultats.

Benchadli hausse le ton
Le driver de l’ASMO, Benchadli, a haussé

le ton avec ses joueurs et ce, dans le but de les
responsabiliser en prévision de la prochaine
rencontre, et de réussir de bons résultats. De
ce fait, aux entraînements de la semaine, il a
tenu à insister sur l’obligation de renouer avec
les bons résultats et d’aborder la suite de la
compétition avec beaucoup de sérénité pour
réaliser un score probant et espérer terminer
la saison sur une bonne note.

Ali B.

Amer Yahia : «Désormais, 
on n’a plus le droit à l’erreur»

Bilan financier de l’année 2016 
Une année couronnée de succès pour Ooredoo
porté par une stratégie digitale gagnante



L’entraîneur italien du Bayern
Munich a, ce samedi, atteint
le cap des 1000 rencontres
comme entraîneur. Résumé

d’une carrière internationale faste de 20
ans de carrière.Comme Arsène Wenger
(en mars 2014), Carlo Ancelotti a, ce
samedi, avec un large succès -8-0
contre Hambourg – (une des victimes
préférées des Bavarois en Bundesliga
puisque le Bayern Munich a inscrit 44
buts lors de ses 7 derniers matchs à do-
micile contre le HSV), avec notamment
un triplé de Robert Lewandowski, un
doublé de Kingsley Coman et Thomas
Müller impliqué sur 4 buts fêté avec
faste son 1000e match sur le banc.
L’Italien a résumé après une partie de

rêve : «Je ne pouvais pas imaginer
atteindre 1000 matchs. Il y a eu
beaucoup de joies et de décep-

tions durant toutes ces années.»
Une semaine finalement bou-
clée avec le sourire, lui qui n’a

pas sanctionné pour un doigt
d'honneur adressé la se-

maine précédente à des
supporters de Berlin qui

lui avaient craché dessus, mais
devra faire un don de 5.000 euros à une
fondation. Retour sur 21 ans de carrière
en 10 chiffres.

2 sacres dans la Coupe du monde des
clubs (2007, 2014).

3 ses titres en Ligue des Cham-
pions (2003, 2007, 2014). Il est le

2e  entraîneur (après Rob Pais-
ley) à avoir soulevé 3 fois la

coupe aux grandes oreilles (et il
est l’un des 6 hommes à l’avoir

remportée comme joueur et
comme entraîneur). 3, encore,
comme le nombre de titres na-
tionaux figurant à son palmarès (en Ita-
lie en 2004, en Angleterre en 2010, en
France en 2013) et 3 coupes nationales
(Italie en 2003, Angleterre en 2010,
Espagne en 2014) et 3, enfin, comme
le nombre de titre en Supercoupe d’Eu-
rope (2003, 2007, 2014).

7 ans et demi, les années passées à
l’AC Milan, son plus long bail à la tête

d’un club. Un passage marqué par 8 ti-
tres pour le club transalpin.

8 clubs entraînés et 5 championnats vi-
sités : Reggiana (1995-1996), Parme (1996-

1998), Juventus
Turin (fév. 1999-

2001),
AC Milan (nov. 2001-1er  juin 2009), Chelsea (1er
juin 2009-2011), Paris Saint-Germain FC (30 déc.
2011-2013), Real Madrid (2013-25 mai 2015),
Bayern Munich (depuis 2016).

49 Le nombre de ses matchs victorieux au Paris
SG en 77 matchs (19 matchs nuls, 9 défaites).

88 Le nombre de ses succès en Ligue
des Champions en 155 matchs (35 matchs
nuls, 32 défaites).

591 victoires en 1000 matchs. Arsène
Wenger en était lui à 570 victoires en
2014 lors du passage du cap des
1000 matchs (match qu’il avait
perdu 6-0 contre Chelsea).

1995 Après avoir été l’assis-
tant d’Arrigo

Sacchi en équipe nationale italienne (notamment
pendant le Mondial 1994 aux Etats-Unis perdu par la
Squadra Azzurra de Roberto Baggio aux tirs au but
en finale contre le Brésil de Romario), il prend la di-
rection de l’AC Reggiana pour lancer sa carrière sur
le banc dans le club de sa ville natale. Le succès est
immédiatement présent. Il emmène le club qui évo-
luait de Serie B en Serie A dès sa première saison.

2005 date de l’incroyable défaite en finale de la
Ligue des Champions. L’AC Milan menait 3-0 à la
mi-temps contre Liverpool, avant de perdre la fi-
nale de la Ligue des Champions aux tirs au but.
«Mon pire souvenir ? Essayez de perdre 4-0 le
derby madrilène… Nous restions sur 22 succès

consécutifs avant de perdre 4-0 conter l’Atlético. Tout
le monde l’a alors brutalement oublié, le 7 février
2015.»

2019 La date de la fin de son contrat au Bayern
Munich.
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Il a osé 
dire ça…… 

Scholes

Ancienne gloire de
Manchester United,
Paul Scholes a en-
censé Pep Guardiola,
l’actuel manager de
Manchester City, en
espérant le voir un
jour à la tête de la sé-
lection anglaise,
comme l’a confié au
quotidien espagnol
Marca repris par Le Fi-
garo : «J'espère qu'il
deviendra un jour
l'entraîneur de la
sélection anglaise
et qu'il nous ap-
portera son
style. Il peut
encore
réussir en

Premier League. Il doit faire des
progrès défensifs parce qu'il y a
beaucoup de pression dans le
championnat mais, dans le
pays, tout le monde adore
son style de jeu. Il
pousse l'équipe à
jouer comme les
fans et le club le
désire.» 

Le gagnant de "Koh-Lanta"
cherche un club de football

Passé par le centre de formation de Lorient avant son passage dans le jeu
de TF1, Benoît Assadi, vainqueur de l'édition 2016 de "Koh-Lanta", veut re-

chausser les crampons la saison prochaine. Dans une interview accordée au Pa-
risien, le gardien de but de 22 ans, sélectionné en EDF des moins de 17 ans,
espère remettre les gants la saison prochaine : «Il y a eu deux sommets dans

ma formation de footballeur, ma sélection en équipe de France des moins de 17
ans et un match lors de mon année de stagiaire pro à Lorient. C'était en amical

contre Rennes et j'étais sur le banc de touche. Avant le match, j'avais croisé
Yann M'Vila dans le vestiaire. J'étais impressionné…J'espère trouver un club de

CFA 2 la saison prochaine. Le foot reste une priorité.»

Le PSG a tentéde pousser Di Maria dehorsPlutôt décevant avec le PSG enpremière partie de saison, AngelDi Maria aurait été invité à quit-ter le club de la part de la direc-tion francilienne. Les dirigeantsparisiens, mécontents des pres-tations de l'international argen-tin lors de la première partie desaison, étaient en contact avecdes clubs chinois intéressés parle profil de l'ancien Madrilène.Vexé par cette démarche, l’an-cien flop de Manchester Uniteda refusé catégoriquement de re-joindre la Chinese Super
League.

De nouveau buteur lors
du succès remporté
contre Swansea (3-1)
ce week-end, l’atta-
quant Diego Costa,
qui est désormais à
42 buts en 78 appa-
ritions en Premier
League, reste l’atout
offensif numéro de
Chelsea.  Annoncé

proche d’un départ cet
hiver suite à un conflit

avec Antonio Conte, les
Blues ont finalement re-

fusé de céder leur attaquant
espagnol au club de Tianjin

Quanjian, qui proposait pourtant
107 millions d'euros, révèle SFR Sports. De son

côté, l’ancien buteur des Colchoneros a reçu une
proposition de salaire de près de 100 M€ sur trois

ans.

«presque»

Libre de tout engagement depuis
l'été dernier, Roberto Mancini,
était annoncé comme le grand fa-
vori pour remplacer Claudio Ra-
nieri sur le banc des Foxes. Mais
selon les tabloïds britanniques,
l’ancien manager de Manchester
City n'a pas donné suite à l'ap-
proche des Foxes, qui devront
donc remplacer son compatriote
par un autre manager. Si Nigel
Pearson, qui a déjà coaché à deux
reprises Leicester, en 2008-2010
et en 2011-2015, avant l'arrivée
de Ranieri, serait désormais le fa-
vori pour driver les coéquipiers de
Mahrez, Guus Hiddink, Alan Par-
dew, et Frank De Boer seraient
également en lice.

C’est 

fait

To
p

Le chiffre du jour 

Miura, 
titulaire le jourde ses 50 ans  Un vétéran du football japonaisfêtait son cinquantième anni-versaire ce dimanche. L'atta-quant Kazuyoshi Miura aconforté sa place dans l'histoiredu football local en étant titula-risé avec le Yokohama FC endeuxième division de J Leagueface à Matsumoto Yamaga lejour de son cinquantième anni-versaire. Miura avait pris sa re-traite internationale il y a 17ans, mais reste le deuxièmemeilleur buteur de l’histoire dela sélection japonaise avec 55buts marqués en 89 matchs dis-putés avec le Japon.
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Mourinho prêt à des folies
pour s’offrir Neymar

Après le transfert record de Paul Pogba, Manchester United
pourrait de nouveau affoler les compteurs l'été prochain. En plus

d’un fort intérêt pour le buteur de l’Atlético Madrid, Antoine
Griezmann, le manager mancunien José Mourinho a fait de
Neymar sa priorité pour le prochain mercato ! Selon le quoti-
dien Sport, serait disposé à payer la clause libératoire de l’atta-

quant brésilien au FC Barcelone, estimée à 200 millions
d’euros, après avoir prolongé son contrat avec les Blau-

grana jusqu’en 2021 en
octobre dernier.

Cela se passe loin du foot

Flop

107 M€

«J'espère que Guardiola
entraînera l'Angleterre

un jour»

Mancini ne remplacera
pas Ranieri

Ancelotti
1000 matchs en 10 chiffres
Ancelotti

1000 matchs en 10 chiffres
Ancelotti
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Ancelotti
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1000 matchs en 10 chiffres



Real Madrid

Mourinho 
«Zlatan est encore meilleur

que quand je travaillais
avec lui à l'Inter Milan»

Très satisfait du parcours réussi
par Zlatan Ibrahimovic jusqu’à pré-
sent avec les Red Devils, José Mou-
rinho a fait une confidence au sujet
de l’avenir du Suédois pour Sky
Sport repris par Le10Sport : «Je
pense qu'il est encore meilleur que
quand je travaillais avec lui à l'Inter
Milan. Il est plus intelligent et com-
prend mieux le jeu. Il est non seu-
lement fort à la finition, mais il est
également important en ce qui
concerne la création d'occasions.
C'est un chef de file. Je pense qu'il
pourrait encore jouer à 40 ans non
seulement d'un point de vue men-
tal et physique. Mais un jour, il
prendra sa décision et le monde du
football devra l'accepter». De son
côté, le «King»  Eric Cantona n’a
pas tari d’éloges au moment d’évo-
quer les qualités de Zlatan Ibrahi-

movic : «C’est un grand joueur qui a une forte personnalité, il a joué pour
Milan, il a joué pour Barcelone donc il sait tout de la pression, il la com-
prend et a prouvé qu'il est aussi un grand homme.»

Scholes : «Un retour de Ronaldo serait
quelque chose d’extraordinaire»
Ancien grand milieu de terrain de Manchester United, Paul Scholes a évo-

qué un possible retour au club de Cristiano Ronaldo, lors d’une longue in-
terview accordée à Marca relayée par Le10Sport : «On voit un Ibrahimovic
qui, à 35 ans, continue de triompher. Du coup, pourquoi ne pas rapatrier
Cristiano Ronaldo ? Peut-être que Cristiano a déjà donné le meilleur de lui-
même au Real Madrid, mais pour le club et les supporters, ce serait quelque
chose d’extraordinaire.»

Salgado«Le Real
serait fou de payer autant
pour Alli que pour Bale»
Ancien grand défenseur du Real Madrid, Mi-

chel Salgado a évoqué une possible arrivée du
milieu de terrain anglais Dele Alli à la Maison
Blanche, pour TalkSport repris par Le10Sport :
«C'est un grand joueur, jeune qui a la capa-
cité et le rythme pour jouer ici. Mais le prix
est trop élevé. Le Real Madrid a payé très
cher Gareth Bale à Tottenham, le club
serait fou de payer autant pour Alli.
Peut-il faire face à la pression présente
lorsqu'on joue à Madrid ? Une pression
qui sera bien supérieure à celle de Tot-
tenham. Je ne sais pas ce qu'il va se
passer mais espérons que le prix sera
moins élevé.» 

Zidane : «Bale est de
retour à son top»
Avant d’affronter Villarreal, hier, l’entraîneur

Zinédine Zidane a évoqué le retour à la compéti-
tion de Gareth Bale, après une vilaine blessure,

comme rapporté par Topmercato : «Il est de nouveau à 100 %. Cela fait déjà plusieurs jours
qu'il s'entraîne à fond avec nous et qu'il est de retour à son top.»Renato Sanchez

«Travailler dur jusqu’à ce
que mon heure arrive»

Considéré comme l’un des jeunes joueurs les
plus prometteurs au monde, le milieu de terrain
portugais Renato Sanchez, révélation de l’Euro-
2016, a tenté d’expliquer ses débuts compli-
qués au Bayern Munich, dans une interview
accordée à A Bola relayée par Le10Sport : «Je
savais que ce serait difficile, mais cela fait par-
tie du processus d’intégration. La solution, ici,
c’est de ne pas abandonner, de continuer à tra-
vailler et je sais que mon heure viendra. Ça va

venir car je travaille sérieusement, je
fais tout pour, alors je garde le

moral. Évidemment, tous
les joueurs veulent jouer,
mais il n’y a que onze
places sur le terrain.
Alors je vais travail-
ler dur jusqu’à ce
que mon heure ar-
rive. Je suis énervé
intérieurement et
même un peu ré-
volté par le fait que tout ne se passe pas forcément
pour le mieux depuis mes débuts ici, mais je dois être
patient et attendre mon moment.» 

Fabregas 
«Pas une seconde, 

je n'ai voulu partir»
Pour son 300e match en Premier League, le milieu offensif

Cesc Fabregas a été l'artisan de la victoire de Chelsea contre
Swansea (3-1), avec un but et une passe. Rarement aligné
dans le onze de départ cette saison, l’ancien capitaine d’Ar-
senal a écarté un départ, comme l’a confié au Sky Sports re-

laté par Le10Sport : «Je vais rester à 100%. Je ne pense
pas à autre chose que rester ici. La situation d'il y a six mois
a radicalement changé. Dès le début, c'était un grand défi,
mais je ne me soucie pas de ce que disent les gens. Pas une

seconde, je n'ai voulu partir.»

Conte«Lampard peut
occuper le rôle qu'il veut dans
le football»

Après le nouvel hom-
mage réservé par le
public de Chelsea
au jeune retraité
Frank Lampard,

le manager
Antonio Conte

s’est ex-
primé, selon
L’Equipe, sur
l’avenir de
celui qui a

évolué 13 ans
sous le maillot
des Blues, dis-

putant 648
matches pour 211
buts inscrits : «Pour
moi, c'est compliqué de
répondre. Le club doit ré-

pondre. Mais nous savons tous que
Frank Lampard est une légende à Chelsea. On a du respect pour sa
carrière et pour l'homme. Je ne le connais pas très bien mais j'ai en-

tendu parler de lui, c'est un grand homme. Frank doit trouver ce qu'il veut
faire dans le football, après sa carrière. Mais je suis certain qu'il peut occu-

per le rôle qu'il veut dans le football, sans aucun problème.» 

Vardy«Ranieri a et auratoujours monrespect
total !»Accusé d'être à l'ori-gine du départ de ClaudioRanieri, le buteur anglaisdes Foxes, Jamie Vardy,nie avoir réclamé la tête deson entraîneur, commerapporté par Maxifoot :«J’ai dû écrire et effacermes mots pour ce messageun nombre de fois ridicule.Claudio a et aura toujoursmon respect total ! Ce quenous avons réalisé ensembleet en équipe était impossible.Il a cru en moi quand beau-coup ne l’avaient pas fait etpour ça, je lui dois ma grati-tude éternelle. Il y a des ru-meurs selon lesquelles j’aiété impliqué dans son licen-ciement, c’est complètementfaux, infondé et extrême-ment blessant. La seulechose dont nous sommescoupables en tant qu’équipeest d’avoir moins bien fonc-tionné, ce dont noussommes tous conscientsdans le vestiaire et nous fe-rons de notre mieux pourrectifier ça. Je souhaite àClaudio le meilleur dans toutce que le futur lui réservera.Merci pour tout Claudio !» Anoter que l’ancien gardien del’AS Roma, Doni, devenu rem-plaçant sous les ordres de Ra-nieri, n’a pas hésité à narguerson ancien entraîneur, aprèsson renvoi sur Instagram : « Tôtou tard, tout le monde a ce qu'ilmérite. Les mensonges ne du-rent pas longtemps, la vérité finittoujours par éclater.»En plus de

Laurent Blanc,
le Barça vise

Allegri
A la recherche d’un grand techni-

cien capable de remplacer Luis En-
rique, en fin de contrat à l’issue de
la saison, la direction du FC Barce-
lone s’intéresserait de près à la si-
tuation de l’entraîneur de la
Juventus Turin, Massimiliano Alle-
gri. En effet, en plus d’un intérêt
pour Laurent Blanc, libre de tout en-
gagement depuis son départ du
PSG, les Blaugrana sont très intéressés par la venue de l’an-cien entraîneur du Milan AC.
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Buffon 
rend un vibrant

hommage à
Donnarumma
En attendant de signer un contrat pro-

fessionnel avec les Rossoneri, après avoir
fêté ses 18 ans en début de semaine, le
portier Gianluigi Donnarumma, annoncé
dans le viseur de Manchester United pour
pallier un probable départ de David De Gea
au Real Madrid, a reçu un vibrant message
de l’icône  Gianluigi Buffon, au micro de Sky
Sport Italie relaté par Goal : «Ciao Gigio, je
te souhaite un très bon anniversaire.
Enfin, tu peux entrer dans le monde
des grands garçons, dont tu es
déjà membre. Profite de ton
âge autant que possible, c'est
l'âge de la maturité. Tu com-
prendras que c'est difficile
dans le monde des adultes,
mais tu as toutes les quali-
tés qu'il faut - morales et
humaines - pour créer un
espace important pour toi-
même, être heureux et mar-
quer une époque.»
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Evra«Je suis en 
bons termes avec Luis Suarez»
Ancien grand défenseur de Manchester United et de la Juventus Turin, Patrice

Evra, actuellement à l’OM, a évoqué sa relation avec Luis Suarez, après des nom-
breux accrochages qui ont énormément fait parler à travers l’Angleterre, dans une in-
terview accordée à BeIN Sports relayée par Le10Sport : «Il y a beaucoup de
souvenirs. Bien sûr, quand nous avons eu ce problème avec Luis Suarez. Nous avons
gagné 2-1 et tous les joueurs ont joué pour moi et c'était étonnant avec ma célé-
bration en face de lui. Mais maintenant, je suis heureux, je suis en bons termes avec
Luis Suarez, nous n'avons aucun problème.» 

OM

Guardiola prêt à collaborer
de nouveau avec Dani Alves
Désireux de renforcer sa défense, en prévision de la saison prochaine, le manager des

Citizens, Pep Guardiola, serait très intéressé par le recrutement de Dani Alves, son ancien
joueur au Barça, actuellement à la Juventus. Selon les informations de The Sun, le techni-
cien espagnol et le numéro 23 de la Vieille  Dame se seraient fixés un rendez-vous afin de
discuter d’un futur transfert pour la saison prochaine. Toujours dans le domaine des ru-
meurs de transfert, Bild affirme que le surprenant club allemand du RB Leipzig, dauphin
du Bayern Munich, serait intéressé par le recrutement du portier chilien devenu un simple

remplaçant ces derniers matchs à City. 
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Il évoque son premier doublé de sa carrière en L 1

Ounas «C’est le déclic,
j’espère que ça va continuer

jusqu’à la fin de saison»
S amedi à Lille, les Girondins de Bordeaux se

dirigeaient droit vers une défaite certaine
face au LOSC. Seulement, l’entraineur Joce-
lyn Gourvennec a eu l’idée de lancer le jeune
international algérien Adam Ounas à 15 mi-

nutes de la fin dans une tentative de renverser la va-
peur. Un pari réussi par l’entraineur bordelais puisque
Adam est parvenu à remettre les pendules à l’heure
trois minutes après son incorporation avant d’offrir un
succès salvateur à ses camarades. Adam qui venait
d’inscrire son premier doublé de sa carrière en Ligue 1
s’est exprimé en fin de rencontre sur cette prouesse : «
C'est le premier doublé de ma carrière en Ligue 1. Ce
sont aussi mes deux premiers buts de la saison. J’espère
que ce sera un déclic et que ça va continuer jusqu’à la fin
de saison. »

«Je remercie le coach de m'avoir fait
confiance»

« Allez, je compte sur toi minot ! » C’est la phrase
que l’entraineur des Girondins de Bordeaux Jocelyn
Gourvennec avait murmurée dans l’oreille de son
joueur algérien qui s’apprêtait à faire son entrée en jeu
quelques secondes après le second but lillois. Des mots
qui ont donné des ailes à Adam Ounas jusqu’ici un
peu diminué mentalement en raison de son conflit
avec son club l’hiver passé : «J'avais à cœur de marquer
mon premier but en Ligue 1 cette année. J'espère que
cela va continuer pour l'équipe et pour moi. Je remercie
le coach de m'avoir fait confiance. »

«Je n’ai pas douté de mes qualités, je
savais que ça reviendrait »

Avant de clore son intervention, Adam Ounas, qui
aurait souhaité retrouver son efficacité et cette
santé mentale bien avant la phase retour pour
pouvoir prendre une dimension au sein de son
club, regrette un peu cette réussite tardive. «
A la fin, Lille a beaucoup attaqué, on a essayé
de rester compact et de défendre, on l'a bien
fait puisque nous n'avons pas pris de but.
Une fois que j'ai crocheté, j'ai vu que Béria
était loin du ballon. J'avais l'espace pour
enrouler, c'est ce que j'ai fait, et j'ai mar-
qué. Tant mieux ! J’ai été souvent blessé. Je
n’arrivais pas à être en confiance. Mais je
n’ai pas douté car je savais que ça revien-
drait un jour ou l’autre. C’est revenu un
peu tard parce que la saison est presque
achevée », regrette le jeune Algérien qui
a bouclé ses 20 ans le mois de novembre
passé.

15 minutes lui ont suffi
pour être homme du
match 

Ce jeune joueur pourtant pétri de
qualités n’a jamais pu confirmer ses
magnifiques prestations de la sai-

son écoulée. Certes freiné par les blessures et cette
sanction prise à son encontre après son expulsion de
quatre matchs, le mois de décembre dernier, Adam
Ounas a réussi à faire taire tout le monde en l’espace
de 15 minutes seulement, avant-hier, en championnat.
Auteur d’un doublé décisif face à Lille et derrière l’ex-
pulsion d’un joueur lillois, Ounas a été élu homme du
match par plusieurs sites spécialisés français. Certains
l’ont même qualifié du sauveur des Girondins. 

Sa douce revanche 
Mis au frigo par son entraineur et un peu sous pres-

sion depuis qu’il avait annoncé son choix pour l’Algé-
rie et montré son désir de disputer la Coupe d’Afrique
des nations avec l’Algérie, Adam Ounas reprend des
couleurs avec les Girondins de Bordeaux. Touché à la
cheville, il a profité de son incorporation par son en-
traineur, samedi cotre Lille, pour dissiper le doute
dans l’esprit de certains de ses détracteurs qui ont affi-
ché leurs inquiétudes quant à son talent fou. C’est ainsi
qu’en 15 minutes, il a eu un cent pour cent de réussite
puisque sur les deux tirs tentés, Adam a trouvé le che-
min des filets autant de fois. 

Gourvennec (Ent.
Bordeaux) : «Ounas a été
déterminant, c’est lui qui
a fait la différence» 

L’entraineur des Girondins qui
a su attendre le moment opportun
pour lancer Adam Ounas contre

Lille a félicité son international al-
gérien : « On aurait pu payer très
cher le fait de ne pas faire le break.

On a changé de dispositif et après c'est
le talent qui a fait la différence. Ounas

a été déterminant. Ce soir, c'est le
banc qui fait la différence. Et ça
c'est une très bonne chose. »

Moumen A. 

Il égale le record
de Djamel Zidane 

Saadi «Mon
but n’a pas de
sens lorsqu’on
ne gagne pas» 

C’est l’une des révélations du
championnat belge cette année,
l’attaquant algérien de Courtrai ne
cesse de faire parler de lui. Avant-
hier lors de la réception de Waas-
land-Beveren, l’ancien joueur de
Saint-Etienne et Arles Avignon a
réussi à remettre les pendules à
l’heure en inscrivant un joli but.
Seulement cette réalisation n’a pas
suffi à ses camarades pour éviter la
défaite à la maison contre Beveren.
Saadi venait de marquer son 13e
but de la saison en Jupiler League.
« On vit une situation très difficile,
l’équipe ne gagne plus et mon but
n’a pas de sens lorsqu’il n’y a pas
une victoire au bout, je ne peux pas
expliquer ce qui nous arrive parce
que je n’ai jamais vécu une telle
mauvaise série », a déclaré avec
beaucoup de regrets en fin de ren-
contre. Par ailleurs, Saadi a égalé
un record de l’ancien international
algérien des années 80, Djamel Zi-
dane, auteur de 12 buts dans le
championnat belge avec la même
formation de Courtrai. 

La célébration de sa
réalisation fait le buzz en
Belgique 

Le troisième meilleur buteur de
la Jupiler League, Idriss Saadi, fait
encore parler de lui autrement. Sa-
medi lorsqu’il avait marqué son
but égalisateur contre Waasland-
Beveren, Saadi a célébré sa réalisa-
tion de manière assez appréciée
par les nombreux supporteurs de
Courtrai. En effet, l’ex-Stéphanois
a sorti le masque d'Hulk pour fêter
sa 13e banderille de la saison. Cette
image qui lui a valu du reste un
carton jaune a tourné en boucle
lors des émissions de football des
chaines de télévision belges. 

M.A.

Guedioura
«Je compte finir
ma carrière à

Middlesbrough»

A 31 ans, l’Algérien Adlane Gue-
dioura semble décidé à aller encore
pour quelques années avec sa nou-
velle équipe. Engagé par Middles-

brough cet hiver, Adlane se fixe
l’objectif de terminer sa carrière au

sein de cette équipe. L’ancien joueur
de Nottingham Forest évoque aussi

plusieurs sujets le concernant avec sa
nouvelle équipe. 

«En Algérie, on supporte
tous les clubs où évoluent

les Algériens» 
Avant d’évoquer les chances de

maintien de son équipe, Guedioura,
qui a été abordé au sujet des suppor-

teurs algériens et de leur engouement
pour les clubs où évoluent les joueurs

internationaux algériens. « Les Algé-
riens supportent tous les clubs où évo-

luent les internationaux algériens.
Permettez-moi de vous citer un exem-

ple, lorsque Leicester avait gagné le
titre de champion de la Premier

League, on a fêté ce sacre en Algérie
comme si que c’était l’Equipe nationale

qui avait gagné, tout cela parce que
Mahrez joue pour Leicester. Mainte-

nant, pour ma part, il y aura plusieurs
Algériens qui vont suivre Middles-

brough et m’encourager à gagner dans
chaque match», a confié au site inter-

net gazettelive.co.uk`

«Je serai fier de réaliser le
maintien avec mon équipe» 
Adlène Guedioura ne cache pas son

désir d’aller au bout de son contrat
avec son équipe et songe sérieuse-
ment à finir sa carrière à Middles-

brough : « C’est l’une des raisons de ma
venue à Middlesbrough. C’est un

club stable et je souhaite terminer
ma carrière ici. Après, c’est clair

qu’il nous faut des résultats pour
sauver l’équipe de la relégation. Je

serai fier de ramener le plus at-
tendu pour moi pour réaliser cet

objectif. »
Moumen A.

Belfodil passeur
décisif face 
à Malines

Dans le cadre de la 28e journée
de la Jupiler Pro League, le Stan-
dard de Liège d’Ishak Belfodil a
été accroché à domicile par la

formation de Malines (2-2). L’ancien
joueur de l’EN, qui a été titularisé dans
la pointe de l’attaque, n’a pas trouvé
cette fois-ci le chemin des filets. Toute-
fois, Belfodil s’est de nouveau illustré
lors de cette rencontre en étant passeur
décisif sur le second but inscrit par Sa
Orlando à la 55’.

Moumen A.

Rennes et Lille sur les
traces de Bounedjah 

Comme il nous l’avait confirmé en exclusivité
sur ces colonnes, l’attaquant d’Al Sadd est en
train de vivre ses dernières semaines au Qatar.
Meilleur buteur avec 23 buts marqués en 17
matchs joués, Baghdad Bounedjah a aussi af-
firmé que des clubs français sont sur ses traces.
Pour rappel, Djamel Belmadi avait aussi certifié au
Buteur qu’il avait reçu des appels provenant de re-
cruteurs des équipes de Ligue 1 français et d’après
les informations que nous possédons, l’ancien Har-
rachi est la priorité de Lille la saison prochaine. Le
Stade Rennais est aussi sur le dossier. « J’ai reçu
des offres de France et d’Espagne mais je ne peux
pas vous divulguer les noms de ces clubs car je suis
concentré à fond sur mon objectif avec Al Sadd. Je

veux finir champion, après on verra », nous
confiait Baghdad il y a quelques jours. 

Le LOSC le veut pour
remplacer Eder 

Le club du Nord de la France prépare le départ
de son buteur portugais António Macedo Lopes dit
Éder. C’est ainsi que le directeur sportif de cette
équipe qui le suit depuis des mois l’a coché parmi les
priorités du club. Il est vrai que Bounedjah n’a pour
l’heur négocié avec aucun club mais son agent est en
train d’étudier toutes les offres émanant de France et
d’Espagne, notamment. 

M.A.
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